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El rehén británico liberado, John McCarty, entrega a Pérez de Cuéllar la carta de la Yihad Islámica

La Yihad Islámica pide a Pérez de Cuéllar 
la liberación de todos los presos políticos

Ginebra.— La Yihad Islámica 
propuso hoy al Secretario General 
de Naciones Unidas, javier Pérez 
de Cuéllar, liberar a todos sus re
henes a cambio de que se ponga 
en libertad a todos los prisioneros 
políticos en el mundo.

La Yihad señala, en carta que 
fue entregada a Pérez de Cuéllar 
P°r el liberado rehén británico

Campsa

mantiene
ios precios de
•as gasolinas

Madrid.— Campsa decidió hoy 
antener el precio de las gasoli- 

durante los próximos quince 
así como bajar en sesenta 

^olimos el de los gasóleos, infor- 
aron fuentes de la compañía.

6816 modo, los usuarios se- 
Z1 pagando 89 pesetas por ca

la n ’10 de gasolina super, 85 por

Ca^Uevos Precios fUad05 P°r 

hasta S¡a* estarán en vigor 
minucindl.‘ 26, suP°nen una dis- 
ra 1(x| " de sesenta céntimos pa
lo nu 08 081 * Pos de gasóleos, con 
68 s ÍLC X el B pasan a costar 
en’csr^135 e* ei C de venta 
setas de .^ic*0 4L9 pe- 
391 pesét SUmin*slrad0 a granel

John McCarthy, que es necesario 
“que se libere a todos los presos 
en Palestina y en Europa para re
solver la cuestión de la gente que 
tenemos en nuerstro poder”.

La organización islámica indi
ca que está dispuesta a poner en 
libertad a todos sus rehenes en 24 
horas y asegura que “una de las 
consecuencias de la confrontación
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ha recibido menos turistas 
que el pasado año en esta época

Los hoteleros, preocupados por las cifras 
de ocupación en julio

Mañana concluirán las fiestas 
de San Lorenzo

Trasladada con urgencia a Madrid 
una niña, aquejada de grave enfermedad
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A r

entre nosotros y las fuerzas de la 
arrogancia internacional encabe
zadas por Estados Unidos es esta 
cuestión”.

La carta señala que las poten
cias occidentales actuaron rápida 
y unidamente en la crisis del Gol
fo Pérsico, pero no “así para resol
ver la cuestión palestina”.Efe

(Más información en pág. 12)

Gobernador civil de Cádiz:

“El motín en la prisión 
Puerto 1 ha sido un 

montaje para un 
ajuste de cuentas”

Cádiz.— El gobernador civil en 
funciones de Cádiz, Antonio Fer
nández Ruiz de Villegas, ha ase
gurado hoy a Efe que el motín 
registrado ayer en la prisión Puer
to 1 fue “una cortina de humo, un 
montaje para llevar a cabo de ma
nera efectiva un ajuste de cuentas. 
Es absurdo andarse con rodeos”.

Fernández Ruiz de Villegas ha 
dicho que los amotinados habían 
hablado de que tenían una tabla 
reivindicativa pero la verdad es 
que “cuando nos dirigimos a ha
blar con ellos la tabla aún no está
bil confeccionada, por lo que de
cidimos retiramos temporalmente 
de la negociación”.

Pedro 
Delgado 
venció ayer 
en el 
Urquiola

Y el sábado 
fue segundo 
en la clásica 
de San 
Sebastián

Lunes 12 de agosto de 1991
Año XCL~Núm. 27.857

El gobernador civil en funcio
nes dijo que “vimos a los funcio
narios a través de las ventanas para 
cercioramos de que su estado de 
salud era óptimo y entonces volvi
mos a hablar con los presos sobre 
su presunta tabla”, que al parecer 
consistía en unas peticiones para 
mejorar la calidad de vida de la 
población penitenciaria.

Antonio Fernández ha recono
cido que “las condiciones del pe
nal son duras tanto para los reclu
sos como para los funcionarios. 
Sabemos por experiencia que en 
esta época del año el calor afecta 
de manera importante a esta po
blación”.

(Más información en pág. 11)

Bosnia no asiste 
a la cumbre 
de las tres 

repúblicas que 
quieren convivir 
en Yugoslavia
Belgrado.— El presidente de 

Bosnia-Hercegovina, el musul
mán Alija Izetbegovic, no ha asis
tido a la cumbre de las tres repú
blicas yugoslavas que desean se
guir conviviendo en un país, con
vocada por el Presidente serbio, 
Slobodan Milosevic. Además de 
Milosevic, a la reunión han asisti
do el presidente de Montenegro, 
Momir Bulatovic, y los presiden
tes de las asambleas de estas tres 
repúblicas.

El pasado ocho de agosto Slo
bodan Milosevic propuso esta reu
nión tripartita por considerar que 
estas tres repúblicas, que hasta el 
momento no han dado ningún pa
so contra Yugoslavia, podrían 
sentar las bases para el futuro del 
país.

Alija Izetbegovic, presidente 
de la única república yugoslava en 
la que los musulmanes son mayo- 
ritarios, advirtió que habría que 
celebrar reuniones, pero de las seis 
repúblicas yugoslavas y no sólo de 
tres.

REBAJAS
Verano / 91

Pesetas
Trajes Tergal caballero. 8.900 
Pantalón Tergal cab.

1.950T/36/38
Camisa M/Cta. cab. .. 1.090
Infinidad de prendas de “verano" 
con descuentos “especiales" 

Confecciones DIEZ
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MADE IN SPAIN

El verano castellano
de John Major

Hacia una sociedad atea

En Candeleda, a las faldas de la 
sierra de Credos todo el mundo 
andaba excitado, especialmente 
el alcalde. El sucesor de Margaret 
Thatcher volvió a su refugio aus
tero y garriguiano de Avila, ahora 
con el corral de primer ministro. 
Rápidamente le llegó un telegra
ma de Juan José Lucas deseando 
paz y tranquilidad en el solar cas
tellano mientras los paparazzi 
ponían a prueba el sistema de 
seguridad combinado al 50 por 
ciento de Scotland Yard con la 
Guardia Civil.

A los pocos días, Major que 
había dado órdenes expresas de 
que no se le inquietara con algo 
que no fuera absolutamente grave 
y urgente, conocía que en las vías 
cercanas de Renfe ETA comenza
ba su fuego inveterado y macabro 
a base de bombas y petardos, 
mientras la presidenta de la com
pañía, la señorita Sala permanecía 
tendida al sol en la Costa Brava 
ajena a cuanto sucedió en las vér
tebras del país sin importarla lo 
más mínimo que media España 
anduviese recostada en los ande
nes y en los ribazos del camino de 
hierro. También de ello fue infor
mado John Major.

A este primer ministro británi
co con cara de empollón y ordena
dor de dígitos inflacionarios, su 

maestra Thatcher le ha enseñado 
que un jefe debe estar siempre en 
primera línea de fuego y no escon
der la cabeza bajo el ala aunque 
haya peligro de que se la vuelen. 
Sólo así se demuestra que se es un 
verdadero líder. También aleccio
nó Maggie acerca de la necesaria 
austeridad en los comportamien
tos privados de un responsable 
público y de ahí que el inquilino 
del 10 del Downing Street admire 
a los paisanos de Candeleda que, 
además, siguen llamando al pan, 
pan y al vino, vino.

Pocos días antes en los jardines 
del palacio de La Moncloa había 
preguntado en mangas de camisa 
a su colega Felipe González sobre 
su modo de pasar las vacaciones. 
El jefe del Gobierno español le 
describió con pasión y vehemen
cia sureña las maravillas del Coto 
de Doñana e invitó al británico a 
darse una vuelta por aquellos 
pagos.

— No gracias, señor presidente. 
A mí me gusta Castilla y además 
es más barato.

Lo que no entendió de ningún 
modo el inglés es que el veraneo 
del presidente español corra a 
cargo del erario público.

— En mi país harían tiras con mi 
piel si yo hiciera algo parecido.

SALVAR VIDAS

GRACIANO PALOMO

musitó al funcionario de la Junta 
que rendía honores.

Lo que no entendió de ningún 
modoel premierbritánicoeslodel 
aspirante a la Presidencia del 
Gobierno de Navarra, Gabriel 
Urralburu, que seguía con auricu
lares de traducción simultánea el 
discurso de un tal Zabaleta, parla
mentario de HB, en su propio 
Parlamento de Navarra.

En más de una ocasión ha pre
guntado estos días Major, por el 
riesgo de incendio en los bosques 
cercanos a su residencia abulense 
preocupado por los resúmenes 
alarmistas que le llegaban de la 
prensa británica escandalizada 
por el mayor número de hectáreas 
que el fuego consume en España 
sin que exista un plan efectivo 
para combatir los incendios y 
como si los hechos fuesen nuevos.

— Tienen ideas e ingenio estos 
españoles pero no saben organi
zarse. ¡Qué gente tan sorprenden
te!

Ya en el jaguar verde, John 
Major empedernido lector de 
aquel genio anglosajón llamado 
Oscar Wilde comprendió el pen
samiento de éste al contemplar las 
tierras castellanas: “Dame lo 
superfluo y me pasaré sin lo nece
sario”.

El títulode este artículo no es un 
título sensacionalista al estilo de 
los que utiliza la llamada prensa 
amarilla, sino un título que expre
sa el deseo de la Administración 
socialista en España, como ha 
puesto de manifiesto, una vez más 
—y no hacía falta—, con las re
cientes disposiciones encamina
das a entorpecer o impedir la ense
ñanza de la religión en los cole
gios e institutos, quebrantando 
flagrantemente la libertad de en
señanza proclamada en la Consti
tución.

Claro que no debe sorprender 
que un partido político declarada
mente ateo, y especialmente anti
católico, con el poder en sus 
manos, vaya poniendo los medios 
para llegar a su ideal —menguado 
ideal— de una sociedad sin Dios.

Pero en su lugar la ideología 
socialista quiere implantar la éti
ca. ¿La ética socialista? Válganos 
Dios. La ética socialista está por 
los suelos. Hasta la Corona se ha 
visto obl igada a 1 lamar la atención 
acerca del ambiente de corrupción 
política que invade al país, que lo 
inficiona. Lo cual no obstará, tal y 
como están las cosas en España, 
para que a los socialistas se les 
ocurra imponer como obligatoria 
en la enseñanza una asignatura 
llamada, precisamente, ética so
cialista oalgo por este estilo. Todo 
es posible. De momento se han 
dado por satisfechos con decretar 
obligatoria la ética, en general, en 
el último curso de EGB.yel alum
no que además quiera cursar reli
gión, podrá hacerlo, pero el lo no le

examinará de cursar la ética como 
asignatura obligatoria.

Con lo cual queda suficiente
mente demostrada la importancia 
que los socialistas dan a esa cosa 
llamada ética. Cualquiercosa,con 
tal de ircontra la religión, de la que 
son enemigos acreditados.

¿Y qué es la ética? Nada más 
cómodo, nada más de manga an
cha. En el caso que nos ocupa ya 
estamos viendo que la ética es una 
tapadera y sólo eso. Y siempre, la 
ética no podrá ser más que una 
parte del saber humano conocido 
porfilosofía. No puede ir más allá. 
La conducta no puede quedar 
fundamentada en unas normas o 
principios asentados sobre el va
cío por carecer de una sanción 
más allá de lo puramente humano. 
La ética es una convención, tan 
convención como las demás con
venciones sociales, y como tal 
convención será burlada por el 
hombre cuantas veces a éste le 
convenga. La ética apunta a un fin 
para el que su fundamentación se 
queda demasiado corta. Es algo 
como aquello de un ciego guiando 
a ciegos.

Pero claro está, repito, que el 
acogerse la Administración socia
lista a la ética es un maquiavelis
mo como otra cualquiera, a fin de 
dar un paso más hacia la sociedad 
que ellos desean y figura en sus 
programas de reforma política y 
social.

Otra cosa totalmente distinta es 
que se salgan con la suya.

JOSE RODRIGUEZ 
CHAVES

está en tu
JUNTO A LA HUESA

El niño
JULIAN ANGEL PARAISO

mano...

¡DONAI
tlf. 5.22.24^4

ASOCIACION NACIONAL DE ENFERMOS RENALES

RlÑÓF

Es un niño extremadamente 
guapo. Simpático flequillo sobre 
los ojos y bien peinados los cabe
llos. Fulgen, dulces y férreas a un 
tiempo, sus pupilas que imagino 
azules. Delicada y firme la barbi
lla. Su sonrisa es suave, como el 
terciopelo de la divina paciencia, 
y la nariz muy bien proporciona
da.

Pantalón largo para soportar 
eternos inviernos y un jersey de 
cuello al toque le acaricia y abriga. 
Bien le dejó su mamá, antes de 
irse. Aunque, ésta es la incógnita, 
¿quién de ambos se marchó pri
mero, en el tiempo?.

Tiene siempre la mano derecha, 
apenas extendidos los dedos, 
apoyada en el otro antebrazo. Y 
procura que no se le caiga una 
tortuga que se ha empeñado en 
ascender a su hombro izquierdo. 
Se la ve que trepa por el jersey de 
lana, con la cansina y perezosa 
maniobra de los galápagos.

Un día, esta tortuga llegará a su 
precioso cuello y le besará la ore
ja, hasta hacerle cosquillas. En
tonces, soltará una cantarína, so
nora carcajada. Pero, por ahora, 
no hay cuidado. Además, el lugar 
no lo soportaría.

Permanece día y noche sentado 
en la fría y blanca piedra que cubre

a sus mayores y, mientras mira y 
sonríe a su tortuga, y la cuida y 
sigue, creo yo que contempla 
también su alrededor, solapa a

mente.
Cada vez que paso junto a él, 

tengo la impresión de que me mi 
de soslayo y un escalofrío, u 
rara sensación me recorre la esp‘ 
da. Es una mezcla de estuP°r?Lra 
inquietud.de tristeza y de 
que no puedo remediar, c 5 
sucede cuando me alejo.

Como que se trata de la vi ay 
muerte. La frontera entre 8o 
lágrimas, luces y sombras, a 
insondable, océano de 
misterioso enjambre de susp 
lamentos. Sutil barrera. ■ 
seda. Hoja que un soplo a n 
Columpio imperceptible, 
cia de tres jornadas. Balada br 
Nido de recuerdos y espera

Así, la vida de un niño ^ejar 
gún escultor llegóa ret^ta^ en 
aquí, para siempre. Y Ia n,lincos 
los sarcófagos, en ^ s^ny 

lechos funerarios que 1 
que a cualquiera 016(1 
sobrecogen.

Apuntaba don 
más triste que una tum jñOt 
¡Ay don Miguel!- Y ^a, y 
sentado quizá sobre su 
entre tantas tumbas, ¿qu •'
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Principalmente el de visitantes extranjeros *

Segovia recibe menos turistas que 
el año pasado

Los hoteleros, preocupados por las cifras de ocupación del mes de julio

El turismo, principalmente 
de visitantes extranjeros, ha 
descendido en Segovia este año 
en relación con periodos simila
res de años anteriores, sobre to
do de 1989, según los primeros 
datos con que cuenta el Patro
nato Provincial de Turismo. 
Mientras, los hoteleros se la
mentan de haber tenido un mes 
de julio “pésimo*’, algunos in
cluso llegan a decir que peor 
que marzo, y son optimistas an
te las ocupaciones de los próxi
mos días de este mes de agosto, 
aunque piensan que no se alcan
zará el 100%.

Durante el mes pasado, en la 
oficina de turismo de la Plaza Ma
yor y en la caseta junto al acue
ducto se recibieron un total de 
22.721 consultas de visitantes, de 
los cuales 13.674 eran españoles y 
9.047 extranjeros, aunque se trata 
de cifras relativas pues no todos 
los turistas acuden a estos centros. 
En agosto, hasta finales de la se
mana pasada, las mismas oficinas

Arriba, turistas contemplando souvenires; abajo, camino

. 3

I ■
MALA PROMOCION 

EXTERIOR

PEÑALOSA 

En Segovia cualquier sitio es 
bueno para encontrar 

un descanso

AURELIO MARTIN

del alcázar desde la Plaza Mayor

de información habían atendido a 
18.669 visitantes, de los que 
16.760 eran españoles y 1.909 ex
tranjeros, lo que indica que en los 
diez primeros días del mes la cifra 
se aproxima a la total de julio. •

Pese a que también son datos 
relativos, el alcázar, cuya visita es 
obligada para casi todos los turis
tas que llegan a Segovia, recibió 
en julio a 42.000 personas, 2.5 00 
menos que en la misma fecha del 
año anterior. En lo que va de agos
to han entrado en el alcázar 
14.400 personas. Para los técnicos 
del Patronato de Turismo el hecho 
de que se impida el acceso de los 
autocares a la Plaza Mayor en días 
como jueves y sábados ha provo
cado la anulación de visitas a Se
govia por parte de varias agencias 
de viajes, que incluyen en su pro
grama la entrada en el alcázar.

Las mismas fuentes consideran 
que las causas más importantes 
del descenso de la entrada en Es
paña de visitantes extranjeros se 
debe a una poco acertada promo
ción desarrollada por los organis
mos dependientes de la Secretaría 
General de Turismo. Los técnicos 
del Patronato creen que la promo
ción exterior es muy mala, ya que 
se sigue vendiendo el sol y la pla
ya, mientras que los extranjeros se 
están inclinando desde hace tiem
po por el turismo de arte y, ahora, 
acuden a países como Italia o Gre
cia. Los atentados y las amenazas 
terroristas también perjudican 
nuestra imagen.

Respecto a los hoteleros con
sultados, todos coinciden en seña

lar que el mes de julio ha sido muy 
flojo, lo que ha comenzado a preo
cupar al sector. En algunos hote
les el descenso de ocupaciones 
por turistas extranjeros fue del 
25% menos que el año pasado. 
Mientras que el resto del año mu
chos de los hoteles mantienen sus 
ingresos con reuniones y congre
sos, en verano todo depende del 
turismo y, al menos hasta el mo
mento, no están satisfechos con 
los resultados. No obstante, des
pués de una segunda quincena de 
julio con cifras de ocupación muy 
bajas, pasados los primeros días 
de agosto las impresiones inciales 
apuntan a una recuperación, aun
que nadie piensa que las ocupa
ciones alcancen el 100%. En todo 
caso la mayoría de los visitantes 
siguen siéndolo sólo por un día.

Aurelio Martín

Según su presidente 
regional

Los hosteleros 
lamentan que 
el decreto sobre 
empleo de huevos 
sólo afecte 
a bares 
y restaurantes

Habría que 
inspeccionar 

granjas y otros sectores 
de la cadena alimentaria

Angel Velasco Hemanz, presi
dente de la patronal de hostelería 
de Castilla y León, ha lamentado 
que el reciente decreto que esta
blece normas para la preparación 
de alimentos en los que figure el 
huevo como ingrediente, aproba
do por el Consejo de Ministros el 
pasado dos de agosto, se limite 
sólo a bares y restaurantes y no 
contemple inspecciones en gran
jas, transportes y mercados al aire 
libre.

En unas declaraciones a este 
periódico, Velasco se ha mostrado 
partidario de que el Gobierno dic
te las normas que sean necesarias 
en favor de la salud pública pero 
en todos los sectores que intervie
nen en la cadena alimentaria y no 
sólo el de la hostelería. “Los hue
vos se ponen en la granja — ha 
dicho Velasco — y ahí es donde 
comienza a radicar el problema. 
Los hosteleros no podemos pagar 
los vidrios rotos de algo que no 
ponemos en la cocina”.

Para el presidente de los hoste
leros de Castilla y León, el huevo 
puede venir contaminado desde el 
momento en que lo pone la galli
na, por lo que las primeras inspec
ciones deben realizarse en las 
granjas. Asimismo opina que hay 
que vigilar el transporte, a veces 
realizado en condiciones poco 
adecuadas y en vehículos no iso
térmicos, y los mercados al aire 
libre donde los vendedores care
cen del correspondiente carné de 
manipulador y, en fechas como 
estas, el huevo recibe temperatu
ras al sol que pueden superar los 
40 grados, acelerándose el cultivo 
del virus de la salmonella.

Otro de los aspectos donde Ve- 
lasco piensa que debe intervenir la 
Administración es en una correcta 
información al consumidor, pues, 
a su juicio, casi la mitad de las 
intoxicaciones por ingestión de 
mayonesas u otros productos ela
borados con huevo se registran en 
domicilios particulares y no en es
tablecimientos públicos.

A.M.

Al aire de la calle
¿BOSQUE DE SEÑALES?

Cumple cien años una anciana 
de la Residencia Asistida

uno le entran dudas cuando 
cir^nCUCntra en medi° de la pre- 
u . Pluza de la Iglesia, en el 
re f10 de San Lorenzo. ¿Es esto 
bie mcnte una bella plaza, muy 
va n re^aurados sus edificios, o 
“b0901*^0 de convertirse en un 
vasTp06” de señales prohibiti- 

• orque, por todos los costa-

dos, incluso junto a la iglesia 
románica, aparecen los postes con 
la señal de prohibido aparcar... 
Que sí, que está bien eso de que no 
estorben los coches, pero ¿por qué 
nose toma también la iniciativa de 
ir facilitando espacios adecuados 
para dejarles?

Emiliana López de Miguel, una 
anciana residente en la Resisten
cia Asistida de la Tercera Edad, ha 
cumplido los 100 años de edad. 
Emiliana nació el 8 de agosto de 
1.891 en la localidad de Valsaín. 
Madre de 8 hijos, de los que viven 
6, trabajó en el campo y como 
lavandera.

centenaria vivió rotando con 
sus hijos hasta que el 31 de marzo 
de 1.986, con 94 años de edad, 
ingresó en la citada Residencia.

El cumpleaños centenario lo 
celebró con una comida con sus 
familiares que estuvo amenizada 
por la actuación de la Tuna de 
Magisterio.

SANTA TEI2ESA 
PREFABRICADOS 
DE HORMIGONES

LALASTRILLA Telf. 43 77 00

M.C.D. 2022
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AGENDA
..........  j 1

CALENDARIO
_____________  

PARA MAÑANA

Martes 13 de agosto.
Van 225 días; faltan 140.
Sol: De 7,23 a 21,16 horas.

Santos: Ponciano, Casiano y 
Landolfo.

PENSAMIENTO
,, , .....
“Todo el mundo desea tener un 

buen amigo, un amigo leal, abne
gado, de absoluta confianza; po
cos se preocupan por serlo”.

FARMACIAS
DE GUARDIA

Atienza Silvestre. José Zorrilla, 
127.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

Según datos del Instituto Nacio
nal de Meteorología, del Ministerio 
de Transportes y Comunicaciones:

En Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,9 m/m.
Viento del N-NO 
Temperatura máxima: 29,3*

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 680,0 m/m.
Viento del E 
Temperatura mínima: 15,2* 
A las 8 de la mañana: 16,6*

Predicción del tiempo para el 
día y las 24 horas siguientes: 
Teléfono 442607.

EXPOSICIONES 
■

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Sofía Madrigal y Enrique Vega, 
aguafuertes. Hasta el 31 de agosto.

EN EL TORREON DE LOZOYA

(Obra cultural de la Caja 
de Segovia)..

Luis Vidal, pinturas. Hasta el 
18 de agosto.

EN LA DIPUTACION 
PROVINCIAL

“La Encuademación”. Hasta 
el 13 de agosto.

SALA DEL AYUNTAMIENTO 
DE PEDRAZA

Grabados sobre pizarra. Hasta 
el 31 de agosto.

CENTRO CULTURAL 
DE EL ESPINAR

Acuarelas de Troyano García. 
Hasta el 12 de agosto (lunes a 
viernes, de 17 a 21; sábados, de 11 
a 13).

CENTRO CULTURAL 
“EL ARCANGEL”, 
DE SAN RAFAEL

Escultura, pintura y dibujos de 
José Luis Pascual. Hasta el 12 de 
agosto.

CENTRO FAMILIAR 
DESACRAMENIA.

Teo Sanz, óleos. Hasta el 12 de 
agosto.

VIVEROS
Río Eresma, S.A.

Comunica a los inte
resados el cambio de 
nuestro domicilio social 
a NAVALMANZANO, 
calle Salvo Sotelo, n.® 
44.

PREMIOS DEL INSERSO

De nuevo han sido convocados 
los Premios Inserso, en su edición 
de 1991, con la novedad de quedar 
abiertos a participantes de los 
países hispanoamericanos. Estos 
premios se conceden en las moda
lidades de prensa, radio, televi
sión y vídeo, fotografía, investiga
ción y ayudas técnicas y un pre
mio honorífico. El tema se referi
rá a los minusválidos, tercera 
edad, refugiados y margi nación 
en general. El plazo de admisión 
terminará el 15 de octubre próxi
mo, a las 15 horas, en el Inserso, 
calle Agustín de Foxá, 31.28036 
Madrid, donde podrán solicitarse 
las bases completas, como asimis
mo en el Inserso de Segovia.

Hoy, Sala MIRO, 8 y 11, 
“Depredador 11”. Sala ZULOA- 
GA, día de descanso. Terraza 
“LOS ZULOAGA”, 10,30, 
“Rocketeer”.

EL SEÑOR 

D. Joaquín
González Conde

(ex-catedrático de la Universidad 
Nacional Autónoma de México)

Falleció en Madrid 
el día 28 de julio de 1991

Habiendo recibido los Santos 
Sacramentos y la bendición 

de Su Santidad 

D. E. P.
Su desconsolada esposa, Mer
cedes Vega Martín; hermanos, 
demás familia, y amigos,

Ruegan una oración por su alma. 

La misa que se celebre ei día 14 de 
agosto, a las 8 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de San Millán, seráapíicada 
por su eterno descanso.

Lea Vd.
EL ADELANTADO

L iDEUNTADO DE SEGOM
DECIA HACE50 AÑOS

EN ASTURIAS SE PLANTARAN 76303.000 ARBOLES

Oviedo.—Los 21 millones y medio de pesetas que la Diputa
ción Provincial ha consignado en el capítulo de repoblación 
forestal en el reciente presupuesto extraordinario que ha aprobado 
serán invertidos en la plantación de 76.303.000 árboles en una 
extensión de terreno de 28.304 hectáreas, plan que se llevará a 
cabo en un plazo de diez a doce años. La superficie de arbolado 
de Asturias es sólo del 16 por 100, y, por razón de su clima debe 
tenderse a que ésta llegue al 50 por 100. Hoy Asturias es impor
tadora de maderas, debido al gran consumo que de ella se hace en 
lass minas, y con este plan se convertirá en exportadora después 
de atender su consumo. Además se conseguirá regular y aumentar 
el curso de los ríos Nalón, Navia, Sella, Narcea y Cares y al mismo 
tiempo proteger la agricultura y las vías de comunicación en lo 
que se refiere al aspecto económico. Asimismo se mejorará y 
regulará el aprovechamiento consiguiente de ganado, que será una 
base segura de las haciendas locales en aquellos municipios.

Programaciones de TV
TV 1

15,00 Telediario-1.
15,35 La dama de rosa. 
16,25 Nuestras series. 

«Nonni» (último episodio).
17,20 Avance Telediarlo. 
17,25 Aventura 92. 
17,55 La vuelta al mundo de 

Willy Fogg.
18,30 La aventura de crecer. 

«El apego».
19,00 La palmera.
20,05 Corrupción en Miami. 

i «Juego de niños». 
21,00 Telediario-2. 
21,35 Caliente. 
22,35 Colombo. 

«Colombo va a la guillotina». 
0,15 Diario noche. 
0,45 Mies Marple. 

«En el hotel Bertram» (1* 
parte). 

1,40 Despedida y cierre.

1V-2

14,25 Noticias.
14,30 Babilonia.
15,30 Dibuia-2. 
16,00 Webster.
16,25 Noticias. 
16,30 Primera sesión. 

«Tiempo de canciones». 1948. 
17,45 Noticias. 
17,50 Documental. 
18,05 Historias de cada día. 
19,00 Vía olímpica.
19,25 Deportes. 

19,30: Fútbol.
21,30 Noticias en La 2. 
21,45 MurphyBrown. 

«Brown y Blue».
22,10 La estrella es...

Katharine Hepburn. «El león en 
invierno». 1968. Ciento treinta 
y cinco minutos. Dirección: Ant
hony Harvey. Británica. Intér
pretes: Peter O'Toole, Katha
rine Hepburn, John Castle, 

0,30 Rápido.
1,00 Ultima sesión de cine.

«Volvió el amor». 1938. Se
tenta y cinco minutos. Direc
ción: Joshua Logan, Arthur Ri- 
pley. Norteamericana. Intérpre
tes: Henry Fonda, Joan 
Bennett, Dame May Whitty, 
Alan Marshall, Louise Platt.

2,15 Despedida y cierre.

TKLEMADRID
14,55 El tiempo.
15,00 Te quiero, Lucy.

«Lucy odia la vida». Intérpre
tes: Lucille Ball, Vivían Vanee, 
Desi Arnaz.

15,30 Belleza y poder.
16,20 Cine de tarde.

«La persecución de D. B. Coo- 
per. EE. UU. 1981. Ciento tres 
minutos. Dirección: Roger 
Spottiswoode. Intérpretes: Ro- 
bert Duvall, Treat Willians.

18,10 Los Snorkles.
«El pequeño cazador», «La 
sombra sospechosa». 

18,40 La patrulla galáctica. 
«Lobos con piel de cordero». 

19,05 Flash uordon. 
19,30 eop-7.
20,00 Magnum.

«El regreso de Mac».

21,00 Telenoticias. 
21,25 El tiempo. 
21,30 Tattinger's.

«Cita con la muerte». Intérpre
tes: Stephen Collins, Blythe 
Danner.

22,30 Largometraje.
0,00 Telenoticias. 
0,15 Verano en la Complu

tense. 
0,25 Pop-7.

Repetición.
0,55 Fin de emisión.

AN LENA 3 I V

15,00 Noticias.
Con Luis Herrero. 

15,30 Tan contentos.
19,00 La merienda.
20,00 Teletiendá. 
20,06 Noticies. 
20,09 Chicas con clase. 
20,34 La ruleta de Ip fortuna. 
21,00 Noticias. 

Con Fernando G. Urbaneja. 
21,30 El equipo A. 
22,26 Teletienda. 
22,28 Noticias. 
22(30 La película del lunes. 
23.56 Noticias.
0,11 Cineneoro. _

Película: -Crimlnalee de 
‘rhingo». Francia. Director. J 
Giovanni. Intérpretes: Sop 
Ladmiral, Georges Wod.

1,46 Pasarela. . 
2,35 Cierre de emisión.

14,35 Telerromance.
«Inés Duarte, secretaria»

15,25 Cine vacaciones.
«Horizontes azules» Western 
EE. UU. 1955 Ciento ocho mi
nutos. Director: Rudolph

17,10 Misión imposible.
18,00 Superguay. 
19,35 ¿Hablando se entiende 

la basca?
20,05 Apartamento para tres- 

«Jack el destripador».
20,30 Bateadores. 
20,55 Hoy. 
21,00 Telecupón.
21,15 Telerromance. 

«Topacio». ,. 
22,00 Noche de acción.
23,40 Entre hoy y manana 
0,10 Los misterios de ia 

che.
1,00 Pressing boxeo.
2,00 Cierre de emisión

CANAL+

14,00 Reoacción. 
14,10 Dibujos animado*- 
14,35 Dibujos animado»
15,00 Cine. 
16,56 Cine. 
18,21 Sesión de tarde-
20,00 Avance. . s 
20,05 Los 40 princip®1®* 
20,31 Telecom<Kli»a ■ 

«Los primeros de la
21,01 Telecomedia- 

«Primos lejanos». 
21,30 Redacción. 
22,00 Estreno Cana .(c), 
23,39 Análisis de la L 9 
0,09 Boxeo (c). .
1,09 Sesión especial

M.C.D. 2022
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Habrá un encierro infantil

Mañana concluyen las fiestas del barrio 
de San Lorenzo

SUCESOS

Traslado urgente de una niña de 
un año desde El Guijar hasta 

una clínica de Madrid
Aquejada de una grave enfermedad, 

vive pendiente de un trasplante de hígado

la tónica general de las fiestas del 
barrio de San Lorenzo, que con-

La gran afluencia de público en 
lodos los actos ha seguido siendo

FUENTEPELAYO

Exposición fotográfica con 
motivo del 25 aniversario de 

los desfiles de carrozas
JESUS OLMOS

Los buenos amantes del arte y 
los conocedores de las tradiciones 
de los pueblos sabrán de la impor
tancia que para nuestra villa tie
nen las carrozas. Cada uno y como 
acto más importante de las fiestas 
patronales se renuevan las ideas y
1 as ilusiones de los jóvenes de este 
pueblo y plasman las mismas en 
auténticas maravillas que pasean 
por las calles y plazas para regoci
jo de ellos y admiración de los 
miles de visitantes que se acercan 
hasta Fuentepelayo el penúltimo 
sábado del mes de agosto.

. Próxima ya a desarrollarse la 
^‘gesimosexta edición, aún co- 
630 actos conmemorat ¡vos del 25 
aniversario. El último y más bri- 

ante, de estos actos ha sido la
3ntológ¡ca exposición de fotogra- 
la que han presentado los miem-

orosde la peña “El Rincón”. Esta 
ormación, que fue una de las pri- 
1^S Cn colalx)rar allá P°r el año 

con el alcalde de entonces,
J^ncísco Sanz Cubo para instau- 

r >as carrozas en nuestra villa, 
querido desempolvar el baúl 

_ 08 tecuerdos y han asumido el 
ser 1?On*smo b'en entendido de 
el 08 cluienes también pongan 
dad*^*16 de oro 000 65,3 act*v*'

cien^ exlX)s*c*ón consta de tres- 
reto biografías seleccionadas 
les / ’dasentre veinticinco pane- 
co- n una perfecta distribución y 
mas artfetie3 de las m*s'

Parte, ^^^ión consta de dos 
lad0S "”.en diferenciadas; por un 
das Ias 03,70238 presenta- 
veinf ° lar8° de estos últimos 
RincA01?,00 3308 P°r la peña “El 
las c q 0 y P°r °tro. están todas 
demás110^38 Presentadas por las 
lo Un ^áas o formaciones. Tan- 
^onni '^113110 eomo otro, están

8ICamente distribuidas, lo

que ayuda a los visitantes a identi
ficar situaciones.

La exposición ha gozado de la 
admiración de la gente. Sin miedo 
a ruborizarse, se ha de decir que 
jamás otra exposición organizada 
en Fuentepelayo ha reunido a tan
tos espectadores y eso que la 
misma ha estado abierta al público 
desde el pasado día de Santiago 
hasta el primer domingo de agos
to.

La exposición aludida se ha 
visto complementada con proyec
ciones simultáneas de diapositi
vas.

Esta exposición se ha integrado 
dentro del Verano Cultural-91 
organizado por el Ayuntamiento 
de la villa, corriendo con el patro
cinio total de la misma la asocia
ción “Taller Cultural de Fuente
pelayo” ya que fue esta asocia
ción la que en su día convocó el 
concurso exposición.

SEPULVEDA

El barrio de San Justo reivindico 
el arreglo de la iglesia en el día 

del patrón
J.E.

El barrio de San Justo ha cele
brado la festividad de su Santo de 
una forma muy particular.

Teniendo en cuenta que la igle
sia de S. Justo y Pastor lleva cerra
da muchos años como consecuen
cia de unas obras iniciadas en su 
día por el MOPU y que aún están 
por acabarse, sus vecinos en señal 
de protesta, lo celebraron limpian
do el acceso a la misma y colocan
do una pancarta en la puerta de 
ésta con el siguiente texto: “San 
Justo’91 lleva 15 años cerrada, 
está en mala situación. ¿Dejare
mos que se caiga?”.

Verdaderamente el estado es 

cluyen mañana. La animación se 
ha centrado más en actos públicos 
como los encierros, verbenas y 
fuegos artificiales, así como en los 
locales de las peñas. Sin embargo, 
no hubo lleno en la actuación de 
Paco Ortega e Isabel Montero que 
sí agradó a quienes acudieron a 
escuchar a este dúo especializado 
en el llamado pop andaluz.

Según informa la Policía Local, 
en los dos últimos encierros, cele
brados ayer y hoy, no ha habido 
que registrar ningún incidente. El 
encierro de mañana, día en que 
terminarán las fiestas, estará dedi
cado a los más jóvenes, quienes 
también podrán demostrar su arte 
con suelta de vaquillas pequeñas 
en la plaza portátil. Este encierro 
infantil comenzará a las 11.00 ho
ras.

Entre otros actos, hoy, a las 
1930 horas, el dulzainero Maria
no San Romualdo “Silverio” reci
birá el homenaje de los vecinos 
del barrio. Previamente, a partir 
de las 18.30 horas, habrá una ex
hibición de danzas a cargo del 
grupo San Lorenzo. A las 2230 
horas, becerrada nocturna para las 
peñas y suelta de vaquillas y, des
puntando la madrugada, verbena 
en la plaza del barrio con Tony 
Peña y su orquesta.

lamentable, y estando declarada 
monumento, las autoridades per
tinentes deberían de tomar ya una 
postura, de lo contrario el arteso- 
nado de la nave central no pasará 
del próximo invierno, afectado 
como está por las numerosas gote
ras y el peso del escombro que 
tiene encima.

Se trata de una iglesia románi
ca, de tres naves, otros tantos 
ábsides, con una cripta, también 
de tres naves, algo insólito en el 
románico castellano. Posee un 
delicioso retablo barroco y una 
gran riqueza en capiteles. Es de 
suponer que ya es hora de que la 
toque el turno.

Una niña de un año de edad fue 
trasladada urgentemente el sábado 
desde la localidad de El Guijar de 
Valdevacas hasta el hospital Pri
mero de Octubre de Madrid, donde 
es atendida de una grave enferme
dad hepática que le mantiene pen
diente de un trasplante de hígado.

La niña, cuyos padres de nacio
nal idad uruguaya residen desde ha
ce dos meses en El Guijar, fue tras
ladada en una ambulancia de la 
unidad de Cruz Roja de Cantalejo, 
cuyo servicio fue gestionado desde 
el Gobierno Civil donde se recibió 
la llamada de socorro.

La niña presentaba fiebre alta y 
síntomas de deshidratación por lo 
que se decidió su traslado al hospi
tal madrileño donde llevan a cabo 
el oportuno seguimiento de la en
fermedad.

ATROPELLO DE OVEJAS

60 ovejas fallecieron ayer al ser 
arrolladas por el tren en la vía Se- 
govia-Medina del Campo, en las 
proximidades de La Aparecida. 
Esta mañana ha sido levantada acta 
de la defunción de los animales que 
han sido enterrados en el vertedero 
municipal de Segovia.

ROBOS Y DETENCIONES

De una pastelería de la Avenida 
Fernández Ladreda han sido sus
traídos efectos por valor de 45.000 
pesetas. Para ello fue rota la luna 
del establecimiento que se valora 
en 30.000.

NAVALMANZANO

Inaugurada la nueva 
Casa Consistorial

DOROTEO GOMEZ G.

Se inauguró el nuevo edificio 
recientemente terminado como 
establecimiento de la Casa Con
sistorial de esta localidad, a cuyo 
acontecimiento acudieron varias 
personalidades, entre las que se 
encontraba monseñor Luis Gutié
rrez Martín, obispo auxiliar de 
Madrid, quien bendijo las instala
ciones de dicho edificio, pronun
ciando unas palabras para mani
festar su complacencia por el 
acondicionamiento, agregando 
que la bendición se extendía a 
toda la población, puesto que el 
Ayuntamiento representa a todos 
los vecinos.

A continuación hizo uso de la 
palabra el vicepresidente de la 
Diputación Provincial, para felici
tar a la actual corporación, sin 
olvidar a las que anteriormente 
trabajaron para poder conseguir 
que la obra llegara a su término. 
Luego el alcalde, declaró inaugu
rado el inmueble congratulándose

Ha pasado a disposición judicial 
M.D.J.B. como autora del hurto de 
una bolsa deportiva que contenía 
efectos por valor de 32.000 pese
tas. El hurto se produjo en la esta
ción de ferrocarril.

Efectivos de la Policía Local 
han detenido a J.M.M.C. como au
tor del robo de un bolso por el 
procedimiento del tirón cometido 
en la calle San Gabriel. El detenido 
fiie puesto a disposición judicial, al 
igual que M.B.C. por insultos y 
amenazas a funcionarios de la Co
misaría.

Dos vehículos robados en Vito
ria y Burgos han aparecido en 
nuestra ciudad en las últimas ho
ras.

HERIDO GRAVE EN 
ACCIDENTE

Una persona ha resultado herida 
de gravedad como consecuencia 
de una accidente ocurrido esta ma
ñana a las 8,40 horas en el polígono 
industrial de Hontoria. El acciden
te se ha producido cuando un ca
mión articulado ha colisionado 
contra un camión tráiler que se en
contraba estacionado en el arcén.

El herido, acompañante del con
ductor del primer camión, ha que
dado aprisionado en la cabina de la 
que ha sido sacado tras la interven
ción de personal del Parque de 
Bomberos Municipal.

Si bien su estado era de concien
cia plena el herido presentaba le
siones de consideración en ambas 
piernas.

de que el esfuerzo de todos los que 
pasaron por el Ayuntamiento 
haciendo posible su finalidad. 
Después lo hizo el alcalde que 
desempeñó el cargo anteriormen
te.

El edificio se ha construido con 
materiales sól idos, a base de ladri- 
11o macizo, con puertas y ventanas 
de madera muy bien presentadas. 
Consta de dos plantas, en la pri
mera quedan establecidas las ofi
cinas munici pales, despacho de la 
secretaría, sala de exposiciones, 
Juzgado de Paz, calefacción y 
útiles para la limpieza y manteni
miento, así como la dependencia 
para la celebración de sesiones.

En la segunda planta se encuen
tra el despacho de la Alcaldía, sala 
de juntas, archivo y servicios e 
igualmente que la primera, planta, 
está dotada de los servicios de 
aseo necesarios.

Las citadas dependencias go
zan de perfecta ventilación con 
ventanas amplias que permiten 
una total claridad en el interior del 
edificio.

M.C.D. 2022
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Ciclo Taurino del barrio de San Lorenzo (II y III)

En el festejo del sábado, triunfaron 
José Luis Bote y Sergio Sánchez, 

con tres orejas cada uno
El domingo, corrida de rejones, Moreno Silva 

una oreja y Borja Baena dos apéndices
El sábado, festividad de San 

Lorenzo y por tanto día de fiesta 
mayor en el barrio, el festejo más 
importante del ciclo: el festival 
taurino. Lleno en los tendidos, 
ambiente de gala con grupos 
mayoritarios pertenecientes a las 
peñas, dando un color especial al 
entorno. La reina de las fiestas con 
sus damas de honor en el balcon
cillo presidencial, con José Luis 
García cumpliendo funciones de 
usía.

Novillos de José Escolar, ori
gen Saltillo, para un cartel intere
sante conformado por los matado
res de toros José Luis Bote y Ser
gio Sánchez y los novilleros Se
bastián Córdoba y Alfredo Gó
mez, éste del propio barrio de San 
Lorenzo.

Los erales de José Escolar, bien 
de presentación y de juego desi
gual. Extraordinarios los corridos 
en primero y último lugar, buenos 
los lidiados en cuarto y quinto, y 
cortando el viaje el segundo, sien
do ilidiable el tercero de la tarde. 
En conjunto, buen encierro, con 
esos reparos.

José Luis Bote, cuatro lances de 
recibo. Quietud y templanza en 
series sobre el pitón derecho, car
gando la suerte y entonado en los 
remates. Faena basada en redon
dos y pases de pecho. Recetó esto
cada hasta la gamuza, caída pero 
suficiente. Una oreja.

Mejoró en el quinto de la tarde, 
logrando muletazos con enorme 
temple y perfectos pectorales. 
Faena variada y pinturera. Lim
pios los naturales, lo mejor de su 
labor. Ayudados y trincherina 
para rematar de pinchazo y esto
cada superior. Dos orejas.

Sergio Sánchez, joven matador 
de toros navarro, evidenció exce
lentes maneras, gustando mucho 
al respetable. Lanceó con gusto, 
abriendo el compás y ¡cómo no! 
cerrando con una airosa navarra. 
Rehileteó a sus dos antagonistas, 
consiguiendo pares extraordina
rios con el segundo de su lote. 
Calamocheo molesto del segundo 
del encierro, que el navarrico supo 
domeñar con quietud y buenas 

CONRAUTO, S.L
Es LADA en Segovia 

Conde Sepúlveda, 31 Teléfono 42 54 61
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Calle Tío Pintado. n.° 3 Teléf. 43 75 92 SEGOVIA
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maneras. Estocada entera, des
prendida y traserilla. Una oreja.

Superior estuvo Sergio Sán
chez con el último del festejo, un 
novillo con temperamento y ge
nio, al que el navarro aplicó una 
faena encimista no exenta de cali
dad. Magníficos lances de saludo, 
lo más torero de la tarde. Ayuda
dos por alto, molinetes de hinojos 
y manoletinas. Redondos acom
pañando el viaje, con sitio y dando 
la distancia precisa. Variado el 
toreo fundamental de Sergio Sán
chez que, repito, dejó gratísimo 
sabor de boca en el público sego- 
viano. Culminó su labor con 
media estocada en el hoyo de las 

agujas, de efecto fulminante. Dos 
orejas y paseo final en hombros 
saliendo de esa guisa por la puerta 
grande.

Sebastián Córdoba quedó iné
dito por las pésimas condiciones 
de su antagonista, un novillo gor
do y desaborido, manso total y con 
peligro. Lo intentó el de Linares 
en loable deseo de agradar, pero 
fue de todo punto imposible, limi
tándose a un trasero previo a la 
suerte suprema. Se le negó la 
espada hasta el punto de tener que 
entrar varias veces a matar con 
resultado nulo y descabellar de 
numerosos viajes. Al final, pal
mas a la voluntad.

Alfredo Gómez, el chaval del 
barrio de San Lorenzo, tranquilo, 
confiado y con más sitio. Estát ico, 
a veces mayesmático y con he
churas de fino torero. Esa aparente 
frialdad de Alfredo, a mí, particu

larmente me gusta. Todas las figu
ras importantes del toreo, fueron 
de de una frialdad pasmosa, ¿o 
no? Pues el caso es que el segovia- 
no se encontró a gusto ante el 
novillo, gustándose en redondos, 
provocando el entusiasmo de sus 
convecinos. Antes, había toreado 
bien con el capote, cerrando los 
lances con vistosa revolera. Un 
quite por chicuelinas no tuvo tanta 
calidad. En la faena de muleta, 
aparte los muletazos por el pitón 
derecho estatuarios y molinete. El 
eral cortaba un poco por el pitón 
izquierdo y por el derecho no 
embestía con absoluta claridad, 
pero Alfredo se mostró valeroso. 

con ganas y tratando de hacer el 
toreo puro. Mérito el suyo, aunque 
a mi juicio tuvo un error mayúscu
lo. Mató en la suerte contraria, 
cuando a la vista estaba que el 
burel pedía la suerte natural. Va
rios pinchazos precedieron a una 
estocada casi entera y descabello 
al segundo intento. Hubo petición 
de oreja, pero el presidente con 
buen criterio la negó. En esta face
ta presidencial, José Luis García 
estuvo inconmensurable toda la 
tarde.

Durante el desarrollo del se
gundo tercio en el cuarto de la 
tarde, el banderillero Juan Luis 
Arias, sufrió una cogida aparato
sa, de la que resultó fuertemente 
conmocionado, siendo evacuado 
de la plaza para ser atendido en la 
próxima ambulancia móvil.

Ayer domingo, se celebró la 
corrida del arte del rejoneo, con

idénticos pronunciamientos favo
rables y tercer percance, en esta 
ocasión al rejoneador Boija Bae
na, quien se vio cogido espectacu
larmente contra un burladero, sa
liendo del peligro con una visible 
cojera y el caballo dolorido de los 
cuartos traseros.

Se lidiaron cuatro ejemplares 
de Francisco Javier Escolar, que 
dieron buen juego. Erales gordos 
y con temperamento, facilitaron la 
labor de los caballistas.

El extremeño Joaquín Moreno 
Silva, cumplió aceptablemente 
con el que abrió plaza, mostrando 
experiencia y conocimientos en la 
materia. Su bagaje artístico es 
limitado, aunque en esta ocasión 
segoviana le hemos visto más 
centrado, menos nervioso y con 
mejores fundamentos. Discreto 
primer tercio, con cuatro rejonci
llos de cast igo. Pares al estribo y a 
la grupa. Bueno el de dos manos y 
regular con las cortas. Rejón con
trario, metisaca y rejonazo. Pal
mas.

Mejoró mucho con el tercero 
del festejo, al que aplicó una lidia 
más ortodoxa, muy ajustada y en 
ciertos momentos brillante. A la 
grupa los dos primeros pares. 
Falló de forma consecutiva el par 
a dos manos, pero fueron muy 
buenos los pares de las cortas. 
Acertó con el rejón de muerte al 
primer viaje, logrando una mere
cida oreja.

El toledano de Noblejas, Borja 
Baena, un chaval con enorme 
espíritu triunfalista, a veces clási
co, otras imitando a Ginés Carta
gena en alardes ecuestres de pare
cido contenido, gustó mucho a la 
concurrencia, logrando dos pare
jas faenas, a mi juicio más com
pleta y meritoria la primera en la 
que puso ganas, arrojo y soltura.

Monta divinamente, domina 
los caballos con desparpajo y 
pericia consumada. Vamos que 
anda fácil y suficiente, aunque 
todavía le falte cuajar la suerte con 
mayor acierto. Toda la gama de 
garapul los fueron a parar sobre los 
morlacos, con desigual coloca
ción, lo negativo de sus respecti
vas labores.

Respecto a lo de la imitación 
del número uno del escalafón, el 
alicantino Ginés Cartagena, pues 
también realiza la suerte del 
“violín”, pero con otros pronun
ciamientos menos acusados. Me 
gustó sobremanera en los pares 
fundamentales, sobre todo en las 
cortas donde domina los terreros y 
clava con aseo y pleno acierto. 
Metisaca y rejón delantero para 
finiquitar a su primero, con corte 
de oreja y petición del segundo 
apéndice, y metisaca y rejón en lo 
alto para repetir el premio.

Esta noche a las diez y media, 
finaliza el ciclo taurino en ese 
singular barrio segoviano, donde 
la fiesta de toros tiene una cita 
anual con festejos interesantes, 
susceptibles de mejora, porque a 
mi juicio, con los llenos que se 
producen todas las tardes, se pue
de fácilmente elevar el nivel artís
tico. No digo que se vaya a montar 
una corrida de toros, ni tan siquie
ra una novillada con picadores, 
pero hay varios toreros con mayor 
prestigio, para formar unos carte
les más atractivos. Bien están las 
becerradas populares, porque la 
fiesta es de los del barrio. Bien un 
festival, aunque en esta parcela 
encaja perfectamente un cuarteto 
con más renombre, y no lo digo 
por el chaval del barrio Alfredo 
Gómez, que ese sí que debe tener 
un puesto asegurado, ya que es un 
privilegio poder contar con un 
vecino torero, sino respecto a los 
matadores de toros y al otro novi
llero. Por apuntar algunos nom
bres, tienen disponibles y dis
puestos a toreros de la talla de 
Juan Cuéllar, “Morenito de Ma- 
racay”, “Niño de la Taurina , 
Rodolfo Pascual, Fernando Loza
no, Paquiro, Luis de Pauloba... y 
lo mismo para los de a caballo, ya 
que además de los rejoneadores 
segovianos existen otros con 
mayor “caché” como Leonar 
Hernández, Javier Mayoral, Uu 
rro Bedoya, etc. No estoy enmen 
dando la plana a nadie, pero un 
opinión objetiva siempre pue 
servir de algo. __

Loque sí está claro, afortunada 
mente, es el hecho de que 
gentes del barrio segoviano 
San Lorenzo, son excepcional^ 
únicas y con la enorme virtu 
romper esquemas, ya que s' 
otro lugar les ofertan tanlas j0 
ciones taurinas, al menos 
piensan antes de asistir mv 
blemente a la plaza, sin fal,ar 
cita y llenando a rebosar los e 
dos de este funcional 
cómodo y al parecer todavía i 
ficiente, eso que este año g 
plió el aforo hasta las d 
setecientas localidades, 
que pensar en otra plaza m. s g 
de y en otra ubicación más i 
De todas formas, todo es 
mentario a lo mejor sobra, 
losustancial, lo importante, 
la fiesta de toros en el ba 0 
San Lorenzo, tiene el p pia. 
don de la plena y absoluta 
ción por parte de sus prmc v- 
intérpretes, sus vecinos.^ (()r
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La Comisaría de Aguas multa con 
100.000 pesetas al Ayuntamiento 

por vertidos al río Aguisejo

El tesoro encerrado en la iglesia de Santiago

SILVIO MARTIN

La corporación municipal cele
bró su pleno ordinario del mes de 
agosto. Asistieron la totalidad de 
los concejales y presidió el alcal
de, Félix Buquerín Gutiérrez.

Su comienzo fue de lectura y 
aprobación del acta anterior.

Entre los acuerdos más impor
tantes figuraban dar a conocer la 
sanción de 100.001 pesetas, im
puesta al Ayuntamiento por la 
Comisaría de Aguas del Duero, 
por vertidos al río Aguisejo sin 
depurar. Se acordó hacer un recur
so alegando que el motivo es la 
carencia en este Ayuntamiento de 
una depuradora.

En el apartado de obras, se 
acordó prescindir de la arquitecta 
honorífica municipal e iniciar 
gestiones para recabar los servi
cios de otro técnico superior en 
materia urbanística.

Tambiéñ se concedieron ocho 
licencias de obras menores y se 
dejó sobre la mesa una para estu
dio por afectar al conjunto históri- 
co-artístico de la ciudad.

Igualmente se concretaron y 
aprobaron las obras de sanea
miento y pavimentación que se 
llevarán a cabo en 1991.

En cuanto a gastos y facturas, se 
aprobaron 3 facturas para el pago 
de los sistemas de seguridad, 
robo, atraco, y contra incendios 
instalados en la casa palacio 
“Obispo Velosillo” como tam
bién el contrato de mantenimiento 
suscrito con la empresa Enal.

Se dio a conocer la renuncia del 
empresario Pedro Peña Pascual 
del compromisoque tenía contraí
do para el mantenimiento del 
alumbrado público de la villa. Se 
facultó al alcalde para gestionar 
los servicios de otro empresario.

Se dejó sobre la mesa, para 
mejor estudio, un expediente de 
Aposición de impuestos especia
ba fincas beneficiadas por obras 
de saneamiento y pavimentación.

SAN ILDEFONSO

Cientos de personas ante la fuente de 
Los Baños de Diana

ex
*¡

sábaru^ 65 durante los 
221 e08 de 6516 mes de agosto, de 
los • está iluminada, en 
r ^rdines reales, la fuente de 
durantanos de Diana, en la que 
btaiC l0s Primeros veinte minu- 
pasad ^enos así ocurrió el sábado 
jueKos < hacen funcionar ,os 
inform de a8uas; como ya se ha 
sistemad0, 56 utiliza un nuevo 
Por । a de recuperación del agua, 
nerse es!a fuente puede po

n funcionamiento; no ocu-

A propuesta del Consejo Terri
torial de Propiedad Inmobiliaria 
-Delegación de Hacienda-, se 
efectuó votación para representa
ción en dicho organismo de dos 
ayuntamientos; resultaron elegi
dos los de Ayllón y Corral de 
Ayllón.

Se acordó cambiar la califica
ción de un edificio de la entidad 
menor de Santibáñez de Ayllón, 
de “público’’ a “de propios” con 
vistas a su enajenación por venta.

Se estudió la petición de un 
vecino en la que solicita la modi
ficación “puntual” de un terreno 
de su propiedad, con vistas a edi
ficar y se desestimó por hallarse 
en procedimiento de “revisión 
general”. .

Variosvecinossolicitanel arre
glo de la presa de Villamayor y se 
acordó contestarles que esto no es 
competencia del Ayuntamiento.

Se tomó el acuerdo, a petición 
de la esposa del pintor Francisco 
Alcaraz, de que la calle Bajera, de 
la entidad menor de Sandaña de 
Ayllón, pase a llamarse, calle del 
Pintor Alcaraz, en reconocimien
to a su labor de difusión, a través 
de la pintura, de la villa y de la 
entidad menor citada.

TELEFONICA

Se autorizó a la Compañía Te
lefónica Nacional de España, a 
llevar desde el casco urbano de 
esta localidad, hasta el camino de 
Piquera, para dar servicio a un 
edificio, un cable con la condición 
de que éste vaya subterráneo al 
objeto de preservar el entorno 
monumental de la localidad.

En ruegos y preguntas, el con
cejal Miguel Gómez, pidió se le 
dijera e informara del proyectado 
desvío de la N-l 10. Otro concejal 
hizo algo parecido respecto a la 
nueva construcción de un edificio 
en la Calle Real. En ambos casos, 
el alcalde informó con detalle.

tí 

rre lo mismo con las restantes, que 
están “en paro”, según informó 
en su momento el Patrimonio 
Nacional, hasta que sean mejores 
las circunstancias en cuanto al 
caudal de agua se refiere.

El sábado último, con una tem
peratura deliciosa, unas 600 per
sonas acudieron a la fuente, de los 
varios millares que en la tarde- 
noche de dicho día visitaron el 
Real Sitio, donde este año hay un 
ambiente animadísimo.

La iglesia de Santiago Apóstol 
de la villa episcopal de Turégano 
se vio obligada, por las circuns
tancias históricas, a recibir el tes
tigo de la intensa vida eclesiástica 
que desde el siglo XII tuvo la villa. 
Con tal motivo, en varias etapas 
(1642-1707), se abordó una ambi
ciosa obra de ampliación que, en 
gran medida, consistió en desha
cer la obra existente y estructurar 
sobre el antiguo un nuevo templo 
con mayor aforo. De esta manera, 
el ábside primitivo o parte above
dada que sobresalía al exterior en 
la fachada que correspondía a la 
cabecera, quedó casi en su totali
dad, enterrado por la nueva fábri
ca. Ahora, en los años 1989-90
91, con motivo de las importantes 
obras de restauración y consolida
ción promovidas por la Junta de 
Castilla y León, la piqueta ha 
descubierto bellísimos capiteles 
en las ventanas molduradas del 
ábside central semienterrado. 
Hasta hoy, sólo podía contemplar
se el ventanal central del mismo. 
Incluso se han descubierto y colo
cado algunos interesantes y bellos 
canecillos.

Peor suerte ha tenido el interior 
del ábside que hacía de retablo a la 
primitiva iglesia. Allí, encerrados 
por el actual retablo barroco, se
guirán para siempre, o hasta que 
alguien rompa con la miopía de 
quienes toman ciertas decisiones, 
las más bellas esculturas románi
cas de la provincia, labradas sobre 
la piedra sonrosada del siglo XII.

No es de ahora el tremendo 
desaguisado que supuso la oculta
ción de esta maravilla en piedra. 
Los Libros de la Fábrica de la igle
sia enumeran los diferentes reta
blos que fueron adornando la 
cabecera mayor del templo, de
jando siempre en la oscuriad de 
los siglos tanta joya de valor ina
preciable. Así, en el Inventario del 
año 1549, se señala: “(...) un reta
blo de pincel de la ebocación del 
señor Santiago con la imagen del 
mismo Santiago de bulto, un cru
cifijo en bronce y en medio de este 
retablo está una custodia de talla 
dorada (...)”. Detrás de aquel reta
blo nadie quiso señalar que, detrás 
del retablo de pincel, se hurtaba a 
las miradas y piedad de los turega-

__ nenses esculturas que en nada
envidirían, por su arte y majestad, 
a las del Pórtico de la Gloria de la 
catedral compostelana.

En el año 1625 aquel retablo de 
pincel es sustituido por un nuevo 
retablo construido por dos gran
des artistas segovianos: Juan de 
Aldaba y Alonso de Herrera. Y 
tampoco entonces, cegados los 
responsables por la moda de tur
no, quisieron desempolvar y sacar 
a la luz aquel tesoro que desde el 
siglo XII estaba condenado a per
manecer en la oscuridad más ab
soluta.

Llegóel siglo XVIII, el llamado 
“siglo de las luces’’. El retablo de 
Juan de Aldaba y Alonso de He
rrera fue sustituido por un precio
so y espectacular retablo, el que en 
la actualidad encabeza y da lustre 
al altar mayor del templo, cons
truido por el maestro ensamblador 
Francisco Rodríguez. Costó el 
nuevo retablo 11.439 reales y 17 
maravedises. Y tampoco en esta 
ocasión las joyas encerradas tu
vieron la suerte de poder dejar 
boquiabiertos a los enamorados 
del arte románico. Cuarenta años 
después, como quiera que el reta
blo manifestaba algún desperfec

to, se encargó una nueva y costosa 
obra: “Dorar el retablo mayor de 
la iglesia de Santiago, 10.583 rea
les, por Lorenzo Villa, maestro 
dorador, vecino de Segovia (...)”. 
No llegaron las luces de aquel 
siglo hasta la profunda oscuridad 
de este tesoro.

Y ahora, con motivo de las 
obras de rehabilitación ya reseña
das, algunos, muy pocos, han teni
do la suerte de contemplar la 
maravilla encerrada. Un vídeo de 
Pedro Manrique sirve, al menos, 
para que la historia pueda saber 
que las obras de arte no siempre se 
hacen para contemplación estéti
ca de los hombres, sino que algu
nas nacieron con la condena de 
permanecer encerradas por los 
siglos de los siglos. Estas de la 
iglesia de Santiago Apóstol de 
Turégano llevan ya más de ocho
cientos años detrás de sucesivos 
parapetos de madera que con el 
nombre de “retablos’ ’ han conse
guido ahogar en el anonimato y el 
olvido a quienes, por el mérito 
singular y extraordinario de su 
valor artístico, deberían figurar en 
los manuales de la historia del arte 
románico de Segovia y de España. 
Tres Reyes Magos, en actitud 
orante, llenos de majestad y belle
za, varios pastores, ante un Panto- 
crátor, ángeles de formas inefa
bles, capiteles con figuras huma
nas, de animales y de plantas, una 
talla gigantesca, de más de dos 
metros, de San Pablo, con las 
vestiduras formando pliegues...

Quienes tienen conocimiento 
de este hallazgo único e inaprecia
ble no debieran por más tiempo 
guardar silencio. De nada vale el 
pretexto de que el culto no puede 
estar por más tiempo paralizado. 
El retablo de 1737 debe trasladar
se a otro lugar del templo, o ade
lantarse sobre el anchísimo pres
biterio, para proceder rápidamen
te a la limpieza y restauración del 
conjunto y dejarlo expedito para 
su contemplación y estudio. Sea
mos claros, las figuras escondidas 
detrás del retablo mayor de la igle
sia de Santiago Apóstol de Turé- 
gano tienen por sí mismas entidad 
para competir en singularidad y 
arte con la totalidad y suma del 
patrimonio artístico de la Villa 
Episcopal, incluido el milenario 

castro que, semiderruido, todavía 
permanece alrededor del actual 
castillo.

Otro ábside de la misma época 
y factura permanece también en
cerrado en Turégano: el de la igle
sia de San Miguel que, como una 
joya engastada, sirve de entraña 
pétrea al castillo. Pero del retablo 
en piedra de la iglesia de Santiago 
Apóstol ha llegado la hora de 
tomar decisiones y rescatarlo para 
el tesoro histórico nacional. No se 
puede derrumbar el castillo para 
que la primitiva iglesia de San 
Miguel muestre su esplendor y 
belleza, pero sí se puede adelantar 
un retablo barroco para que salga 
a la luz un tesoro escondido.

Cuando “la pérdida de Espa
ña’ ’, es decir, cuando se hundió la 
monarquía hispano-goda bajo los 
cascos de los caballos bereberes 
del ejército muslín, la devoción al 
apóstol Santiago apenas existía en 
la Península. Sin embargo, siglos 
después, el nombre de Santiago se 
convirtió en grito nacional de 
guerra, opuesto al de los sarrace
nos. La España de los siglos XI y 
XII era, yalatierrade “Santiagoy 
cierra España’’. La nueva parro
quia que por aquellos días se cons
truyó en Turégano, puesto que la 
del castro se dedicaba a San Mi
guel el arcángel guerrero, llevaría 
la advocación y el patronazgo de 
Santiago. No podía ser de otra 
manera; frente a San Miguel, o 
mejor, complementándose, San
tiago, el Hijo del Trueno; el arcán
gel de las batallas celestiales, 
obligado patrón de una parroquia 
construida en el interior de un 
recinto militar, y el apóstol sobre 
quien en aquellos días cantaba el 
Poema del Cid: “Los moros lla
man: ¡Mafómat!, e los cristianos 
¡Santi Yagüe!’’. La iglesia de 
Santiago fue una joya del arte 
románico, y su principal exponen
te, el retablo en piedra de su capi
lla mayor, está hoy encerrado en 
espera de la providencial mano 
que, como en la famosa rima de 
Gustavo Adolfo, abra para siem
pre luz y vida a quien duerme el 
secular sueño de la soledad y el 
silencio.

Victoriano
Borreguero Vírseda
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El endeudamiento de Castilla y 
León durante este año se eleva 

a 23.000 millones
Valladolid (leal).- El endeuda

miento de la comunidad autóno
ma de Castilla y León durante los 
primeros cinco meses de este año 
supera los 23.000 millones de 
pesetas, según se desprende de los 
datos recogidos por el último estu
dio elaborado por el Banco de 
España sobre el endeudamiento 
de las comunidades autónomas. 
Los gobiernos autónomos más 
endeudados en relación a sus ni
veles de ingreso son los de Mur
cia, 52.000 millones; Madrid, 
156.400 millones; La Rioja, 
11.100 millones y Cantabria, 
44.400 millones.

En 1984, el endeudamiento de 
la comunidad castellano leonesa 
era de 1.500 millones de pesetas. 
Durante los últimos siete años el 
gasto de los respectivos gobiernos 
regionales se ha multiplicado por 

nueve, según refleja este informe 
del Banco de España.

Según estas cifras, las comuni
dades de Madrid y Murcia se 
encuentran fuera de los márgenes 
establecidos por la Ley Orgánica 
de Financiación de las Comunida
des Autónomas (LOFCA). Nin
gún Gobierno regional puede, se
gún esta ley, superar el endeuda
miento la cifra prevista en su pre
vista en sus presupuestos para in
versiones.

Murcia ha sobrepasado en un 
32 por ciento -el máximo permi
tido es el 25- la relación entre la 
carga financiera y los ingresos 
corrientes, y en una situación 
similar se encuentran las comuni
dades de La Rioja y Cantabria, 
con una relación entre el crédito a 
corto plazo y la carga financiera 
que supera el 40 por ciento del 
gasto corriente en ambos casos.

El proyecto ha sido autorizado por la Junta

Grupos ecologistas de León denuncian 
la construcción de un tendido eléctrico 

que afecta al oso pardo
León (leal).- Grupos ecologis

tas de la provincia de León han 
denunciado la construcción de un 
tendido eléctrico de alta tensión, 
aprobado por la Consejería de 
Economía y Hacienda de la Junta, 
que discurrirá entre las localida
des leonesas de Cordiñanes, en el 
valle de Valdeón y Soto de Sajam- 
bre, a través de un espacio de 
protección preventiva del oso 
pardo, así como por las inmedia
ciones de varios cantaderos de 
urogallo.

La nueva línea autorizada por la 
Junta enlazaría con otro tendido 
ya existente para conducir la elec

tricidad a la estación asturiana de 
Restaña, a través del macizo de 
Cornión en los Picos de Europa, y 
atravesaría extensas zonas de 
bosques de hayas y robles, así 
como matorral y prados naturales. 
Para el grupo ecologista Urz, la 
construcción de este tendido eléc
trico, que discurre a corta distan
cia del límitesurdel Parque nacio
nal de Covadonga, “eliminaría 
por sí misma una importante su
perficie de bosque autóctono, a la 
que habría que añadir la que se 
destruiría con la pista de construc
ción y servicio de líneas”.

El tendido proyectado destrui
ría también entre 8 y 16 hectáreas 

de bosque de hayas, a la vez que 
pondría en marcha procesos erosi
vos debido a las alteraciones de la 
cubierta vegetal, ‘ ‘algo a tener en 
cuenta en una zona como ésta de 
accidentada orografía y que su
pondría una alteración progresiva 
de la vegetación y el paisaje", 
según este grupo ecologista. ’

El grupo Urz ha presentado una 
serie de alegaciones al proyecto, 
en las que asegura que más de 50 
especies animales, entre mamífe
ros, reptiles y aves, se verían se
riamente afectadas por la cons
trucción de este tendido eléctrico 
de alta tensión.

UPAasegura que la Junta le adeuda 
3 millones por una subvención que 

sí recibió COAG
Valladolid (leal).-- El secreta

rio de la Unión de Pequeños Agri- 
cultres (UPA) de Castilla y León, 
Ignacio Senovilla, ha afirmado en 
declaraciones a leal, que esta or
ganización no ha recibido de la 
Junta “ni un duro” de los 3 millo
nes de pesetas que le corresponde 
por tramitación de expedientes de 
ayudas agrarias en 1990, “mien
tras que tenemos constancia de 
que COAG ha cobrado ya estas 
subvenciones”.

Senovilla se refirió a la existen
cia de un “pacto tácito entre 
COAG y la Junta”, y señaló que 
este asunto es ‘ ‘un eslabón más de 
la cadena de discriminación que 
UPA —sindicato agrario afín al 
PSOE-- sufre con respecto a las 
otras organizaciones”.

LA SEPULVEDANA, S.A.
Servicio regular de viajeros entre MADRID-SEGOVIA 

A partir del 19 de agosto de 1991

........... Expediciones directas. ............Expediciones directas.
11111 Expediciones semidirectas con parada en San Rafael. Otero y Revenga mu Expediciones semidirectas con parada en San Rafael, Otero y Revenga

Salida 
de Segovia

CALENDARIO
Llegada a 

Madrid
Salida 
de Madrid

CALENDARIO
Llegada a 
Segovia

6,00.......... De lunes a viernes 7,15 6,30.......... De lunes a viernes 7,45
7,00.......... De lunes a viernes 8,15 7,30......... De lunes a viernes 8,45
8,00.......... Diaria 9,15 8,30 Diaria 10,15
9,30a z// Diaria 11,00 10,00***** Diaria 11,15

10,30 Laborables 12,15 11,00 Diaria 12,45
11,30.......... Diaria 12,45 12,00***** Diaria 13,15
12 SO”*” Laborables 13,45
13,30.......... Diaria 14,45 13,00.......... Laborables 14,15

14,30///// De lunes a viernes 16,00 14,00.......... Laborables 15.15

15,15.......... Diaria 16,30 15,00 Diaria 16,45

16,15 Diaria 18,00 17,OO7'7" Diaria 18,30

18,00.......... Diaria 19,15 18,00.......... Diaria 19,15
19,00///// Diaria 20,30 19,30 Laborables 21,15
20,00 Diaria 21,45 20,00.......... Domingos y festivos 21.15
21,30.......... 1/6-30/9 Laborables 22 45 21,00.......... Diaria 22,15

1/10-31/5 Sábados 22,15///// Diaria 23,45
22,00** *** Domingos y festivos 23,15

INFORMACION Y VENTA DE BILLETES
Estación de Autobuses Paseo de la Florida, 11

Teléfono 42 77 07 Teléfonos 467 80 33 / 247 52 61
SEGOVIA MADRID

Ignacio Senovilla aseguró que 
la Consejería de Agricultura ha 
dejado a UPA al margen del 
acuerdo firmado con las organiza
ciones de la región —ASAJA, 
COAG y UPA-, por el anterior 
titular de este departamento, Fer
nando Zamácola, según el cual la 
Junta se comprometía a pagar 
15.000 pesetas por cada expe
diente de ayudas al sector agrario 
tramitado por las organizaciones 
agrarias.

Según el secretario general de 
UPA, esta organización gestionó 
unos 200 expedientes de este tipo 
entre sus asociados, por lo que la 
Junta le adeudaría unos 3 millones 
de pesetas.

Por su parte, el jefe de la Sec
ción de Ayudas de la Consejería 

de Agricultura, Julio César del 
Amo, afirmó que todas las ayudas 
a las organizaciones agrarias por 
tramitación de expedientes del 
Real Decreto 808/87 correspon
dientes al pasado año han sido 
abonadas sin excepción.

Según Del Amo, la organiza
ción UPA fue la que menos expe
dientes tramitó, al tiempo que 
precisó que únicamente se conta
bilizan comosubvencionables los 
expedientes aceptados por la Jun
ta.

Según confirmó a leal una fun
cionaría del Servicio de Pagos de 
la Consejería de Agricultura, la 
Junta efectuó el pago de esta sub
vención el día 16 del pasado mes 
de enero, aunque la cantidad en
tregada fue de 420.000 pesetas.

En contra de la opinión de los grupos ecologistas

2.000 personas se manifestaron 
en Candeleda a favor de las 

obras de la 0-501
Candeleda (Avila).—Unas 

2.000 personas se manifestaron 
ayer sin incidentes en Candeleda 
para mostar su apoyo a la cons
trucción de una carretera entre esta 
localidad abulense y la de Rama- 
castañas, también en la misma 
provincia.

La manifestación, que transcu
rrió por las principales calles de 
Candeleda y finalizó frente al 
Ayuntamiento, fue convocada por 
los grupos municipales del PSOE 
y el CDS y otras asociaciones lo
cales, como respuesta a diversos 
grupos ecologistas que se han 
opuesto a la construcción de la 
carreteras por considerar que su 
impacto en el Medio Ambiente de 
la zona es excesivo.

Sin embargo, los convocantes 
de la manifestación han consegui
do reunir más de 2.000 firmas, la 
mayoría de ellas de vecinos de 
Candeleda, favorables a la conti
nuación de la carretera.

Los convocantes de la manifes
tación leyeron un comunicado en 
el que se destaca la necesidad de 
la carretera entre Candeleda y Ra- 
macastañas, esencial, según ellos,

“European Land” presentará 
en septiembre el estudio de viabilidad 
del parque “Valle del Cerrato”

Falencia (leal).-- La empresa 
británica “European Land”, que 
pretende la construcción de un 
parque industrial y urbanístico en 
el polígono industrial de Venta de 
Baños (Falencia), hará público en 
el próximo mes de septiembre el 
estudio de viabilidad de este pro
yecto, denominado “Valle de 
Cerrat o”, que prevé la creación de 
50.000 puestos de trabajo.

Responsables de esta empresa 
y del consorcio público del polí
gono provincial de Venta de Ba
ños mantuvieron el viernes una 
reunión, tras la que se fijó la fecha 
de presentación del estudio de 
viabilidad para el próximo 5 de 
septiembre en Londres y poste
riormente en España.

para el desarrollo económico y so
cial de la zona.

Los manifestantes mostraron 
su oposición a la decisión de la 
Junta de Castilla y León de parali
zar, aunque sólo haya sido de for
ma temporal, las obras de la carre
tera y acusaron al Gobierno regio
nal de ceder a las presiones de las 
organizaciones ecologistas.

Jesús Ribera Córdoba, porta
voz de los convocantes de la ma
nifestación, señaló que el impacto 
medioambiental de la carretera, 
cuyo recorrido cuando se finalice 
será de veinte kilómetros, será es
caso, si se compara con las venta
jas sociales y económ ¡cas que pue
de repartir a la comarca.

Recientemente varios grupos 
ecologistas comenzaron una cam
paña de protesta contra las obras 
de la citada carreteras y provoca
ron la paralización de las mismas 
al encadenarse a la maquinaria. 
Los ecologistas denunciaron en
tonces que en las obras prelimina
res se cometían algunas irregulari
dades, como desbroces de 40 me
tros y la tala a matarrasa de árboles 
centenarios sin hacer los trasplan
tes exigidos en el proyecto. Eíe>

Los representantes de la emP 
sa británica se reunieron 
miembros de Gestur.el presi e 
de la Diputación de Falencia, 
sús Mañueco, el alcalde de e 
de Baños, Javier Hernández y 
diputado de Fomento, J°* 
Gómez Guijas.

La Empresa Nacional 
vación (ENISA), sociedad^ 
depende del Ministerio de i 
tria y Turismo, ha solicita 
participación en el 00° 
público junto a “Eur?P y 
Land”, la Junta de Castd'^ 
León, la Diputación de Palenc' ; 
varios ayuntamientos, P3• .aj, 
creación del parque *ní^ t0”, 
urbanístico “Valle de Cer

M.C.D. 2022
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VI Torneo ATP LORD WINSTON’S.— Trofeo Spacio 2000

Javier Sánchez Vicario, vencedor

un adios de futuro.

Se cerró ayer la VI edición del torneo. Más de 2.000 
espectadores asistieron en directo al partido final de 
Lord Winston’s. La línea ascendente ha sido la mues
tra más interesante de lo ocurrido en él a lo largo de
diez días de actividad constante. Para quienes han tra
bajado durante meses para llevar a efecto una reali
dad tan interesante como es el torneo, les queda la sa
tisfacción de haber logrado el propósito que le movía 
en la línea de salida. Haber logrado prácticamente lle
nar las amplísimas gradas del recinto de la Urbaniza
ción, es para sentirse contentos y pensar en futuro. 
Para ello no hay más que recordar aquellas primeras
ediciones donde conseguir llevar a doscientas perso
nas a las pequeñas gradas de cemento era labor nada 
fácil. ¿Qué futuro aguarda al torneo? La pregunta ha 
sido contestada por Pedro Muñoz y el lector podrá en
contrarla en las páginas interiores de este número. 
Mas, dejando aparte lo dicho por el propio director, 
cabe pensar que si se mantiene el ritmo de trabajo y si 
el equipo que hasta aquí ha llegado consolida y logra 
superar la limitación que en determinadas áreas exis
ten, se llegará tan lejos como quieran. Porque no se 
puede pensar, llegado a este estadio, que se produzca 
una marcha atrás y que los que apoyaron y prometie
ron, ni apoyen ni den. Sería como lanzar piedras con
tra el nuevo tejado que se fue construyendo, conside
ro que con unos buenos cimientos, a lo largo de los seis 
últimos años. Por todo lo dicho, al torneo hay que sa
ludarle, en esta su marcha por fin de temporada, con

«Lord Winston s
M.C.D. 2022
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En la final se cumplió el pronóstico:

6-3 y 6-2. En una hora ganó con facilidad 
Javier Sánchez Vicario

Ante un número superior a dos 
mil personas, se disputó en la 
mañana de ayer domingo la fi
nal del VI torneo ATP Lord 
Winston's, Trofeo Spacio 2000. 
La mañana, de fuerte calor y con 
televisión en directo, no fue freno 
para que cientos de espectadores 
acudieran a ver este partido final, 
pese a que, conocida la trayectoria 
de lo acontecido en el torneo éste 
tenía un claro favorito. Y el pro
nóstico no se rompió, aunque... 
muy pocos espectadores estaban 
al tanto de lo ocurrido a Javier 
Sánchez a lo largo de la noche 
anterior a la final. El jugador se 
sintió indispuesto, continuos 
vómitos hicieron peligrar su pre
sencia en la pista, ya que no pudo 
conciliar el sueño. Desde las nue
ve de la mañana, un trabajo inten
so del doctor del torneo, Antonio 
M. Malo, consiguieron que el ju
gador, respondiendo al tratamien
to, pudiera acudir a la cancha. 
Seguro que los espectadores no 
notaron en él su mal momento 
físico.

POCA HISTORIA

Repasando mentalmente edi
ciones anteriores de este torneo 
llego a la conclusión de que esta 
ha sido la más fácil para el vence
dor final, de las disputadas. Ob
servando el juego realizado por 
Francisco Montana a lo largo de

Sánchez Vicario y Montana se saludan una vez concluido el partido

sus intervenciones en los encuen
tros correspondientes, era más 
que previsible su presencia de no 
favorito en este encuentro final. 
Claro que él había cumplido al 
máximo, con artimañanas incluí-

“El público
estuvo 
en contra 
de Montana 
a lo largo 
de todo el 
desarrollo del 
encuentro"

• ■ ■ ■ . ' .

das, sus aspiraciones. Para Javier, 
que ya había dicho anteriormente 
que no veía dificultades, si vencía 
a Carbonell, para ganar el torneo, 
confirmó en todo el pronóstico. Su 
rival, al que ya había vencido en 
cuatro ocasiones, sal ió a la cancha 
“derrotado” y con el hándicap 
sobre su raqueta de tener en contra 
—y los “méritos” eran muchos-, 
a la gran mayoría de los especta
dores que no quisieron olvidar sus

feos gestos de la semifinal ante el 
francés Guardiaola.

UNA HORA DE PARTIDO
No hay mucho que analizar de 

lo que se vio en la cancha. Así en 
el segundo juego del primer set 
Javier rompió el servicio del juga
dor americano, y si bien en el 
tercero Montana estuvo a punto de 
recuperarle, contó para ello con 
tres ventajas, cuando a Javier le 
hizo falta saldar la situación lo 
hizo con golpes bien aprovecha
dos ante la falta de “estilo” del 
jugador de Miami para subir a la 
red. Ahí, en ese lugar, donde él 
había vencido a Guardiola, le 
“marcó” sus mejores tantos el 
pupilo de Pato Alvarez. Hasta el 
cuarto juego no pudo anotarse el 
primero el jugador norteamerica
no. Hizo el segundo en el sexto y 
el tercero en el octavo. Javier, en 
tan sólo 37 minutos, había dado el 
primer paso hacia su victoria final.

Se abre el segundo set con sa
que de Montana y su rival se lo 
rompe. La sensación de impoten
cia del citado jugador es grande. 
Estoicamente, aunque moralmen
te hubieron de hacerse daño, 
aguanta el “chaparrón” de recri
minaciones que a cada uno de sus 
gestos, le lanza el público. En el 
cuarto juego se produce un bajón 
en la línea de actuación del juga
dor español. Empatan a dos jue
gos y en el quinto Javier comienza

Javier con el trofeo de vencedor

“Solo sesenta y 
nueve minutos 
necesitó el 
vencedor para 
adjudicarse 
la final”

el despegue definitivo. Da la 
impresión de tener prisa por con
cluir. No acepta el peloteo, que va 
bien al americano, y con bolas 

rápidas, que dejan a mitad de la 
cancha a su oponente, consigue 
sumar puntos, ganando el set en 
tan sólo 32 minutos.

La lógica se había impuesto. La 
diferencia entre el jugador que 
ocupa el puesto 53 de las listas 
ATP y el 184 de Montana, había 
quedado plasmada en la pista y los 
espectadores lo comprendieron 
así, incluido el jugador america
no, que llegó a saludar con adrni- 
ración alguno de los golpes e 

Javier.

Textos: J. M.e
Fotos: F. Peñalosa

Pedro Merino

WANDER

costar
BEBIDA OFICIAL DEL TORNEO
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MONTANA ,

“Javier ganó jugando mejor que yo
“Estudio Sicología, pero aquí no me ha ayudado mucho

Con rostro sonriente, pese a la 
derrota, se personó Francisco 
Montana en la sala de prensa. Una 
de las azafatas intérpretes de la 
oficina de organización se sentó 
junto al jugador americano. Pero 
sus servicios, al contrario que su
cediera tras el partido con, Guar- 
diola, aquel nos hizo uso de los 
servicios. Con su español “chapu
rreado”, salió adelante en la con
centración a las preguntas.

— La diferencia que entre los 
dos jugadores de la fase final 
existe en el ranking, ¿se ha nota
do en la pista?

— La diferencia no es técnca, si 
exite sólo es mental y puede que a 
mí me haya afectado más en esta 
ocasión.

(El jugador, en unas cortas fra
ses que llevó a efecto en la propia 
cancha, señaló: “Felicito a Javier 
que ha jugado muy bien”).

— ¿En alguna ocasión del 
partido viste la posibilidad de 
ganar?

— Hubo dos o tres fases en que 
sí lo vi. Pero no pude hacerlo. Las 
facilidades para ello eran mínimas 
y había que hacerlo todo muy 
bien.

— ¿Puede haber influido en 
tu juego las críticas que recibías 
de los espectadores?

— No. El público me aplaudió 
cuando ya había perdido, pero no 
eran tan amables durante el parti-

“Más de
2.000 personas 
presenciaron 
el partido 
en las gradas 
de la pista 
central”

do. Pero esto lo considero normal, 
porque estaba jugando frente a un 
español.

— ¿Antes de comenzar hu
bieras firmado el puesto que lo
graste?

— Era mi objetivo, pero en te
nis es difícil saber a donde puedes 
llegar. Cada torneo es completa
mente diferente. Puedes tener un 

día malo y perder todo. Algo de 
esto me ocurrió en la primera ron
da, donde estuve a punto de perder 
con el francés Lionnel Barthez. Sé 
que he tenido suerte al llegar a la 
final, pero así es el tenis.

— ¿Qué juicio podrías hacer 
del torneo?

— Es un torneo, con una graD 
organización. Me encantó.

— ¿Qué opinión tienes del 
juego de Javier?

— Sacó muy bien y pegó son su 
izquierda mejor que yo en el re
vés, pasándome en muchas oca
siones.

— Te han señalado dos faltas 
de pie.

— No creo que me hayan im
portado mucho, porque Javier me 
estaba matando. Pero no fueron 
justos conmigo, porque no exis
tían esas faltas de pie. No es ho
nesto. Pero no voy a discutirlo, 
Javier ganó porque jugó mejor.

— Has estado en la Universi
dad, ¿qué estudias?

— Estuve dos años y ahora he 
suspendido los estudios de Sico
logía que estoy realizando. Pero 
por lo que se ha visto aquí no me 
ayudó mucho.

Resumen de la actuación de 
los finalistas en el Challenger

En el orden deportivo la trayectoria en el torneo de los dos finalistas 
fue similar en cuanto a triunfos, como es lógico, pero no así en la forma 
de conseguirlos. En el detalle que ofrecemos a continuación se demues
tra la clara diferencia entre uno y otro jugador. Montana, ganó sus cuatro 
partidos oficiales, pero agotando los tres set en cada uno de ellos. En la 
final, como queda dicho, perdió sin posibilidades, por lo visto en la 
cancha, de lo contrario.

Javier, que se encontró con un cuadro mucho más fuerte (entendemos 
que si Montana se encuentra ahí nunca habría llegado a la final), supe
ró en tres de los cinco partidos a sus oponentes en dos set. Estuvo en di
ficultades frente al mejicano Lavalle y tuvo la suerte de cara en el 
encuentro más difícil, el que le enfrentaba a Carbonell, al lesionarse 

este. , . , -
El presente resumen demuestra el porqué Javier partió como claro fa

vorito en la final, que tuvo su confirmación al finalizar el encuentro, en 
el que recogimos unas frases del entrenador de Javier, Pato Alvarez: 
“este Montana es un buen chico; ayuda bastante y además estuvo muy 

formal ito”. ,
Como muestra de lo que decimos ahí quedan los resúmenes de la tra

yectoria de ambos jugadores en el torneo. No incluimos el encuentro 
final para evitar reiteraciones.

-------------------------- JAVIER SANCHEZ VICARIO -----------------------

Dieciseisavos: José Antonio Conde 6-3/7-5.
Octavos: Leonardo Lavalle (Méj) 6-2/2-6Z6-4.
Cuartos: Johan Anderson (Aus) 6-2Z6-3.
Semifinales: Tomás Carbonell 6-7 (4-7)Z6-3Zl-0.
Sets cedidos: 2
Juegos a favor. 52.

• Juegos en contra: 34.
Tie breaks disputados: 1
Perdidos - 1.
Ganados - 0.

------------- FRANCISCO MONTANA ----------------------

Dieciseisavos: Lionnel Barthez (Fra) 1-6Z6-4Z6-1.
Octavos: Alfonso Fernández Fermoselle 6-2Z5-7Z6-2.
Cuartos: José Antonio Fernández (Chile) 6-3Z7-6(7-4).
Semifinales: Thierry Guardiola (Fra) 1-6Z7-5Z6-4.
Sets cedidos: 3
Juegos a favor: 56.
Juengos en contra: 46.
Tie breaks disputados: 1.
Perdidos - 0.
Ganados - 1.

| lord 'Winston s
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PEDRO MUÑOZ: -

“Podemos llegar a organizar 
uno de 400.000 dólares’’

“El torneo seguirá aquí por ahora”

La victoria de Javier Sánchez 
había animado el rostro de Pedro 
Muñoz, pues es de todos conocido 
el afecto que tiene por el jugador. 
Una vez concluido el torneo, que 
no el final administrativo del mis
mo, era ocasión de hablar con el 
director y Pedro no tuvo inconve
niente en someterse a nuestras 
preguntas.

— ¿Qu® valoración se puede 
hacer de este primer torneo 
ATP?

— Como valoración global y 
objetiva, creo que ha tenido un 
éxito razonable, para lo que se 
podía esperar del primer año de 
todo un torneo challenger. A nos
otros nos ha servido, además, para 
aprender algunas cosas que des
conocíamos. Hay que tener en 
cuenta de pese a no poder contar 
con más grandes figuras, el torneo 
no ha decaído en ningún momen
to. El lleno que hubo en la final y 
contando además con televisión 
en directo, hace pensar que se ha 
consolidado . Casi con seguridad 
que para el año próximo tendre
mos un torneo más importante.

— ¿Existe algún compromiso

Pedro Muñoz Junto a Javier Sánchez durante una rueda de prensa

para cambiar de ubicación el 
torneo en futuras ediciones?.

— Es esta una pregunta que 
cada vez que el torneo ha salido 
bien, me hacen. La idea es de 
seguir aquí... por ahora. Al menos 
durante unos años. Creo que exis
te una buena predisposición de 
colaboración en las autoridades 
locales y autonómicas, y si esa 
ayuda efectiva se produce, pues el 
lomeo seguirá aquí. Trataremos 
incluso de mejorar las instalacio
nes, porque creo que se puede 
hacer hasta un torneo de 440.000 
dólares.

— ¿Cuál es el objetivo final de 
este torneo?

— Hacerle cada año un poco 
mejor y tratar de corregir los posi
bles defectos que existan, y en el 
orden cuantitativo quiero tener 
aquí un torneo similar al que se 
está haciendo en grandes capita
les europeas. Ello, claro está, 
contando con el permiso de la 
ATP.

— El posible cambio de nor
mas en la ATP para que se pue
dan contratar jugadores puede 

beneficiar al torneo.

— Todavía desconozco en qué 
sentido van a cambiar las normas 
de ATP para el año que viene, si 
bien me han llegado noticias de 
que va a ser en orden a una cierta 
liberalización de jugadores del 
uno al cincuenta. Si ello se produ
ce, sin duda que vamos a tener a 
alguno de los mejores jugadores y 
el problema económico lo solu
cionaremos como hemos hecho 
cada año. Cuando digo que el tor
neo este año ha estado más arrai
gado, es cierto. Porque lo ha sido 
a nivel de espectadores y también 
de sponsor. De modo que en el 
próximo año, si las reglas de la 
ATP lo permiten, podremos traer 
alguna figura. Pero incluso, aun
que no cambien las normas, ya 
tenemos mucho camino recorrido 
en el aprendizaje y ya sabemos el 
camino que hay que recorrer para 
contratar jugadores a tiempo. No 
olvidéis que en el mes de enero 
tenía firmados a Emilio y Brugue- 
ra y la normativa, que entonces 
desconocíamos, me lo impidió. Si 
no hubiéramos perdido el tiempo 
que va entre enero y mayo, seguro 
que habríamos tenido jugadores 
entre el 70 y el 80 del mundo.

Durante la cena ofrecida por la organización

Junto a “Pato” Clavel

i é Junta de 
Castilla y León

Delegación Territorial

ESTAMOS 

COLABORANDO

CON

EL DEPORTE

DE NUESTRA

TIERRA
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Javier Sánchez Vicario
Tuve problemas físicos que pudieron complicarme el partido”

Una vez concluido el partido, y 
tras la rueda de prensa que los 
informadores mantuvimos con 
Francisco Montana, le llegó el tur
no al ganador, al que vimos exce
sivamente cansado. En su rostro 
se reflejaba un cansancio que no 
parecía normal, teniendo en 
cuentsa que el desarrollo del par
tido había sido muy cómodo para 
él. Con las cámaras de televisión 
apuntaron hacia el campeón, te
niendo en su lado al director del 
torneo y al jefe de prensa del mis
mo, comenzó el turno de pregun
tas.

— Ha sido el partido tan fácil 
como se anunciaba al conocer al 
otro finalista.

— Yo sabía que el partido tenía 
que ganarlo, pero también soy co
nocedor de que en otras ocasiones 
pude pensar lo mismo y lo perdí, 
y más aún teniendo en cuenta las 
condiciones en que accedí yo hoy 
al encuentro. No eran nada favo
rables. Pero he conseguido sacar 
bastante bien y por ello no se com
plicó el partido.

r--" <A qué condiciones te re
fieres?

n T que he Pasad° una mala 
un e‘ Afleas pude dormir. Tuve 

conflicto y el proceso gástrico 
e puso en muy mal estado física- 
ente. Hasta las cuatro de la ma

no me pude dormir. Me he 
apr^lado a las 00110 y leng° Q116 

a* doctor de la organiza
. a su esposa y a Agueda, la 

reaT ^Sla, e* ^uen lrabaj° Que ^an 
ve d^0 00001 '^o' Desde la nue- 

e la mañana me han estado

Montana no 
ha presentado 
demasiadas 
dificultades”

p^i^odo para recuperarme. He 

conciu- JU£ar el P311*110 P61"0 a* 
de nu lr cste he tenido que acudir 
encnn.V? a* vestuario porque me 

^abamal.
vieras 110 lla suPuesto <!“« tu" 
hituai ’i/^cambiar tu forma ha- 

juego?

— No. Pero sí tenía miedo de 
cansarme al haber dormido poco y 
perder mucho líquido. Al final del 
primer set me encontraba muy 
cansado, pero hubo unos minutos 
en los que el sol se ocultó por 
alguna nube, y me recuperé un 
poco.

“Vine 
a este torneo 
con la ilusión 
de ganarlo”

— ¿Cómo es tu versión del 
desarrollo del partido?

— He comenzado jugando con 
muchas ganas. Sabía que tenía 
que derrotarle y que no iba a ser 
fácil conociendo mi estado físico. 
Me vino muy bien romperle el 
servicio en un primer saque. Ahí 
tuvo que arriesgar más Montana y 

jugó peor. Desde mi punto de vis
ta el partido ha estado bien. Ha 
sido bonito. Espero que los espec
tadores se hayan divertido.

— Sí que habrás podido ver 
la existencia de una fuerte recri
minación contra las acciones de 
tu oponente.

— Yo he salido a jugar mi par
tido tranquilo. El se ha creado esa 
situación por su actuación en el 
encuentro frente a Guardiola, pero 
en este partido ha estado tranqui
lo. Sabía que conmigo no iba a 
pasar eso y si hubiera pasado no 
me habría puesto nervioso.

—¿A partir de ahora donde 
vas a jugar?

— Marcho mañana (hoy lu
nes), a Indianápolis y posterior
mente a Nueva York. Allí jugaré 
en los dos torneos y espero tener 
más suerte que hasta ahora.

— ¿Jugarás este año el Cam
peonato de hispana?

— No lo sé. Aún es muy pronto 
para contestar sí o no. Estamos en 
agosto y el campeonato es en el 
mes de diciembre.

— ¿Qué importancia tiene 
para Javier el ganar un torneo 
Challenguer cuando habitual
mente está disputando encuen
tros de Gran Prix?

— He venido con mucha ilu
sión para jugar. Pedro había pues
to mucho interés de su parte para 
que viniéramos aquí y así hici
mos la planificación de la tempo
rada. La idea era de ganar. El pa
sado año no gané ningún torneo, 
este año ya había perdido una fi
nal y quieras o no, ganar un cha
llenger ayuda a coger más con
fianza y jugar con mayor ilusión.

— ¿Crees que si Guardiola 
está en la final hubiera sido di
ferente para ti?

— Nunca se puede decir. Nor
malmente no habría sido así, pero 
yo estaba preocupado y la concen
tración así se hace muy difícil. 
Había superado el día anterior un 
encuentro nada fácil frente a Car- 
bonell. Entonces dije que cual
quiera de los dos que consiguiera 

pasar sería el ganador del torneo. 
Pero esa afirmación se realiza te
niendo en cuenta que todo va a 
discurrir con normalidad, pero al 
no ser así, si hay otro rival diferen
te y el parttido llega a un tercer 
juego, lo habría pasado mal.

— Donde no hubo apenas 
complicaciones fue en vuestro 
encuentro en dobles.

— El encuentro se decidió en el 
primer set. Pepo y Báguena, tuvie-

“Javier tuvo 
dificultades 
físicas para 
poder disputar 
el encuentro”

ron ocasiones para haber ganado 
el tie-break, pero se decidió al fi
nal de nuestro lado. En el segun
do, quizás porque ellos no consi
guieron el objetivo anterior, lo ga
namos con cierta facilidad.

M.C.D. 2022
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Imágenes
del Torneo

isostar

El presidente de la Diputación Provincial, Atilano Soto, 

hizo entrega a Javier Sánchez del cheque de vencedor del torneo

Montana anduvo 
un poco 

“desequilibrado” 
durante todo 

el partido IA$

Bang&Olufsen
mASIGAli

Jueces y colaboradores del 
torneo forman para el acto 
de la entrega de trofeos

“Chico” Martínez, 
Junto a Pedro Muñoz 
yelakaldedeElEspinur, 
grabando para las camera 

de TV

Restaurante oficial del Torneo
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PRESTIGIO Y DISTINGUE
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REUNIDAS
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e LOS DINEROS.— "Casi" 
dos millones de pesetas —im
puestos aparte—, exactamente 
1.890.000, ganó Javier Sánchez 
Vicario con su participación en el 
torneo. Ya que a su título en indi
vidual hay que añadir el de dobles. 
Este le reportó la cantidad econó
mica de 334.800 pesetas. El resto, 
hasta la cantidad arriba indicada, 
es del premio de ganador absolu
to. Francisco Montana se embolsó 
la cantidad de 8.480 dólares 
(915.840 pesetas). Los dos semi- 
finalistas, Tomás Carbonell y 
Thierry Guardiola, 540.000, cada 
uno de ellos.

• PUNTOS.—Si importancia 
tiene el tema “monises”, no hay 
que olvidar el de los puntos que 
otorga la ATP en este torneo y que 
guarda relación directa con la 
dotación económica (11.000 dó
lares), del premio. Javier consigue 
70 puntos, que pueden situarle en 
el puesto 50 del ranking; 53, ha 
conseguido Francisco Montana, y 
35, cada uno, Carbonell y Guar
diola. El jugador francés puede 
pasar a ocupar el puesto 214 de las 
listas, ascendiendo 32 puestos. Ha 

sido para ellos una buena partici
pación.

• VISTO Y OIDO.—Las cá
maras de Telemadrid transmitie
ron en directo el encuentro. Tam
bién recogieron imágenes del 
mismo las de Televisión Españo
la, Efe Reportajes, Antena-3 y Te
levisión Segovia, cuyo trabajo a lo 
largo del torneo hay que valorar en 
su justa medida. Han dado todo un 
ejemplo de saber hacer las cosas 
bien. En la entrega de los premios 
estuvieron el presidente de la 
Diputación Provincial, alcalde de 
El Espinar, presidente de la Fede
ración Regional de Tenis, vice
presidente del consejo de admi
nistración de la Caja de Ahorros, 
director de la Cadena Lord Wins- 
ton’s y su esposa, y el director del 
torneo. La banda de música de El 
Espinar interpretóel himno nacio
nal español mientras que el de los 
EE.UU., en honor del finalista, se 
escuchó a través de la megafonía 
del recinto. Tras los premios a los 
jugadores, la organización tam- 
b ién hizo entrega de un obsequio a 
los árbitros, que recibió el que 
había dirigido, con acierto, el 

encuentro, Gabriel Mato. Se puso 
colofón al acto con la entrega de 
un botellón de cava a Javier Sán
chez, que tras unos segundos de 
“combate” con el tapón consiguió 
descorchar y enviar el líquido 
hacia los colaboradores de pista 
del tonco. La organización sin un 
fallo.

# AL CIERRE.—Tras un tra
bajo intenso que ha durado prácti
camente quince días, el equipo de 
organización, patrocinadores y 
colaboradores, tuvieron su “tra
ca” final ayer noche en las instala
ciones del restaurante “La Viña”. 
Félix, al que hay que aplaudir por 
el trabajo bien realizado, fue el 
que puso el broche final con cena 
y mariachi incluido. Sin nervios, 
con tiempo ya para las despedidas 
y no sin nostalgia, transcurrieron 
las últimas horas del VI open de 
tenis.

• AGRADECIMIENTO.—A 
cuantos se han dirigido a nosotros 
para destacar el buen trabajo reali
zado por el equipo de personas 
que hicieron posible la publica
ción del diario oficial del torneo, 
incluidos profesionales del me
dio, nuestro agradecimiento. En 
este concreto caso no hemos he
cho más que estar a la altura que 
merece un torneo deportivo de 
estas características, al que desde 
sus comienzos prestó apoyo di- 
vulgativo EL ADELANTADO. 
Si el esfuerzo realizado ha sido 
bueno para el torneo, nos pode
mos sentir satisfechos. Esa era 
nuestra misión de salida.

• A CADA CUAL...—Las 
azafatas de la Oficina de Organi-

Casl dos millones de pesetas se embolsó Sánchez Vicario

zación, que han sido las que de 
forma más directa han tratado con 
los jugadores, manifestaron a este 
diario oficial del torneo, que el 
trato que Montana había tenido 
con los miembros de la citada

oficina había sido en todo mo
mento de lo más correcto. “Ha 
sido uno de los jugadores que más 
nos ha soprendido por su forma de 
dirigirse a nosotras”. Y es que 
cada uno cuenta la feria...

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

LA DIPUTACION DE SEGOVIA
PATROCINA LA INCORPORACION
DEL TORNEO LORD WINSTON’S
EN LOS CIRCUITOS DE ELITE MUNDIAL

TU DIPUTACION PROMOCIONA EL DEPORTE
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EL APUNTE

DIARIO OFICIAL
ATP LORD WINSTON’S — 
TROFEO SPACIO 2000

Positivo
Una persona muy allega

da a mí comentaba, tras 
leer los números extra que 
está publicando este diario 
en torno al tenis, que no le 
parecía lógico que todo lo 
que se escribiera fuera po
sitivo. Que algo tendría la 
organización de negativo y 
que también sería bueno 
escribir sobre ello. Mi con
testación, que por otra par
te ya está dada a través de 
lo que escribo del torneo, 
puede que no convenciera. 
Pero a esa situación le hizo 
un “quite” importante ayer 
el supervisor ATP. Si uste
des —lectores—, se detu
vieron en su lectura habrán 
podido observar como lo 
que allí se dice deja la “du
da” zaryada. Porque el re
presentante ATP TOUR, 
va a decir en su informe 
que el torneo y su organiza
ción reciben el informe de 
favorables. El, que ha esta
do dedicado durante varios 
días a observar con deteni
miento todos y cada uno de 
los pormenores organizati
vos, dice, nos dyo, no en
contrar nada desfavorable 
y que incluso podría que
dar todo como está y seguir 
d torneo adelante durante 
las ediciones siguientes. Y 
les aseguro que la citada or
ganización hila fino en es
tas materias y cuando las 
cosas no están bien no duda 
de señalarlo en su informe 
c°n la finalidad de que se 
corrija. Pero sucede, en es
te concreto caso del torneo 
de tenis de Segovia, que sus 
♦“■ganizadores han apren
dido teniendo como base 
l°s conocimientos aporta
dos por otros torneos, in
cluidos gran prix, y ello les 
sirve ahora para poder leer 
en el informe final sobre el 
torneo que todo es positivo.

Guardiola cayó. Tuvo que luchar en la cancha no sólo contra la raqueta del rival, también en contra de los elementos que sobre la 
pista se habían situado. Contó con el apoyo popular, pero el desequilibrio en su juego era tal que ni el mismo pudo superarlo

Xord Winston s ®™t es
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Los partidos de la jornada
Por 1-6, 7-5 y 6-4 

Victoria, con show 
incluido de Montana 
sobre Guardiola

El encuentro de la segunda se
mifinal disputado entre Guardiola 
y Montana, dejando aparte el mal 
juego desarrollado por ambos, se 
convirtió en el gran atractivo de la 
tarde tenística. No vimos apenas 
nada, salvo en el primer set, donde 
Guardiola, con su tradicional jue
go al fondo de la pista, desarrolló 
por completo al jugador nortea
mericano. Este, tras perder de for
ma fácil el set, viendo que el par
tido se le marchaba de las manos; 
perdiendo también en el segundo 
puso en funcionamiento otros re
cursos menos deportivos y a través 
de ellos consiguió ir superando al 
jugador francés que se vio dese
quilibrado ante el show que prota
gonizó de manera constante el ju

Carbonell, lesionado pero no vencido

gador americano y la pésima ac
tuación del árbitro, Camilo Ram- 
baud, que en una actuación aciaga 
dejó pasar una clara oportunidad 
de sancionar públicamente una 
degradante labor tenística.

El segundo set lo ganó el ame
ricano residente en Miami, su
biendo a la red, donde Guardiola 
evidenció sus debilidades. Ahí, 
junto con su falta de concentra
ción, hizo bueno el “juego" del 
americano.

Llegado el tercero y definitivo 
sel, las cosas no iban a cambiar en 
nada. Y si Guardiola, que a lo lar
go de su participación en el torneo 
no había cometido apenas dobles 
faltas, dejó constancia de su dese
quilibrio y entregócon facilidad el 
partido. El público había animado 
de forma constante al jugador 
francés, recriminando a Montana 
su falta de deporlividad, no pudo 
auparle al éxito del triunfo.

Resumiendo, que presencia
mos un encuentro lleno de inci
dencias, falto de juego y antide
portivo a más no poder, que obl igó 
al supervisor ATP a llamar la aten
ción, incluso, al provocador Mon
tana. Este llega al final, pero opino 
que no se lo mereció.

THIERRY GUARDIOLA

El jugador galo llegó a la sala 
bastante tranquilo. Le faltaba la 
sonrisa de otros días. Las cosas no 
habían rodado de igual manera. 
Comenzó diciendo, “hasta la mi
tad del segundo set he jugado bien, 
luego Montana comenzó a hacer 
cosas poco deportivas y ganó el 
set. Con sus malos gestos me ha 
puesto de mal humor. Creo que 
todo el público ha podido ver que 
no he sido yo quien ha comenzado 
a provocar, no hice más que res
ponder. No soy yo, y los especta
dores lo han visto, quien ha provo
cado, tampoco soy un maleduca-

El americano Montana consiguió entrada para la final

do. Eso sólo lo puede decir Mon
tana".

En tomo al resultado dijo: “Es
toy decepcionado, pues tras ganar 
el primer set llegué a pensar que 
ya estaba en la final. Creo que el 
árbitro no ha tenido una actuación 
coherente y tuvo parte de culpa en 
lo sucedido, ya que hizo caso de 
las continuas provocaciones de 
Montana, que iban en contra mía”.

Por último, Guardiola señaló: 
“Quiero aclarar también que el pa
dre de Montana estuvo constante
mente dando consejos a su hijo 
desde las gradas. Las voces pudie
ron oírlas todos los espectadores, 
incluido el árbitro”.

Por 6-7 (7-4), 6-3,1-0 
y abandono

Ganó Javier
Sánchez a Tomás
Carbonell

No se esperaba un final tan 
“simple”. El encuentro de la pri
mera semifinal del torneo Lord

Winston’s que disputaban los, al 
menos en teoría, mejores jugado
res del partido, no acabó de mane
ra normal. Tras un primer set que 
duró 45 minutos disputaron con 
mucha fuerza ambos jugadores y 
que terminó ganando Carbonell, 
porque alguno tenía que hacerlo, 
dada la igualdad existente en la 
cancha, se dio paso al segundo. 
Nada más iniciarse este. Se dispu
taba el segundo juego, comenzó a 
cojear Tomás Carbonell. Dado 
que esa dolencia muscular en la 
pierna izquierda iba en aumento. 
El jugador catalán solicitó los ser
vicios del masajista. Fuera por esa 
u otra circunstancia, lo que esta 
claro es que la superioridad de 
Javier fue manifiesta. Todo lo que 
hasta este momento había realiza
do de bueno su oponente, sobre 
todo en sus subidas a la red, dejo 
que desear ahora en este juego.

Pese a ello, y ya jugándose el 
cuarto juego, hubo una igualdad a

Textos: J. M.a
Fotos: F.Peñalosa

Pedro Merino

WANDER
e 21 I

Bostar
BEBIDA OFICIAL DEL TORNEO
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“Pato” y Javier se llevaron el premio de dobles

cuarenta con servicio de Javier. 
Pudo ser el momento clave para 
que Carbonell pudiera haber roto 
el servicio a su rival y comenzar a 
cambiar la situación. Pero fue Ja
vier Sánchez quien, dándose 
cuenta de la lesión del contrario, 
puso más empeño en lanzar las 
bolas sobre el lado derecho de su 
rival, al que en cada tanto se le 
veía en la cancha con mayores 
dificultades. Pese a ello no consi
guió evitar que Carbonell le rom
piera el servicio, que el jugador 
que dirige Pato Alvarez recuperó 

en el siguiente juego. Hay que 
destacar el hecho de que pese a 
estar mermado de facultades, en el 
jugador catalán vimos los mejores 
golpes del torneo. En ningún caso 
ha defraudado.

Al comienzo del tercer set, 
cuando había ya quien señalaba 
que no volvería Tomás a la cancha 
y tras haber continuado necesitan
do los servicios de masaje, Carbo
nell, que había perdido el primer 
juego, con 30-40 en su contra, de
cidió retirarse.

Por 7-6 (11-9) y 6-2 

Francisco Clavet y 
Javier Sánchez
Vicario vencen a
Juan Carlos Báguena 
y Pepo Clavet

La final de dobles en el torneo 
Lord Winston’s terminó con la vic
toria de los grandes favoritos tras 
una hora de juego.

Javier Sánchez y Pato Clavet no 
tuvieron excesivas dificultades pa
ra imponer su mejor juego y calidad 
individual, ante dos jugadores que 
en el primer set se lo intentaron 
complicar.

En el primer set ninguna de las 
dos parejas perdió su servicio si 
bien, a Juan Carlos Báguena le cos
taba excesivamente ganar su saque, 
además, todo el juego de ataque 
rival iba dirigido a él, en teoría el 
más débil en cuanto a juego.

El primer set se decidió en un 
interesantísimo tie-brcak en donde 
hubo varias alternativas, incluso 
una bola de set para Pepo Clavet 
con su servicio, pero éste no supo 
aprovecharla y al final la pareja de 
los jugadores entrenados por Pato 
Alvarez los que consiguieron ganar 
el primer set.

En el segundo, tanto Báguena 
como Clavet parecieron algo des
motivados con lo que perdieron su 
saque en el primer juego y en el 
quinto, quedando el partido total
mente sentenciado a su favor.

Justa victoria de Pato Clavet y 
Javier Sánchez, que podría con
vertirse en el vencedor del torneo 
en ambas categorías: individual y 
dobles, si hoy vence a Francisco 
Montana.

Montana:

“Los líos los ha comenzado 
Guardiola; es un provocador”

Guardiola: “El árbitro no ha tenido 
una actuación normal”

“El único provocador del partido, lo ha 
visto el público, ha sido Montana”

Guardiola lo intentó pero no le dejaron

Montana, que había salido de la 
pista escoltado por miembros de la 
organización y de miembros de 
seguridad de la misma, fue el pri
mero en llegar a la sala de prensa, 
donde hubo que convencerle de 
que la rueda de prensa era obliga
da por las propias normas de la 
ATP. Luego, cuando contestó las 
preguntas, dijo entre otras cosas:

“Nunca he tenido problemas de 
este tipoen ninguna cancha. Jugué 
mal en el primer set y mejor en el 
segundo. Me di cuenta de que su
biendo a la red podía controlar a 
mi adversario y así fue".

Preguntando sobre los inciden
tes manifestó:" No fui yo quien les 

inició (¿?), sino Guardiola,que es 
un provocador. Los problemas 
que tuvo con el público fueron por 
culpa de mis protestas a los líneas, 
porque estaban en mi contra y mi 
obligación era protestar esa situa
ción. Cuando en el noveno juego 
del segundo set íbamos a sentar
nos, Guardiola me empujó (¿?), 
pero fué él quien lo inició".

Sobre el diálogo que mantuvo 
con el árbitro, al que quitó las ga
fas de un “mandoble", que expli
có: “Es que yo entendía que con 
las gafas no veía las líneas y por 
eso le pedí (¿?) que se las quitara. 
Un árbitro con gafas no puede ver 
bien las líneas”.

Lord Wlnston s
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 ENTREVISTAS

CARBONELL; "A 
PARTIR DEL PRIMER 
SET PENSE MASEN 

MI LESION”

Rueda de Prensa

Declaraciones de Javier Sánchez 
yTomásCarbonell

JAVIERPERAUtT^X 
ENCUENTRO INTE
RESANTE EL QUE ..

ESTABAMOS 
JUGANDO0 J

—¿Habría sido improcedente 
para ti continuar hasta el final?

Tras el encuentro se llevó a 
efecto una rueda de prensa con 
ambos jugadores: Estas fueron sus 
manifestaciones:

TOMAS CARBONE«Í 
“UNA CARGA DE

ADUCTORES NO ME 
' DEJO SEGUIR”

Con cierta tristeza en su rostro 
acudió el jugador catalán a la rue
da de prensa, donde comenzó dan
do una explicación del porqué de 
su retirada: ‘Tras el encuentro de 
Roig del viernes que fue muy duro, 
sentí dolor en el músculo y ayer 
cuando me levanté tenía una gran 
dureza en lo músculos de la pierna 
izquierda. En el segundo set pedí 
que viniera la masajista porque te
nía bastantes dificultades para 
continuar"

—No estoy dispuesto a arries
garme por ganar el torneo, porque 
no puedo jugar toda una tempora
da. Ya me pasó en una ocasión, y 
estuve un mes sin poder jugar. 
Además, yo sé que para poder ga
nar a Javier he de estar al cien por 
cien y yo no lo estaba.

—¿Es cierto que vas a jugar 
el lunes el Campeonato de Cata
luña Roda de Bará?

—No lo iba a hacer de ninguna 
manera. Pero ahora iré de forma 
directa a Cincinatti y espero estar 
recuperado totalmente. De mo
mento voy descansar unos días.

—¿Cómo estás viendo el desa
rrollo del encuentro?

—En el primer set me sentí muy 
seguro de todos los golpes, luego, 

cuando empecé a sentir dolor me 
vi imposibilitado de pensar en el 
juego. Lo hacía mucho más en mi 
pierna, ya que cualquier golpe que 
debía de cargar sobre la pierna de
recha era motivo de un gran es
fuerzo por mi parte.

f PATO ALVARES: ^ 
’W CREO EN LA LE

SION DETOMAS
V..... CARBONELL^ J

Al margen de las propias opi
niones de los jugadores, requeri
mos la opinión de Pato Alvarez. El 
entrenador de Javier manifestó no 
creer que la lesión de Carbonell 
fuera tan importante como para 
abandonar, “no pensó lo mismo 
cuando jugaba el primer set". En 
cuanto al juego de su pupilo dijo 
que tampoco había jugado bien, 
“tenía la cabeza a pájaros”.

Javier Sánchez, que en los últi
mos torneos fue eliminado en se
mifinales en esta misma cancha, 
tiene ahora la gran posibilidad de 
conseguir el primer éxito. De mo
mento el favorito número uno es 
él.

/TV " '
JAVIER SANCHEZ VICA-
RIO^WMESABEMAL

GANAR ASI”

“No me sabe mal ganar así", 
contestó a la primera pregunta el 
jugador, para señalar posterior
mente que “el juego de Carbonell 
en el primer set había sido muy 
arriesgado, mientras yo no lo hice 
así.” Jugué con bolas más seguras 
y como a Tomás le entraban todas, 
ahí estuvo el porqué de su victo
ria".

—¿Qué sucedió en el segundo 
set?

—Jugué con más seguridad en 
los golpes y puse más fuerza en el 
mismo. Cuando vi que comenzaba 
a no sentirse bien sobre la cancha 
me confié, pero al ver que llegaba 
a bolas muy difíciles, a partir del 
cuarto juego, comencé a lanzar

bolas con mayor seguridad. Creo 
que Carbonell pensaba en esos 
momentos más en los dolores físi
cos que tenía que en el partido y 
no fue difícil superar la situación.

—En los encuentros que ha
béis jugado los resultados siem
pre han sido favorables a Ja
vier?

—No, recuerdo que él me ganó 
en Sevilla cuando estábamos dis- 
putandoel campeonato de España.

—¿Qué diferencias de juego 
hay entre Tomás y tú?

—Creo que el aquí en esta pista, 
tiene más ventaja. Sube muy bien 
a la red y no es fácil ganarle. Qui
zás tiene menos fuerza física que 
yo. En este partido su revés ha sido 
mejor que el mío y considero que 
estamos parejos en el saque.

a 6 Junta de 
Castilla y León

Delegación Territorial

Te ves ya ganador del torneo?
—Cuando pasé a semifinales 

dije que el que venciera de nuestro 
encuentro sería el ganador final 
del torneo, pero ahora prefiero es
perar a jugar. Con Montana sólo 
jugué una vez hace ahora seis 
años, en un campeonato júnior, y 
le gané. Ahora llevo cinco años sin 
haber seguido su juego. En cuanto 
a Guardiola, a mí me gustaría que 
me tocara en la primera ronda de 
un torneo de 500.000 dólares. Se
ría un chollo. No creo que tenga 
problemas si es el que llega a la 
final. De cualquier forma sí puedo 
decir que los dos únicos torneos 
challenger que he jugado hasta 
ahora, en Madeira y Estoril, los 
gané ambos. Espero seguir en ese 
camino.

ESTAMOS 

COLABORANDO

CON

EL DEPORTE

DE NUESTRA

TIERRA

M.C.D. 2022
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Jesús Olmos, alcalde de El Espinar
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“El dinero que se gaste en cultura 
y deporte es el más rentable”

Durante la recepción que se lle
vó a efecto en el Ayuntamiento de 
El Espinar el pasado viernes, tuvi
mos ocasión de dialogar con el 
nuevo alcalde de El Espinar, Jesús 
Olmos. Dado que su loma de po
sesión de la presidencia de la Cor
poración se había realizado pocos 
días atrás, pensamos que nuestras 
preguntas sobre el torneo podrían 
no ser contestadas. Pero somos 
sinceros si decimos que nos lleva
mos una sorpresa, dado que el nue
vo alcalde demostró conocimien
tos de y sobre lo que se juega en la 
Estación de El Espinar.

— No sé si le ha dado tiempo 
a pensar lo que para toda esta 
zona puede significar el torneo 
que se disputa en una de las lo
calidades de la zona espinariega.

— Antes de ser alcalde, como 
vecino de El Espinar, ya lenía un 
amplio conocimiento de lo que el 
torneo podía significar. Y llegué a 
la conclusión de que era una im
portante inversión turística para la 
zona, dada la importancia que lie- 

Dialogando con Javier Sánchez

Domingo 12 horas, pista 
central:

Ja v ier sa nc iiez 
V^AIUO-FRANCISCO 
MONTANA (USA)

necl propio torneo. En lodo caso 
los beneficiarios del torneo somos 
los espinariegos por la gran publi
cidad, el poder tener aquí a los 
grandes profesionales del tenis y 
el comprobar como en todos los 
medios de comunicación, y no só
lo españoles, El Espinarse conoce 
aún más. Creo que todo ello tiene 
una gran importancia.

— 'Iodo este planteamiento 
podría derivar en que en un fu
turo próximo el Ayuntamiento 
que preside pasara a estudiar 
con detenimiento lo que podría 
llegar a ser este torneo.

— Esc tema ya no le hemos 
planteado. I le mantenido una con
versación con Pedro Muñoz, el di
rector del torneo, y nos planteó 
que las instalaciones actuales se 
quedaban pequeñas, y ya puede 
ascgurar que a partir de este mes

ENCUENTRO '
FINAL 

DEL TORNEO

de septiembre próximo vamos a 
iniciar las gestiones necesarias 
con el Consejo Superior de De
portes, tamo á nivel como autonó
mico, para ver si se puede dar so
lución al tema con nuevas instala
ciones y mayores dotaciones por 
parle del municipio, que es el que 
realmente tiene que apoyar, aparte 
de las firmas unas nuevas instala
ciones y para ello estaremos en 
contacto con los organizadores del 
Lnrd Winslon’s.

— ¿Considera el alcalde de El 
Espinar que a nivel provincial se 
ha llegado a comprender lo que 
este torneo puede tener de ren
table en el orden turístico?

Estamos estudiando 
duplicar la ayuda 
económica para 
el próximo año”

— Puede que en Segovia capi
tal el tema haya calado, porque 
existe una mayor afición al tenis, 
al igual que ha sucedido en la zona 
de Madrid, pero a nivel provincial 
no ha sucedido así. Digo esto por
que incluso en los niveles de mu
nicipio está contando dar a cono
cer el torneo. Lo han entendido y 
bien, en la Estación, también en 
San Rafael, pero lo que es el nú
cleo de El Espinar está un poco al

Segovia es, 
por tradición,
CULTURA, 
HISTORIA y 
GASTRONOMIA

Estamos 
comprometidos 
por la continuidad

Jesús Olmos, alcalde de El Espinar

margen. Todavía no han entrado 
de lleno en ese evento deportivo. 
Uno de los retos que debemos su
perar para el próximo año es el de 
extender la publicidad al máximo. 
Entiendo que teniendo en Segovia 

Restaurante hípico 
(Castellano

el lomeo más importante de Espa
ña de pista rápida, la propia región 
tiene que apoyarle.

— ¿Cómo ha sido secundada 
la idea de acercar a los niños al 
torneo?

— I la tenido menos éxito de lo 
que a nosotros nos hubiera gusta
do. Un centenar diario de niños 
fueron transportados en el autocar. 
Algunos de los que iban por la 
mañana volvían con sus padres 
por la larde, que era la idea que se 
trataba. Pero, además, ha sido cu
rioso el ver com en estos días del 
torneo las raquetas en manos de 
los niños han proliferado más. Ju
gaban en cualquier sitio. I lasta ahí 
sí ha dado resultado.

Vamos a solicitar del 
C.S.D. nuevas 

instalaciones para 
el torneo”

I lasta donde puede llegar 
económicamente hablando el 
Ayuntamiento de El Espinar 
con el torneo?

— El dinero es siempre insufi
ciente, pero a título informativo ya 
le puedo decir que teníamos pen
sado, dado que la última asigna
ción fue de dos millones, se ha 
estudiado el duplicar la caniidad y 
llegar a los cuatro millones. Es un 
semi compromiso que existe. Va
mos a esl ud iar nucst ras pos i b i I i da - 
des al máximo y si se puede llegar 
a más, llegaremos. Porque el dine
ro gastado en cultura y deporte, es 
el más rentable y aquí merece la 
pena.

M.C.D. 2022
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Imágenes
del Torneo

A

El helado hace que el chaval se 
olvide de lo que sucede en la pista

■

Grupo de voluntarios 
olímpicos que han 

colaborado en el torneo

Montana saludando 
despectivamente al 

público; cuando aprenda 
modales será un buen 

tenista

Pese al esfuerzo de la masajista. Carbonell no pudo continuar

us^

Guardiola cayo física y 
moralmente

V IRestaurante Y
Restaurante oficial del Torneo

* BUFFES ESPECIAL PARA EL TORNEO

* RESTAURANTE A LA CARTA

* PLATOS TIPICOS DE SEGOVIA

* DESPEDIDA CON ESPECTACULO 
DE MARIACHIS

EL AGUA QUEDA 
PRESTIGIO Y DISTINGUE

Distribuidor para Segovia:

REPRESENTACIONES 
r eu n id as  
A.Y.A

c/ Romero, n.6 18 

Teléf. 428792
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♦ ANTTDEPORTISTAS.—No sé, porque no poseo suficientes 
elementos de juicio en el seguimiento del tenis, si en él se persigue o 
no buscar la deportividad. Claro que pensar en lo contrario, es 
decir, en dejar hacer a cada uno lo que quiera sería absurdo. Pero 
por lo visto ayer en el encuentro entre Montana y Guardíola, 
amparados los malos modos del norteamericano por una nefasta 
actuación del árbitro Camilo Rambaud, si ello se considera normal, 
el tenis avanza por caminos dudosamente deportivos. Quiero pen
sar que este es un simple hecho aislado, pero al que habría que 
castigar con severidad. El jugador norteamericano Francisco Mon
tana, debió de ser descalificado desde el mismo momento en que se 
atrevió a quitar de un manotazo las gafas al árbitro; se le debió 
indicar el camino de la puerta de salida cuando le dio con la mano, 
acabado el juego y de forma intencionada, a Guardiola; debe ser 
sancionado económicamente por sus desplantes hacia el público, 
que recriminó sus malos modos, cuando abandonó la cancha; debió 
ser amonestado cuando lanzó la raqueta contra el suelo de la pista 
al no serle concedido el punto que reclamaba. Pero toda esta 
“retahila” de faltas graves las dejó pasar de manera absurda el 
árbitro, demostrando con ello una total incompetencia. Y sin ganar 
de esa forma le sabe bien al señorito Montana, que sepa que las 
malas costumbres no son deseables nunca. Victorias de ese calibre 
no llevan el aplauso y sí a la recriminación. Y que cada palo aguante 
su vela.

• ENTRE BROMAS..—En
tre los jugadores del torneo tam
bién hay tiempo para bromas y así 
pudimos observar como Carbo
nell anunciaba por el micrófono el 
streap-tease de su compañero Juan 
Carlos Báguena a una determina

da hora de la tarde, para posterior
mente señalar que no sería íntegro 
si no en top-less. No le quiero 
decir la animación que se había 
creado en tomo al tema (dado que 
el Sr. Báguena tiene una gran 
aceptación entre el género femeni

no. Hay que significar que Tomás 
Carbonell, al que parece que la 
broma le gusta mucho, intentó ce
rrar por fuera la oficina de infor
mación, debido a que no se le ha
cía mucho caso en sus peticiones 
de que no se hablara mucho por el 
altavoz. Lo que viene a demostrar 
que los jugadores también saben 
tener sus momentos de asueto e 
intentar separar lo que es el juego 
en la cancha con lo que ello tiene 
de concentración, y los momentos 
para pasarlo bien.

• CALLARSE A TIEM
PO.— Asistimos, en el transcurso 
del encuentro entre Carbonell y 
Roig, a un diálogo de estos en el 
centro de la pista sobre temas y 
lances del juego —pelota mala, 
pelota buena—, que ambos, por
que son catalanes, llevaron a efec
to en el idioma catalán. Hubo un 
espectador al que no le gustó que 
así hablarán y se lo dijo a voces. 
Hubo quien se lo recriminó y otros 
que le apoyaron. La verdad es que 
a lo largo del lomeo hemos oído 
esos diálogos en alta voz a jugado
res que lo hacían en sueco, inglés 
o francés. Sin embargo nadie les 
ha dicho que lo hicieran en caste
llano. Cosas que suceden.

• ASEDIO.— El número de 
niños que ha acudido este año al 
torneo ha sido muy superior en 
número al de otras ediciones. Po
cos se marcharon del recinto sin su 
pequeño obsequio. El concurso 
que lleva a cabo el Club Náyade, 
de Los Angeles de San Rafael, ha 
pegado fuerte y su stand es uno de 
los más visitados por ese motivo. 
Consiste en entregar una pegatina 
con un determinado número a los 
niños y otro a las niñas. Si ambos

El supervisor de la ATP reprende a Montana

posters que ofrecen distintos 
stands, son de asedio completo. 
Son los favoritos; los más conoci
dos y es normal que se acerquen a 
ellos. De cualquier forma hay pe
ques a los que me da la impresión 
de que no les falta el autógrafo de 
un solo jugadores “cazan" en cual
quier sitio.

DETALLES QUE HONRAN

♦ Ayer, una vez concluido el encuentro Guardiola-Montana, nos 
llegaba una información que minutos después contratamos. THIERRY 
GUARDIOLA, en conversación mantenida ante un pequeño grupo de 
personas manifestó de manera espontánea “El llegar a la semifinal de 
este torneo me ha venido muy bien. El dinero que he ganado llega en un 
buen momento. Hace unos meses mi madre sufrió una delicada inter
vención quirúrjica donde la familia se gastó mucho dinero. Este que he 
ganado aquí será bien recibido en casa”. Todo esto dicho de una manera 
sencilla, como ha demostrado ser el francés, tiene un gran valor.

se encuentran en la sede del lomeo 
coincidiendo con el mismo núme
ro, reciben un premio. No les 
cuento de que forma se buscan 
unos a otras. Y en este mismo 
orden de cosas, la firma de autó
grafos por parte de los jugadores 
como Javier Sánchez, Pato Clavel, 
Carbonell o Roig, a través de los

DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

LA DIPUTACION DE SEGOVIA 
PATROCINADORA DEL VI TORNEO ATP 
DE TENIS LORD WINSTON’S

COLABORANDO EN EL 
DESARROLLO DEL DEPORTE 
EN LA TIERRA DE SEGOVIA
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Tipo 1.4 - 1.372 cc - 78 CV -167 km/h - 5,4 l  a  90 km/h • Tipo 1.6 -1.581 cc - 86 CV -177 km/h - 5,5 l  a 90 km/h .

Fia t  Tif o  Die se l  Desde  1.560.000 Ft as .
Tipo  1.7 D -1.697 cc - 58 CV -150 km/h  - 4,9 l  a  90 km/h • Tipo  1.9 D -1.929 cc - 65 CV -160 km/h  - 4,9 l  a  90 km/h .

Tipo  TD -1.929 cc - 92 CV -175 km/h  - 4,9 l  a  90 km/h .

Fia t  Tif o  16 NT 1.955.000 Ht as .
1.756 cc -138 CV - 204 km/h - De 0 a  100 en 8,5 seg - 6,8 l  a  90 km/h
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Nuevo trazado para la autovía

La coordinadora Lurraldea 
pide a los partidos que se 

sumen al acuerdo

Se celebró en Cabezón de la Sal el “Día de Cantabria”

El ruido de ultraligeros 
redujo el discurso de Hormaechea

San Sebastián.—La coordina
dora Lurraldea, opuesta al pro
yecto oficial de la autovía que uni
rá Guipúzcoa y Navarra, pidió a 
los partidos políticos que “se in
corporen" al acuerdo alcanzado 
por esta organización y el diputa
do general de Guipúzcoa, Eli 
Galdós.

Lurraldea invitó, en un comu
nicado, a los partidos “reticentes" 
al acuerdo que “aporten los mati
ces que consideren convenien
tes”, porque “es aconsejable abrir 
un período de reflexión” para que 
el conflicto finalice con “el máxi
mo consenso político, social y 
ecológico”

A su juicio, el citado acuerdo, 
“evita situaciones de crispación, 
frustración o nuevos enfrenta
mientos, y constituye una semilla 
para el entendimiento, al no haber 
vencedores ni vencidos” añade la 
nota.

CESION INADMISIBLE

Txiqui Benegas dijo a EFE que 
el acuerdo alcanzado sobre la au
tovía de Leizaran “es una cesión 
inadmisible frente a Herri Batasu- 
na y la violencia que ha generado 
ETA sobre este proyecto”.

Detectadas en el País Vasco 
varias redes de prostitución

Vitoria.—La Ertzaintza ha lo
calizado en el País Vasco varias 
redes de prostitución internacio
nal y en diversas operaciones po
liciales ha detenido a diez proxe
netas y a cuarenta prostitutas, se
gún un comunicado de la Policía 
Autónoma Vasca. La proceden
cia de las prostitutas radica funda
mentalmente en Brasil, Portugal 
y Angola, y en algunos casos las 
mujeres no habían cumplido los 
dieciséis años de edad.

Según la misma nota, Euskadi 
se está conviniendo en una de las 
“mecas” de la prostitución feme

Bolsa de Madrid
El índice general de la Bolsa de Madrid bajaba al mediodía ' 

de hoy 0,58 puntos y quedaba situado en el 269,60 en una 
sesión caracterizada por la incertidumbre, según informa Efe. 
Las pérdidas más acusadas correspondían a químicas, que baja
ba 3,45 puntos, y electricidad, que descendía 0,95 puntos.

Las ganancias en los índices sectoriales se las anotaba cons
trucción, con una subida de 2,21 puntos; varios, que ganaba 
0,78 puntos; y bancos, que conseguía 9 centésimas.

El periodo de incertidumbre que vive el mercado puede 
resolverse a lo largo de esta semana con la publicación de datos 
económicos, como el IPC corrspondiente al mes de julio, que 
den respuestas a las dudas de los inversores.

En el mercado de los corros, se anotaban descensos Hullas del 
Coto Cortes, que bajaba 14 enteros, Pebsa descendía 2 enteros 
e Intra perdía 1.

Consiguieron algunas ganancias Campsa, que subió 15 ente
ros, Canguros ganó 10 y Bodegas Bobadilla 5 enteros.

Si este espacio le ocupara 
su anuncio, 
le verían miles de lectores

El secretario de Organización 
del PSOE señaló que el lehenda- 
kari Ardanza debe asumir sus res
ponsabilidades como impulsor 
del Pacto de Ajuria Enea contra el 
terrorismo

Para el dirigente socialista hay 
una contradicción clara entre lo 
que ha venido afirmando el lehen- 
dakari y el pacto al que han llega
do el diputado general de Guipúz
coa y HB, “que no se sabe si ha 
sido realizado a sus espaldas”.

UA PIDE QUE SE REUNA 
LA MESA DE AJURIA ENEA

Unidad Alavesa solicitó al le- 
hendakari que “reuna e informe", 
antes de tomar una decisión final, 
a los partidos que componen la 
Mesa de Ajuria Enea sobre “la 
gravísima situación institucional 
creada” alrededor de la autovía de 
Leizarán. UA, mediante un comu
nicado, pidió “explicaciones” so
bre el acuerdo logrado entre el 
diputado general de Guipúzcoa, 
Eli Galdós, y la Coordinadora 
Lurraldea, “pero explicaciones 
que deben ser suficientes para 
conseguir el respaldo de todos los 
grupos del bloque democráti
co”.—Efe 

nina, y las detenciones efectuadas 
“son solamente la punta del ice
berg”.

Las cincuenta detenciones se 
han producido en clubs de Vizca
ya y Guipúzcoa, donde trabaja
ban mujeres de forma ilegal; de las 
cuales seis son menores de edad y 
la media del resto no supera los 
treinta años. El comunicado de la 
Ertzaintza concluye indicando 
que estas redes se relacionan con 
clubs de juego ilegal donde la Po
licía se ha incautado asimismo de 
grandes cantidades económi
cas.—Efe

Cabezón de la Sal.— El ruido 
de aviones ultraligeros que sobre
volaban Cabezón de la Sal con
memorando el “Día de Cantabria” 
redujo el discurso institucional 
del presidente cántabro, Juan Hor
maechea, a tres minutos por,con
siderar éste que “es más importan
te que el ruido de los políticos”.

Hormaechea suspendió su 
mensaje a la región tras una pri
mera interrupción por el ruido de 
los ultraligeros, después de seña
lar que “no quiero aburriros y re
almente no podría seguir porque 
es más importante y novedoso el 
ruido de los aviones que el de los 
políticos, que ya hacemos bastan
te durante el año". En el discurso 
pedía respeto para Cantabria y 
ofertaba su voluntad de negocia
ción a la Administración central, 
espíritu de colaboración que, ase
guraba, “no puede ni debe confun
dirse con el entreguismo y el si
lencio ante los agravios”.

El respeto pedido por el presi
dente cántabro se dirigía “a quie
nes incluso desde la Administra
ción central frivolizan con datos 
económicos y no se paran a pen
sar, porque no les importa, en qué 
lugar estaría hoy esta región si no
sotros no hubiéramos asumido el 
riesgo de hacer cosas y seguir pro
gresando” y agregaba que “no les 
importa porque no quieren a Can
tabria, porque desconocen nuestra 
historia y nuestras aspiraciones”.

MODIFICACION DEL SIS
TEMA FINANCIERO

El discurso de Hormaechea

El CDS sin candidato fijo para 
la dirección del partido

Madrid.—El CDS afronta, a 
falta de mes y medio para cele
brar su Congreso extraordinario, 
el debate acerca de la dirección 
que saldrá del mismo y la configu
ración de un liderazgo en la per
sona del actual secretario general, 
José Ramón Caso o en la del ex
portavoz nacional, Antonio Fer
nández Teixidó.

En los últimos días, los diferen
tes sectores presentes en el debate 
precongresual han redoblado sus 
contactos para definir las posicio
nes que mantendrán en el citado 
Congreso, que se celebrará en 
Madrid el 28 y 29 de septiembre. 
Así, Fernández Teixidó obtuvo 
esta semana el respaldo de diver
sos dirigentes provinciales del

OROS
MADRID

Manuel Cáscales en sus dos toros fue lo más interesante de la corrida
celebrada ayer en Madrid, en la que ninguno de los diestros pudo obtener 
ningún trofeo. Cuatro toros de Molero Hermanos, escasos de presenta
ción y de fuerzas; uno de Conde de Cabral —tercero—, bien presentado 
pero flojo; y uno de Sánchez Cobaleda —cuarto—, de juego desigual. 
En conjunto, todos los astados llegaron a la muleta dejándose torear. 
Juan Antonio Esplá, pinchazo y estocada caída (división de opiniones) 
y estocada caída y delantera (división de opiniones)

Manuel Cáscales, dos pinchazos, estocada y dos descabellos (ova
ción) y ocho pinchazos y estocada delantera (aplausos tras un aviso).

José María Plaza, dos pinchazos y tres descabellos (silencio) y media 
estocada caída (silencio)

Destacó en banderillas Juan José Hidalgo, que saludó montera en 
mano en el sexto, y José Luis de la Casa en la lidia del cuarto. La plaza 
registró media entrada en tarde agradable.

TELEFOTO EFE

Juan Hormaechea acudió a Cabezón de la Sal para celebrar 
Día de Cantabria"la XXV edición del

destacaba la necesidad de modifi
car el sistema de la financiación 
autonómica y abrir un debate so
bre el aumento de las competen
cias, así como que la Administra
ción central explique la razón por 
la cual esta Comunidad Autóno
ma, después de la madrileña, es la 
que aporta por habitante más in
gresos al Estado.

partido, conocidos como “grupo 
de Valladolid”, quienes le convir
tieron en portavoz de sus posicio
nes y expresaron su disconformi
dad por la posibilidad de que Ca
so pueda liderar el proceso de re
novación que todos los militantes 
centristas quieren promover en su 
partido.

Por su parte, José Ramón Caso 
no ha hecho declaraciones desde 
la rueda de prensa en la que expli
có los acuerdos del Comité Nacio
nal del pasado 29 de julio.

Queda por despejar la incógnita 
de los apoyos que tiene cada uno 
de ellos, porque no se ha estable
cido todavía qué proporción de 
los compromisarios que acudirán 
al Congreso se inclinarán por una 
u otra opción.—Efe.

Cantabria, según Hormaechea, 
“lealmente quiere colaborar con el 
Estado pero también lealmente 
quiere insistir en el hecho de que 
la actual política económica del 
Gobierno central no es la más ade
cuada ni la acertada para afrontar 
los complejos problemas de los 
últimos años”.

Dentro de los actos del “Día de 
Cantabria”, que este año cumple 
su XXV edición, se rindió un ho
menaje a las banderas española y 
autonómica, además de numero
sas demostraciones de la cultura y 
el folklore cántabro. Once orques
tas, seis bandas de música, seis 
grupos de coros y rondas, once 
charangas y diecisiete grupos de 
danzas participan en las activida
des organizadas con motivo de es
ta jomada, en la que también tuvo 
lugar un desfile militar.—Efe.

EN POCAS 
LINEAS

El presidente de honor del 
Partido Andalucista (PA) X ® 
calde de Sevilla, Alejandro Rojas 
Marcos, declaró ayer que el próxi
mo objetivo de esta formación po
lítica es “crear un grupo paríame 
tario fuerte en el Congreso, en 
que los diputados andaluces eje- 
zan de andaluces”. Rojas ^ar 
hizo esta afirmación durante e 
to de homenaje del PA con mo 
del aniversario del fusilamien 
Blas Infante, padre de la pat

andaluza.

Los Reyes de España, e1 Pr 
cipe Felipe y el presidente 
Gobierno, Felipe Gonzakz, 
nen previsto realizar d've^ 0 
jes al exterior durante el p • 
mes de septiembre, que 
una apretada agenda de d^P 
mientosen el ú1,imo,r*mCfpcofi- 
año, informaron a Efe fuen 
cíales. Aunque ninguno l l  
viajes ha sido anunciado y 
mente, en U Záfete JMonc ” y 
en Asuntos Exteriores se jIes 
estos días en ultimar los 
de las próximas visitas ofi ‘
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Decapitan aun recluso durante 
un motín en la prisión Puerto 1

Madrid.— Miguel Anguila Be- 
nítez, interno en la cárcel Puerto 
1 en la localidad gaditana de 
Puerto de Santa María, fue deca
pitado ayer por la tarde por otros 
compañeros que sobre las 11.00 
horas iniciaron un motín y retu
vieron a cuatro funcionarios du
rante casi siete horas.

Los amotinados depusieron su 
actitud tras entrevistarse con dos 
inspectores de la Dirección Gene
ral de Asuntos Penitenciarios, 
aunque se desconoce los términos 
de las conversaciones, indicaron 
fuentes de la Secretaría General 
de Asuntos Penitenciarios. Fuen
tes del Sindicato de Funcionarios 
(CSIF) afirmaron que, al comen
zar la revuelta, los once presos

INTENTO DE MOTÍN EN LA PRISIÓN DE VALLADOLID

Valladolid.— Ocho intemos, 
calificados como muy peligrosos, 
protagonizaron ayer un intento de 
motín en la prisión de Valladolid 
que fracasó por la intervención de 
los funcionarios, según informa
ron hoy fuentes sindicales.

El intento de motín de los ocho 
reclusos, cuya identidad no ha si
do facilitada, comenzó al medio
día de ayer, cuando empezaron a 
golpear las puertas de sus celdas, 
y fue resuelto hacia las diez de la 
noche con el traslado de los impli
cados a otras celdas de aislamien
to.

Los ocho presos, según fuentes 
sindicales, intentaron retener a un 

amotinados secuestraron a cinco 
funcionarios, y que uno de ellos 
consiguió escapar con las llaves y 
cerrar la puerta del patio del mó
dulo dos, donde quedaron otros 
cuatro funcionarios en poder de 
los amotinados.

Los internos, considerados 
muy peligrosos, portaban armas 
blancas y pinchos, aunque, según 
fuentes de la Secretaría General, 
ninguno de los funcionarios ha re
sultado herido.

El “cabecilla” del grupo, infor
maron los funcionarios de Puerto 
1, ha sido Amador Romero, consi
derado como muy violento y uno 
de los reclusos más peligrosos 
que existen entre la población 
carcelaria. Fue trasladado hace 

funcionario, pero la intervención 
de otros compañeros lo impidió, 
por lo que los reclusos, al no lo
grar su objetivo, destrozaron par
te del mobiliario de las celdas y 
quemaron algunas colchonetas.

Varias dotaciones de la Guar
dia Civil se trasladaron a la pri
sión de Valladolid, pero no llega
ron a intervenir.

La Delegación del Gobierno en 
Castilla y León precisó que los 
presos que causaron los disturbios 
no entraron en contacto entre sí y 
protagonizaron los incidentes en 
sus celdas y no en los lugares de 
estancia común del centro, por lo 
que los hechos no se pueden cali
ficar como motín.

dos meses a este centro proceden
te de la cárcel madrileña de Alca- 
la-Meco.

Los reclusos amotinados son 
miembros de la Asociación de 
Presos de Régimen Especial 
(APRE), colectivo que reivindica 
mejoras en la comida y la asisten
cia carcelaria, si bien se descono
cen los motivos que han llevado a 
los once presos a amotinarse ni la 
negociación a la que llegaron con 
los inspectores.

En Puerto 1, cárcel de máxima 
seguridad, según los sindicatos 
CCOO, UGT y CSIF la situación 
es “caótica”, ya que este verano se 
han producido varias reyertas en
tre los internos.

El pasado 26 de julio, su direc
tor, Eduardo Roca, fue cesado 
por la Dirección General de Insti
tuciones Penitenciarias, después 
de que se produjeran tres reyertas 
y que en una de ellas falleciera un 
marroquí.

El de ayer es el cuarto motín 
que se produce desde 1987 en esta 
cárcel en la que están recluidos 
once presos de ETA, que en junio 
protagonizaron una huelga de 
hambre durante dos semanas en 
demanda de mejores condiciones 
en las prisiones.

Entre los etarras internados en 
Puerto 1 está Henri Parot, miem
bro del comando itinerante, que 
ocupa una de las celdas que for
ma parte del módulo dos, en el que 
ayer se amotinaron los once pre
sos.— Efe

En la provincia de Málaga

Extinguidos los incendios en 
Benahavis y Sierra Leona

Sevilla.— Los incendios que 
han afectado a Benahavis y la 
Sierra de las Nieves, en la provin
cia de Málaga, han sido extingui
dos en las últimas horas, ha infor
mado hoy a Efe un portavoz de la 
Delegación de Gobernación en 
Málaga.

Según la fuente, el incendio 
que ha afectado en las últimas ho
ras a Benahavis quedó extinguido 
esta madrugada, después de haber

68 muertos
en accidentes 
de tráfico durante 
el fin de semana

Madrid.— Un total de 68 per
sonas perdieron la vida en los 54 
accidentes de circulación que se 
han producido en las carreteras 
españolas durante el fin de sema
na según informó la Dirección 
General de Trafico.

También resultaron heridas 
otras 68 personas, 37 de ellas de 
carácter grave y 31 leves.

Desde las ocho de la tarde del 
pasado viernes, hasta las ocho del 
pasado sábado, fallecieron 33 per
sonas como consecuencia de 26 
accidentes de tráfico. Hasta las 
20:00 horas de ayer domingo se 
produjeron 28 accidentes más 
con un saldo de 35 muertos y cua
renta heridos.

arrasado alrededor de 200 hectá
reas de arbolado.

El siniestro que asoló la zona de 
la Sierra de las Nieves malagueña 
en los últimos días quedó extin
guido esta mañana, después de 
calcinar unas diez mil hectáreas 
de superficie y afectar a la reserva 
de pinsapales de esta serranía.

En la provincia malagueña fue
ron extinguidos también anoche 
dos incendios de poca importan
cia en los basureros de Marbella y 
Mijas, que fueron sofocados con 
rapidez, informó la fuente.

Mientras tanto, continúan acti
vos los incendios declarados en 
Almonaster (Huelva) y en Horna- 
chuelos (Córdoba), informó a Efe 
un portavoz de Coordinación Re
gional Contra Incendios (Infoca).

BONO LOTO
La combinación ganadora del 

sorteo extraordinario de la Lote
ría Primitiva del sábado fue la si
guiente: 1-7-8-12-15 y 18. Núme
ro complementario 32. Reintegro 
3.

Por lo que respecta a la Bono 
Loto, las combinaciones premia
das esta semana son las siguien
tes:

Domingo:4-8-25-37-46 y 48. 
Número complementario:21. 
Reintegro: 3.

Lunes: 6-9-10-28-30 y 44. Nú
mero complementario: 15.

I Porque hacemos las cosas bien 
nos han nombrado la meior
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Bush agradece la ayuda de Irán, Siria y Libano

Júbilo y esperanza por la liberación 
de Edward Tracy

Edward Tracy llegó al aeropuerto Internacional de Francfort
TELEFOTO EFE

Se esperan nuevos enfrentamientos

Serbios y croatas intercambian 
veinte prisioneros

Washington.—La liberación el 
domingo, del rehén estadouniden
se Edward Tracy fue acogida en 
EEUU con el júbilo de sus fami
liares, pero con una mezcla de de
cepción y esperanza por parte de 
los parientes de los demás nortea
mericanos que aún permanecen 
capturados por extremistas en el 
Líbano. Doris Tracy, de 83 años, 
madre del rehén liberado, expresó 
su alivio al conocer la noticia de la 
puesta en libertad de su hijo, tras 
haber permanecido casi cinco 
años en manos de un grupo radical 
musulmán.

“Ciertamente es un alivio”, de
claró Doris Tracy poco después de 
que el Departamento de Estado 
norteamericano le comunicara a 
las 07.00 hora local (11.00 gmt) 
que su hijo Edward, de 60 años, 
era conducido a Damasco después 
de haber sido puesto en libertad 
por la Organización de la Justicia 
Revolucionaria.

“Este es un comienzo. Creo que 
el resto irá llegando, lo mejor es 
pensar lo mejor”, agregó Doris 
Tracy.

Pese a indicar que está “muy 
contenta”, la madre de Edward 
Tracy manifestó “siento pena por 
el señor (Joseph) Cicippio", otro 
rehén estadounidense en manos 
de la Organización de la Justicia

Liberado el médico Jerome Layraud
Beirut.—El médico francés 

Jerome Layraud, secuestrado el 

pasado jueves y liberado ayer 
domingo por la Organización 

para la Defensa de los Derechos 
de los Detenidas, partió de Bei
rut hacia París, informaron 
fuentes oficiales. Layraud, de 
26 años, declaró a la prensa en

Revolucionaria y que podía haber 
sido liberado en vez de Tracy.

AUN QUEDAN 
MAS REHENES

Joseph Cicippio, también de 60 
años, fue secuestrado el 12 de sep
tiembre de 1986 en la capital liba- 
nesa, donde trabajaba como su
badministrador de la Universidad 
Americana de Beirut.

Peggy Say, hermana del perio
dista Terry Anderson, que tam
bién está cautivo en el Líbano, 
señaló que con estos aconteci
mientos está pasando “de la espe
ranza a la desesperación repetida
mente”, al tiempo que expresó su 
deseo de que todas las partes im
plicadas hagan lo posible por lo
grar la libertad de todas las perso
nas que se encuentran retenidas 
contra su voluntad en Oriente Me
dio.

El presidente de Estados Uni
dos, George Bush, opinó hoy en 
Kennebunkport (Maine), donde 
pasa sus vacaciones, que este ha 
sido “un paso positivo”, al tiempo 
que sugirió a Israel y los demás 
países de la zona la puesta en li
bertad de todos los “inocentes" 
que mantienen presos por motivos 
políticos para solucionar el poblé- * 
ma.

el aeropuerto de Beirut antes de 
partir hacia Francia que no 
piensa regresar al Líbano, “ya 
que mis intereses y mi familia 
prevalecen ante todo y están en 
Francia".

El ex rehén, que se encontra
ba en un cuartel policial del dis
trito de Mar Elias, en la zona

ISRAEL AL MARGEN

Esta afirmación fue interpreta
da en EEUU como un llamamien
to a Israel para que ponga en liber
tad a los dirigentes musulmanes 
que ha capturado en los últimos 
años, en especial el jeque chií Ab- 
del Karim Obeid, secuestrado en 
el Líbano por un comando espe
cial del Ejército israelí en 1989 y 
cuya liberación ha pedido expre
samente la Organización de la 
Justicia Revolucionaria. Antes de 
la liberación de Tracy, la Organi
zación de la Justicia Revoluciona
ria puso en libertad el jueves pasa
do al camarógrafo británico John 
McCarthy.

Por su parte Israel seguirá al 
márgen de un posible canje de re
henes occidentales por presos li- 
baneses en su poder, entre ellos el 
jeque Abed el-Karim Obeid, líder 
de “Hezbula” (Partido de Dios), 
hasta conocer el paradero de sus 
siete soldados desaparecidos en el 
Líbano,

“Cuando tengamos noticias 
acerca de nuestros desaparecidos 
y prisioneros estaremos en condi
ciones de negociar un canje, pero, 
lamentablemente, seguimos sin 
ninguna información”, declaró 
Dany Navé, portavoz del ministro 
de Defensa Moisés Arens.—Efe

oeste de Beirut, había sido cap
turado poco después de la libe
ración del ex rehén John Mac 
Carthy. Layraud fue encontra
do por la Policía en una calle 
del sur de Beirut, atado de pies 
y manos, después de que sus 
secuestradores difundieran un 
comunicado anunciando su li
beración.—Efe

Belgrado.—Las fuerzas serbias 
y croatas han intercambiado 20 
prisioneros, como parte del acuer
do de alto el fuego patrocinado 
por la Presidencia colegiada yu
goslava para poner fin a cinco me
ses de enfrentamientos naciona
listas. El intercambio de los pri
sioneros, diez serbios y diez croa
tas, se efectuó en territorio croata, 
entre las aldeas de Djakovo y Osi- 
jek, en Eslavonia, según informó 
la televisión yugoslava, en Bel
grado.

El Ejército federal y una comi
sión especial presidencial super
visaron la entrega de los prisione
ros. El sábado por la noche, otros 
cinco prisioneros —tres serbios y 
dos croatas— fueron intercambia
dos en la aldea de Vinkovci, en el 
este de la región croata. Se espera 
que hoy sean intercambiados 
otros setenta prisioneros, según 
fuentes políticas croatas.

NUEVOS 
ENFRENTAMIENTOS

A pesar de la declaración de 
alto el fuego, se continúan produ
ciendo víctimas. Tal es el caso del 
periodista de la televisión croata 
Coran Lederer, que falleció a con
secuencia de las heridas sufridas

Repatriados 7.000 refugiados 
albaneses

Roma.— Un total de 6.918 al
baneses llegados a Italia esta se
mana han sido ya repatriados a 
través del puente aéreo estableci
do entre la ciudad de Bari, sureste 
adriático, y Tirana, informó hoy, 
domingo, el Ministerio italiano 
del Interior.

Las autoridades italianas han 
anunciado que el puente aéreo con 
la capital albanesa se mantendrá 
hasta que finalicen totalmente las 
operaciones de repatriación.

ITAMAMIENTO DEL PAPA
Por su parte, el Papa Juan Pablo

PANORAMICA
ARGENTINA.- El Partido Justicialista (peronista) del presidente 

argentino, Carlos Menem, triunfó ayer en los comicios de gobernador y 
legisladores de la provincia de San Luis y se adjudica una ajustada 
victoria en los de San Juan. El presidente Menem aseguró que el 
peronista Escobar ganará la gobernación de San Juan “por unos 12.000 
votos más" que el candidato de “Cruzada Renovadora", una fuerza 
política provincial de reciente creación.

ITALIA.- La “Falange Armada" aseguró ayer, domingo, en una 
llamada anónima, haber cometido el asesinato del magistrado Antonio 
Scopelliti, muerto el pasado viernes en la región de Calabria, sur de 
Italia, aunque las primeras investigaciones sobre el crimen indican la 
autoría de la Mafia siciliana y calabresa. La policía italiana sospecha 
que la responsabilidad de los atentados frustrados es de la banda 
terrorista ETA.

TUNEZ.- El Presidente del Consejo Nacional Palestino (CNP) Cheij 

Abdel Hamid Essayeh, dijo que la OLP no puede aceptar hacer 
siones o ignorar la cuestión de Jerusalén. Abdel Hamid Essayeh reite 
que la cuestión de Jerusalén Este es “esencial y central”, y que *nl 
OLP ni otras partes pueden abandonarla o hacer concesiones q 
afecten a la soberanía de la villa”.

TURQUIA.- Las operaciones militares del Ejército turco contra 
rebeldes kurdos refugiados en el norte de Irak continuarán un mes o 
más, aseguró el ministro de Asuntos Exteriores, Safa Giray, 
ayer domingo el diario “Hurriyet”. Giray señaló que el motivo de dic 
operaciones es el vacío de poder que hay en el norte iraquí y que 
tropas turcas seguirán en esa zona hasta que Irak pueda controlar
propio territorio.

ayer en Hrvatska Kostajnica, al
dea de la región croata de Banija, 
cuando filmaba los enfrentamien
tos entre la Policía croata y las 
guerrillas serbias.

Dos aviones del Ejército yu
goslavo mataron tres miembros de 
las guerrillas serbias e hirieron a 
otros cuatro en la región croata de 
Banija, al atacar por error objeti
vos serbios en vez de los croatas.

Después de que miembros de la 
Guardia Nacional croata atacaran 
en Topusko, localidad a 80 kiló
metros al sur de Zagreb (capital de 
Croacia), un helicóptero federal, 
dos cazas volvieron para respon
der a dicho ataque.

Al parece^, los pilotos confun
dieron dos vehículos en posesión 
de las guerrillas serbias de Banija 
en vez de los de la Policía regular 
croata y dispararon contra ellos 
varios proyectiles. Durante los úl
timos dos meses de conflictos en 
Croacia, en los que se estima que 
unas 250 personas perdieron la vi
da, en varias ocasiones cazas fe
derales atacaron objetivos civiles 
y policiales croatas.

Desde el pasado 7 de agosto, 
fecha en que la Presidencia fede
ral declarara el alto al fuego, no se 
habían registrado nuevas víctimas 
hasta este fin de semana.—Efe

II lanzó un llamamiento a la co
munidad internacional “en favor 
de nuestros hermanos albaneses”, 
tras el rezo del Angelus en Castel- 
gandolfo, localidad situada a las 
afueras de Roma en la que se en
cuentra la residencia de verano del 
Pontífice.

El mensaje del Papa viene a 
sumarse al lanzado el sábado por 
las autoridades italianas, que soli
citaron la colaboración de la co
munidad internacional para llevar 
a cabo un plan de ayuda urgente 
para Albania.—Efe.
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Pedro Delgado venció ayer en la subida al 
Urquiola y el sábado fue segundo en la 

Clásica de San Sebastián

Gálvez y Marín 
vencieron en las carreras de 

Revenga y Navafría
Durango (Vizcaya).— El co

rredor del Banesto, Pedro Delga
do, se tomó el desquite de su se
gundo puesto del sábado en la 
Clásica San Sebastián-San Sebas
tián al conseguir adjudicarse la 
XVI Subida a Urquiola, disputada 
ayer sobre 160,600 kilómetros, 
con salida en la localidad vizcaína 
de Durango. Marino Lejarreta 
(ONCE) acabó en segundo lugar y 
el italiano Gianni Bugno (Gatora- 
de) sólo pudo ser cuarto, por de
trás de Jesús Montoya (Seguros 
Amaya). _

Delgado atacó cuando iba en 
compañía de Marino Lejarreta 
(ONCE) y Jesús Montoya (Segu
ros Amaya) mediada la segunda y 
definitiva ascensión al Alto de 
Urquiola y se presentó en meta 
con 49 segundos sobre el “Junco 
de Bérriz”, mientras el ciclista del 
Seguros Amaya, era tercero, a 
1:18.

El italiano Gianni Bugno, jefe 
de filas del Gatorade, que formaba 
parte del grupo de cabeza al co
mienzo de la Subida, pagó el es
fuerzo en la Clásica, y entró en 
cuarta posición, a 2:25 de Delga
do, mientras que Induráin, que 
volvió a ser el gregario de lujo del 
Tour’90, optó por la retirada tras 
vaciarse por su ayer jefe de filas.

El triunfo del corredor segovia- 
no fue el premio a la estrategia 
planeada por Banesto que, desde 
el primer momento, sentó los pila
res necesarios para hacerse con la 
prueba duranguesa.

Después de diversas alternati
vas, escapadas y neutralizacio
nes, a falta de unos 3 kilómetros 
para la meta cuando Delgado pegó 
un hachazo que le permitió coger 
60 metros en apenas unos segun
dos. Bajo la pancarta de último 
kilómetro la diferencia del sego- 
viano era ya de medio minuto, 
ventaja que todavía fue superior 
cuando se presentó en solitario en 
la línea de meta, ante la aclama
ción de miles de aficionados.

CLASIFICACION: 1, Pedro 
Delgado, 3h 59:34; 2, Marino 
Lejarreta, a 49 s.; 3, Jesús Monto
ya, a 1:18; 4, Gianni Bugno (Ita.), 
a 2:25; 5, Johan Bruyneel (Bel.), a 
2:52; 6, Eladio Ambite, a 3:58; 7, 
Stephen Hodge (Aus.), a 4:36; 8, 
Aitor Garmendia, a 4:51; 9, Step- 
hen Roche (Irl.), a 7:13; 10, Anto
nio Santaromita (Ita.), a 7:25.

INDURAIN Y OVANDO 
ganaron por  l a noche

en SAN SEBASTIAN

San Sebastián.— No hubo pa- 
rán ciclista en San Sebastián. 
Después de la Clásica de la ciu- 
uad, todas las figuras disputaron 
P°r la noche el Critérium Noctur
no de Puntuación y Eliminación.

Miguel Induráin, que intentó 
nunfar —sin conseguirlo— en la 

Clásica, fue también protagonista 
en estas dos pruebas nocturnas... y 
rcmachó su protagonismo con la 
jetona en la competición de 
untuación. En ella, el ganador 
el Tour se escapó en las primeras 

Relias con Moreno Argentín, 
•danondo y Manolo Delgado a 

su rueda.
La clasificación final de esta 

c°mpetición por Eliminación fue:

1, Ovando (Wigarma); 2, Martia- 
rena (Paternina); 3, Induráin 
(Banesto); 4, Ruiz Cabestany 
(Cías), y 5, Claudio Chiappucci 
(Carrera).

BUGNO SE IMPUSO 
A DELGADO

EN LA CLASICA 
DE SAN SEBASTIAN

El italiano Gianni Bugno se 
tomó la revancha del Tour sobre 
Miguel Induráin al adjudicarse el 
sábado la XI Clásica de San Se
bastián, disputada sobre 238 kiló
metros recorridos por los alrede
dores de la ciudad. Pedro Delgado 
llegó en segunda posición, tam
bién en solitario, a 55 segundos. 
Induráin entró a más de minuto y 
medio del italiano.

Bugno atacó de manera decisi
va subiendo Jaizkibel, pegando 
un ataque que le permitió coger 60 
metros en pocos segundos. Fue el 
hueco definitivo. El italiano llegó 
al llano con pocos segundos de 
ventaja sobre el grupo del que 
había saltado, formado por Delga
do, Jalabert, Del ion, Ugrumov, 
Cenghialta y Fondriest, mientras 
Induráin circulaba ya a casi un 
minuto de desventaja en un grupo 
de unas 25 unidades. Los últimos 
20 kilómetros de la Clásica de San 
Sebastián fueron ya una lucha 
individual contra el crono por 
parte del segundoclasificado en el 
Tour de Francia. Sus seis rivales 
más inmediatos fueron incapaces 
de organizar la caza y Bugno tuvo 
fuerzas no sólo para mantener su 
escapada sino para aumentar con 
brillantez la diferencia en esa fase 
final de la carrera.

Finalmente, llegó solo a la 
meta. Pedro Delgado entró 55 
segundos después. El español 
había saltado del desorganizado 
sexteto y demostró su buena for
ma actual, sellada con el reciente 
triunfo en la Vuelta a Burgos. A1- 
17 llegó el quinteto del que salta
ron progresivamente Bugno y 
Delgado, encabezado por Fon-

CARRERAS DE CABALLOS

Un año más, y con una progra
mación de diez pruebas, según la 
información que se nos remite, 
llegaron las carreras de caballos a 
la playa de Sanlúcar de Barrame- 
da, dentro de su tradicional Tem
porada veraniega. Nunca fuimos 
partidarios de esta clase de com
peticiones fuera de lo que debe ser 
su tradicional recinto, el hipódro
mo. Y ¿por qué, exactamente? 
Pues difícil decirlo, pero el inci
dente ocurrido, en esta nueva 
programación, cuando dos equi
pos, desmontados sus jinetes, se 
dirigieron al sector del público y 
causaron heridas de pronóstico 
grave al niño de siete años, Jesús 
Jiménez Guzmán y diversas lesio
nes de consideración a otras dos 
niñas, quizá sirva para reafirmarse 
más en mi criterio.

Pero volvamos a San Sebas
tián: Pues ya todo a punto para los 
acontecimientos que habrán de 
vivirse dentro de los festejos pre
parados para celebrar su Semana 

driest. Induráin llegó en ese grupo 
de 25 ciclistas pasado el minuto y 
medio respecto al tiempo de Bug
no.

CLASIFICACION: 1, Gianni 
Bugno (Cha., Ita.), 6-04-28 (a 
39,181 kms/h.); 2, Pedro Delgado 
(Ban. Esp.), a 55 s.; 3; Maurizio 
Fondriest (Pan., Ita.), a 1-17; 4, 
Laurent Jalabert (Tos., Fra.), m.t.; 
5, Iñaqui Gastón (Cía. Esp.), m.t.; 
6, Gilíes Delion (Hel., Fra.), m.t.; 
7, Bruno Cenghialta (Ari., Ita.), 
m.t.; 8, Piotr Ugrumov (Seur, 
URSS), m.t., 9; Andreas Kappes 
(His., Alem.), a 1-58; 10, Charles 
Mottet (RMO, Fra.), m.t.; 11, 
Claudio Chiappucci (Car., Ita.), 
m.t., 12, Moreno Argentín (Ari., 
Ita.), m.t. 13; Mane Sergeant 
(Pan., Bél.), m.t., 14, Miguel Indu- 
ráin (Ban., Esp.), m.t.; 17, M.J. 
Domínguez (Cía., Esp.), m.t.; 19, 
Marino Lejarreta (ONCE, Esp.), 
m.t.

VUELTA PORTUGAL

RIDAURA PERDIO 
EL LIDERATO 

EN CONTRARRELOJ
Oporto (Portugal).—El portu

gués Jorge Silva ganó esta tarde la 
duodécima etapa de la Vuelta a 
Portugal, una contrarreloj indivi
dual de 21,5 kilómetros disputada 
en Oporto para la que empleó un 
tiempo de 28 minutos y 18 segun
dos y desplazó del primer puesto 
de la general al español Vicente 
Ridaura.

La clasificación de la etapa:

1 .-Jorge Silva (Por-Sicasal) 
28:18. 2.-Orlando Rodrigues 
(Por-Ruquita) a 8. 3.-Manuel 
Cunha (Por-Calbrita) a 14.
Clasificación general:

1 .-Jorge Silva (Por-Sicasal) 
55h 11:46. 2.-Vicente Ridaura 
(Esp-Royal Artiach) a 35. 3.-Or
lando Rodrigues (Por-Ruquita) 
a 1:06. 4.-Luis Santos (Por-Re- 
cer) a 1:24. 5.-Jacinto Paulinho 
(Por-Orima) a 2:25.

Grande, incluyendo en ellos los 
dos espectaculares premios que 
recibirán los ganadores de la Copa 
de Oro y Gobierno Vasco, mo
mento es ahora para comentar los 
resultados de la jomada que ayer 
tarde presenciábamos en Lasarte.

Victorias casi en línea de nor
malidad, ya que, para mí, sólo 
merece el signo de sorpresa el 
triunfo de Luccna, en la segunda 
carrera. El resto, incluso el de 
Fabricienne, en la sexta, casi to
dos ellos esperados y con anota
ción de favoritos por parte de la 
cátedra. Y estas fueron esas victo
rias: PISUEÑA’S FOXY, KAI 
ALA Y, BE MY SIR y SALAAM 
en el Premio Kutxa.

Combinación para la QH, la 
formada por los números: 3-5-9- 
5/15 (cuadra) -12/6 (cuadra)- y 2... 
Y al 90% del escrutinio de bole
tos, 22.000 pesetas, para los ple
nos y unas 800 para los cinco ga
nadores.

ENRIQUE GARIA

CALVEZ GANO, PERO EL 
SEGOVIANO ISMAEL SANZ 

FUE EL PROTAGONISTA 
EN REVENGA

El alicantino León Pérez fue el 
ganador del III Gran Premio Ci
clista Revenga, disputado en esta 
localidad segoviana, para la cate
goría de juveniles y aficionados 
de 2?, con organización de la 
Sociedad Ciclista Segoviana.

En la línea de salida hubo se
senta corredores, de los que se 
clasificaron 39. El recorrido pre
visto fue de dos vueltas al circuito 
de Revenga, Hontoria, Madrona, 
Fuentemilanos, Vegas de Matute, 
Otero y Revenga, para totalizar 
102 kilómetros, logrando el ven
cedor un promedio de 37,080 km./ 
hora.

Se rueda a un fuerte ritmo en los 
primeros compases de la carrera, 
y por Madrona llevan una ligera 
ventaja Morejón, Dorado y el 
segoviano Serrano, pero ensegui
da son llamados al orden. El pelo
tón marcha partido en mil peda
zos. Y fue al comienzo de la subi
da que lleva de Vegas de Matute a 
Otero, cuando surgió el auténtico 
protagonista del día, el segoviano 
Ismael Sanz, que quiso probar 
fortuna en solitario, ya que en las 
dos jomadas anteriores, Navafría 
y Otero, había sido batido “in 
extremis”. Por Ortigosa el chaval 
de Sotosalbos lleva cuarenta se
gundos de ventaja. Con un fuerte 
viento de cara mantiene su venta
ja, pero a base de un gran esfuerzo 
que le pasará factura en los metros 
finales. Sigue porfiando Ismael 
por Madrona y Fuentemilanos, 
pero su aventura acaba al coger la 
carretera que lleva a Vegas de 
Matute, y es cazado por Pardo y 
León Pérez, aunque el primero se 
queda enseguida. Segoviano y 
alicantino ruedan juntos y en la 
rampa del pantano Ismael ve 
cómo se desvanecen sus sueños 
de triunfo, y repite por tercera vez 
consecutiva un segundo puesto.

CLASIFICACION:

1 .— León Pérez Gálvez (F. 
Morales), 2-43-36.

2 .— Ismael Sanz Sanz (Venta 
Magullo-La Pecosa), 2-43-54.

3 .— Santiago Mateo Angel 
(Gimnasio Pacheco), 2-46-40.

4 .— Miguel A. Herranz Durán 
(Chamartín), 2-47-16.

5 .— José María Cernuda Ló
pez (CAI), 2-47-40.

8 .— Rubén Maganto I lurtado 
(Orly-Cash Herranz-Todo 100).

16.—Alejandro García Maroto 
(Orly-Cash I lerranz-Todo 100).

24.— Julio César Guzmán 
Martín (Orly-Cash Herranz-Todo 
100).

25.— Francisco López Olmos 
(Venta Magullo-La Pecosa).

33.— Antonio José Elena 
Gómez (Emaysa Renault).

JUVENILES: Rubén Maganto 
Hurtado (Orly-Cash Herranz- 
Todo 100).

METAS VOLANTES: Ismael 
Sanz Sanz (Venta Magullo-La 
Pecosa).

MONTAÑA: Ismael Sanz Sanz 
(Venta Magullo-I^ Pecosa).

EQUIPOS: Orly-Cash He
rranz-Todo 100.

MARIN GANO, CON FRIO, 
EN NAVAFRIA

Con frío en lo alto del puerto, 
Miguel Angel Marín fue el gana
dor de la IV Subida a Navafría, 
disputada para las categorías de 
juveniles y aficionados de 2.1, en 
esta localidad segoviana. Toma
ron la salida cien corredores, que 
cubrieron un recorrido de 71 kiló
metros, con cinco vueltas al cir
cuito de Navafría, Aldealengua de 
Pedraza, Gallegos y vuelta a 
Navafría por la carretera general, 
con la ascensión final al puerto. La 
organización estuvo a cargo de la 
Sociedad Ciclista Segoviana.

Las vueltas al circuito discu
rrieron con el pelotón práctica
mente agrupado. Se producen 
algunos saltos, pero ninguno de la 
entidad suficiente como para per
mitir afrontar con garantías de 
éxito la subida final.

Comienzan las rampas del 
puerto en cabeza seis corredores 
—Herranz, Pérez, Parrilla, Martí
nez, Marín y el segoviano Adolfo 
Gómez— con una mínima ventaja 
de veinticinco segundos sobre un 
grupo de ocho unidades, del que 
tiran con fuerza lossegovianosdel 
Venta Magullo-La Pecosa. Du
rante unos kilómetros, en van
guardia se quedan Adolfo Gómez 
y León Pérez, pero son cazados 
por varios corredores, y cerca de 
la cima se marchan los cinco que a 
la postre ocuparán las primeras 
plazas. En el sprint final, Marín 
bate al segoviano Ismael Sanz.

CLASIFICACION:

1 .— Miguel Angel Marín (Fe- 
sam), 1-58-39.

2 .— Ismael Sanz Sanz (V. 
Magullo-La Pecosa), m.t.

3 .— León Pérez Gálvez (F. 
Morales), m.t.

4 .— José Antonio Navarro 
(Macario-Carranza), 1-58-49.

5 .— Felipe Parrilla Tribaldos 
(Macario-Rivas), 1-58-58.

11.— Adolfo Gómez Rubio 
(Macario-Rivas).

16.—Mílkar García Fernández 
(Macario-Rivas).

20.— Francisco López Olmos 
(V. Magullo-La Pecosa).

25.— Rubén Maganto Hurtado 
(Orly-Cash Herranz-Todo 100).

35.— Femando Alvaro Fuen
tes (La Biela).

47.—Alejandro García Maroto 
(Orly-Cash Herranz-Todo 100).

50.— Manuel Fernández Sas
tre (Mavario-Rivas).

JUVENILES: 1.— José A. 
Navarro (Mavario-Rivas).

METAS VOLANTES: L— 
León Pérez Gálvez (F. Morales). 
2.— Manuel Fernández Sastre 
(Macario-Rivas).

EQUIPOS: 1.— Macario-Ri
vas.

Rescata una vida; 
salva a un semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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Con un gran gol de Renedo, la Gim. 
Segoviana venció al Azuqueca (2-1)

VELA

Claro triunfo del “Longobarda” 
en la Copa del Rey

HABITAT

43

Los equipos de fútbol siguen 
sus planes preparatorios de la 
nueva temporada, por lo que en 
estos domingos de agosto cele
bran partidos amistosos para que 
sus jugadores se vayan acoplando 
al juego de conjunto.

Siguiendo esta costumbre, tam
bién ayer jugó la Gimnástica Se- 
goviana en el estadio municipal de 
La Albuera, y lo hizo ante el 
Azuqueca. Los espectadores, no 
numerosos pero sí cuantiosos 
dadas las fechas en que nos encon
tramos, pasaron una tarde entrete
nida, pues el encuentro estuvo 
animado y tuvo fases de interés, 
siempre dentro de lo que suele ser 
general en estos partidos prepara
torios.

La Gimnástica se adelantó en el 
marcador, en el primer tiempo.

Partidos 
de fútbol
Ai. de Madrid, 1; Sevilla, 0 (El 

At. se adjudica el Trofeo Colom
bino).

Huelva, 2; Spartak, 1
Las Palmas, 2; Tenerife, 0.
Ribadesella, 0; Burgos, 3.
Santander, 0; Real Madrid, 3. 

(Prosinecki hizo una gran exhibi
ción).

Las Palmas, 2; Tenerife, 0.

ATLETISMO

Gómez, 
bronce en los
Europeos júnior

Tesalónica (Grecia).—El es
pañol Juan Luis Gómez consiguió 
hoy la medalla de bronce en la 
final de 5.000 metros de los Euro
peos júnior de atletismo, que se 
han disputado en esta ciudad grie
ga.

Gómez empleó un tiempo de 
14:21.77 en una carrera que tuvo 
como vencedor al irlandés Mark 
Carroll con una marca de 
14:19.88, seguido del francés 
Cyrille Balester, con 14:21.33.

La Unión Soviética, ganadora 
en siete de las dieciocho finales 
disputadas hoy, ha sido el país 
más laureado de estos Campeona
tos junto con Gran Bretaña.

con un gol de Tomás, que encora- 
ginó a sus rivales de salida des
pués del descanso, hasta el punto 
de que el Azuqueca consiguió el 
empate. Parecía que el encuentro 
iba a concluir en tablas pero he 
aquí que en el último minuto, el 
gimnástico Renedo hizo una juga
da de antología, driblando a de
fensas y portero y marcando el que

'I
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SORTEO L*5*8 acumulada de las cantidades que han
* _ correspondido a los números premiados,
3 7 clasificados por su cifra final

LOTERIA NAGONAL Diez series de 100.000 billetes cada una
| Estos premios podran cobrarse hasta el día

* ■ 11 de noviembre de 1991. INCLUSIVE

POBLACION

Números Peseta, Numero* Pe*eu, Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Números Pesetas Numeres

25900 .100 000 25901.. 100 000 25902 110 000 25903. . .110.000 25904 260 000 25905 100 000 25906 100.000 25907.. 100.000 25908 . 100 000 25909 .100.000
25910 100 000 25911.. 100.000 25912 .. 110.000 25913. 110 000 25914 110 0O0 25915 100 000 25916 100 000 25917 . 100.000 25918 .100.000 25919 .1.280.000
25920 20.000 000 25921. . 1 280.000 25922. 110.000 25923.. .110.000 25924 110 000 25925 100.000 25926 100.000 25927.. .100 000 25928 .100.000 25929 .. .100.000
25930 100 000 25931 .100.000 25932 .110 000 25933. . .110.000 25934 110 000 25935 100.000 25936 100 000 25937 . 100 000 25938 . .100.000 25939 .100.000
25940 .. 100 000 25941.. .100.000 25942. .110.000 25943 . .110.000 25944. . 110.000 25945 100 000 25946 100 000 25947 100.000 25948 . .100 000 25949 . .150.000
25950 . 100.000 25951.. . .100.000 25952. 110.000 25953 .110 000 125954 110 000 25955 100 000 25956 100 000 25957.. . .100.000 25958 . .100 000 25959. .100.000
25960 ...100 000 25961.. 100.000 25962 110 000 25963 . .110000 25964 110 000 25965 100.000 25966. 100 000 25967 . .100 000 25968. . .100.000 25969 .100 000
25970. .100.000 25971 . 100 000 25972 110 000 25973.. 110 000 25974 110 000 25975 100 000 25976 100 000 25977.. 100 000 25978 . 100 000 25979 .100 000
25980. 100 000 25981.. 100.000 25982 110 000 25983.. 110 000 25984 110 000 25985 100 000 25986 100 000 25987 . .100 000 25988.. 100.000 I 25989- .100.000
25990 100 000 25991 .100.000 25992 . 110 000 25993 110.000 25994 .160 000 25995 100 000 25996 . .140 000 25997. . .100.000 25998 170 000 25999 . . .100 000

88900 ...100.000 88901 100 000 88902 110 000 88903 2 110 000 88904 .80.000 000 88905. 2 100 000 88906 100 000 88907.. 100 000 88908.. .100.000 88909 KIO.OOO
88910 100 000 88911 . 100.000 88912 .110 000 88913 110.000 88914 110 000 88915 100 000 88916 100 000 88917 . 100 000 88918. . .100.000 88919 100.000
88920. .100 000 88921 100.000 88922 110 000 88923 110 000 88924 .110 000 88925 100 000 88926 100 000 88927. 100 000 88928... .100 000 88929 ■
88930 ...100 000 88931 100 000 88932 110 000 88933 110 000 88934 .110 000 88935 100 000 88936 100 000 88937 100.000 88938.. . 100 000 | 88939
88940 100 000 88941 .100.000 88942 110 000 88943 110 000 88944 110 000 88945 100 000 88946 100.000 88947 . 100.000 88948 100.000 88949
88950 .. 100 000 88951 100.000 88952 .110 000 88953. 110 000 88954 110 000 88955 100 000 88956 100 000 88957.. .100.000 88958. .100 000 i 88959
88960 . 100 000 88961 100.000 88962 110 000 88963 110.000 88964 110 000 88965 100 000 88966 100 000 88967.. .100 000 88968 100 000 I 88969
88970. . 100000 88971.. 100 000 88972 110 000 88973.. .110.000 88974 110 000 88975 100ooo 88976 100 000 88977.. . 100 000 88978.. . .100.000 88979
88980 . . 100 000 88981 100.000 88982 110 000 88983 .110.000 88984 110 000 88985 100 000 88986 100 000 88987.. . 100 000 88988 100.000 88989
88990 100000 88991 100 000 88992 110 000 88993 110 000 88994 160 000 88995 100 000 88996 .140.000 88997 . 100 000 88998 170 000 88999

. .100 000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Termineciones Terminaciones Terminacione»

511.. 50 000 062 .. 60 000 243.. . 60 000 5094 260 000 795 50.000 076 50 000 1527 250.000 068 . 50 000 8129
282 . 60 000 543 . 60 000 7464 260 000 96 40.000 998 . 70 000 169
552 . 60 000 3 . 10 000 904 160 000 98. 20 000 419.

2 . 10 000 994 60 000 789 50 00°
04 .60 000 949

4 . 10 000
_ ... T---

ESTE SORTEO ADJUDICA 3.584.100 DECIMOS PREMIADOS PQK UN IMPORTE TOTAL DE 7.000.000.000 DE PESETAS—

f r a c c ió n ' MR* ,PREMIO ESPECIAL 
198 000 000 Pt»s

Num. 25920
SEGUNDO PREMIO

PREMIO ESPECIAL f r a c c ió n ser ie . acumul ado ! po bl ac ió n

492.000.000 Pías. |---------------1-----------f--------------------—-----------------  -

Num. 88904 1Q . 3. 500.000.000 ALCALA DE HENARES
PRIMER PREMIO

6 • I 200 000 000 SAN QUIRICO DEL VALLES
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sería el gol del triunfo. La ovación 
para el jugador fue de gala, y el 
deseo de todos los aficionados, el 
de que consiga muchos goles así 
en el ya próximo campeonato.

El jugador segoviano Alvaro 
tuvo que retirarse por sufrir una 
lesión.

El encuentro fue arbitrado por 
el colegiado local Jesús Romano.

Palma de Mallorca.— El 
“maxi” italiano “Longobarda” se 
proclamó ayer vencedor de la 
décima edición de la Copa del 
Rey, disputada a lo largo de la 
pasada semana en la bahía de 
Palma, bajo una adversa meteoro
logía que provocó cuantiosas 
pérdidas económicas entre los 
participantes, y la anulación de 
una de las cinco regatas previstas.

La amplia ventaja obtenida en 
tres de las regatas por el “Longo- 
barda” de Gatti, en las que vencie
ra de forma consecutiva, y la sus
pensión de la denominada regata 
larga, permitió al barco italiano 
alcanzar la victoria en tiempo

AUTOMOVILISMO

Senna, vencedor del 
Gran Premio de Hungría

Budapest.— El brasileño Ayr- 
ton Senna (McLaren Honda) sacó 
provecho a la “pole position” y se 
adjudicó el Gran Premio de Hun
gría, quinto que consigue en la 
presente temporada y el 32 de su 
carrera, lo que le permite afianzar
se en el primer puesto de la clasi
ficación del Mundial.

En un circuito donde adelantar 
es casi imposible, Senna fraguó su 
victoria en los primeros 500 me
tros de carrera, en los que pudo 
contener a duras penas la mejor 
salida del italiano Riccardo Patre- 
se (Williams Renault) y a punto 
estuvieron de colisionar al entrar 
en la primera curva.

Una vez situado en cabeza de 
carrera el brasileño no dio la más 
mínima oportunidad a sus rivales, 
con una conducción perfecta, cui
dando los neumáticos para poder 
defenderse en caso de necesidad. 
A falta de 10 vueltas para el final, 
Senna se deshizo de la incómoda 

compensado, pese a que ayer 
pasara en cuarta posición la línea 
de llegada, precedido por los one 
tonn “Longitud O”, “Inespal” y 
“Banca Catalana”.

La segunda posición final, y 
primero entre los “una tonelada’’, 
bien valió el baño con que el Rey 
Don Juan Carlos obsequió, a la 
llegada al pantalán del Náutico de 
Palma, a su patrón. Toni Tió. 
Cuando éste, confiado, recibía la 
personal felicitación de quien 
había sido su rival a lo largo de 
cuatro jornadas, un ligero empu
jón supuso a Tió ir al agua con 
toda su indumentaria náutica, ante 
el general regocijo de tripulantes 
del “Bribón VIH” e “Inespal”. 

persecución del británico Nigel 
Mansell (Williams Renault), que 
terminó segundo. Lo único que 
podía haber privado al brasileño 
de la victoria hubiera sido una 
avería mecánica.

CLASIFICACIONES 

Gran Premio de Hungría

1. Ayrton Senna (Bra/McLaren 
Honda), lh:49:12.796.

2. Mansell (GBR/Williams), a 
4.599 sg.

3. Patresse (Ita/Williams), a 
15.594 sg.

4. Berger (Aut/McLaren), a 
21.856 sg.

5. Jean Alesi (Fra/Ferrari), a 
31.389.

Mundial
1. A. Senna, 61 puntos.
2. Nigel Mansell, 49
3. Riccardo Patrese, 32.
4. Gerhard Berger, 22. .
5. Alain Prost, 21.
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a nunc io s po r  pa l a br a s

a l q u il e r e s
a l q u il o  piso en Ezequiel Gon
zález, cocina amueblada, calefac
ción Individual. Teléfono 434746 
(De 4 a 6 tarde).

SE ALQUILAotraspasa bar, com
pletamente instalado, con terra
za, zona muy comercial. Teléfo
nos 430178-432549.

BUSCO piso compartido con 
chicas. Teléfonos 988/519100 y 
529986.

ALQUILO casa amueblada, dos 
dormitorios, calefacción, a 200 
metros Facultad Derecho, en pla
za San Nicolás, 1. Referencias. 
Teléfono 91/5590329.

SANTANDER (Peñacastillo, Ca- 
mareal), cerca playa, apartamen
tos, todas comodidades, segun
da agosto, septiembre. Buen 
precio. 942/273054-339377.

ALQUILO piso exterior, amuebla
do, de septiembre a junio. Teléfo
no 433447.

GANADOS
VENDO piara de ovejas, unas 550. 
Virgilio Munido Montero. Sigue- 
ro (Segovia).

TRASPASOS
TRASPASO bar en Cantalejo. 
Teléfono 521723 (llamar desde 4 
tarde).

SE NECESITAN mujeres para 
ayuda a domicilio. Teléfono 
440144.

SE NECESITA personal para 
ayuda a domicilio. Teléfono 
440144.

NECESITO señora interna con 
experiencia para atender a matri
monio mayor. Teléfonos 425505
427319 (preferible tardes).

NECESITO chica o señora para 
casa y dos niños. Teléfono 
435858.

PASTOS
ARRIENDO pastos, Valle de Alcu
dia, por temporada. Interesados 
llamar 926/610274.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Slerramar. Patlño. Ladra
da, 11.430511 (seis líneas).

MEDICIONES, certificados, cubi
caciones, peritaciones y deslin
des de fincas, de 4 a 7 tardes. 
Teléfono 442422.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Rulz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

ELECTRICIDAD ESPALUZ, lám- 
peras, aparatos Iluminación. Ca
lle Ouadalajara, 8. La Albuera. Te
léfono 426763.

VEHICULOS

TOVAR: Vende chálete urbaniza
ción “El Mirador". Se pueden ver. 
Información personal.

TOVAR: Vende parcela Otero de 
Herreros, 1.400 m», proyecto, li
cencia.

MIGUEL TOM/1R

VENDE O TRASPASA 
Negocio de hostelería.

Muy acreditado.
Imposible atender.
EN SEPULVEDA

43 59 50 43 54 61

TOVAR: Alquiler oficinas, Azo- 
guejo, Fernández Ladreda, calle 
Real, distintas superficies.

TOVAR: Alquila local calle Roble, 
200 m., hace esquina; véalo.

TOVAR: Vende local La Plata, 122 
m., Idóneo almacén.

TOVAR: Chalets urbanización 
“Las Villas de Segovia”. Próxima 
terminación. Distintas superfi
cies.

TOVAR: Vende chalet adosado 
en Revenga. Primera línea carre
tera. Mejorado.

TOVAR: Alquiler local, perfecto 
para oficinas. 237 metros, posibi
lidad dividir.

TOVAR: Vende casa Sotosalboa. 
250 m*en planta. 2 plantes.

TOVAR: Vende piso calle Coca, 3 
dormitorios, garaje. A estrenar.

HABITAT: LA ALBUERA. 92 m*. 3 
dormitorios. Plante cuarta exte
rior. Terraza. Mejoras.

HABITAT: SAN MARCOS. 60 m*. 
1 dormitorio. Jardín. 2 plantas. 
Seminuevo.

HABITAT: SAN CRISTOBAL 76 
m*. 2 dormitorios. Dúplex a estre
nar. Garaje. Facilidades.

HABITAT: INFANTES (La Gran
ja). 98-195 m*. 1-3 dormitorios. 
Calidad de lujo. Dúplex. Unicos.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO, Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Pisos, 
locales, chálete. Severo Ochoa, 6 
bajo. Teléfono 441729.

VENTAS
CONSTRUCTOR: Espinar. Vi
viendas - chalets adosados. Doy 
aportación solar. Teléfono 
431804. Alfonso.

EN PALAZUELOS, viviendas unl- 
familiares con jardines y grandes 
terrazas. Junto iglesia. Entrada 
2.100.000 ptas. Teléfono 441729.

MESA REVUELTA

EN MADRID, junto plaza de Espas 
ña, vendo preciosos apartamen
tos a estrenar. Todo exterior. 
Calidadea nobles: suelos de tari
ma, puertas y armarlos en roble 
americano, baños en mármol con 
bañera de hidromasaje, cocinas 
amuebladas, calefacción Indivi
dual, ascensor. Facilidades de 
pago. Información: Telf. 440312.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

MAQUINAS de coser Refrey Co- 
eemátlc. Enseñanza gratuita. Te
léfono 427510.

EN LA GRANJA, se venden pisos 
de 3 dormitorios, con plaza de 
garaje y calefacción Individual. 
Teléfono 470242 (visite nuestro 
piso piloto).

SE VENDE piso en La Albuera, 3 
dormitorios. Horas de oficina. Te
léfono 430661.

VENDO caja frigorífica de 4,30 x 
2,40, con frío y gancho, buen pre
cio. Teléfono 442023 (horas ofici
na).

VENDO en Mahonías magnífica 
vivienda, 5 dormitorios. Teléfono 
430661 (horas oficina).

SE VENDE restaurante con vi
vienda, facilidades. Teléfono 
434470 (de 5 a 8).

VENDOcasa en Otones de Benju- 
mea. Teléfono 509510.

TRABAJO

BUSCAMOS personas entre 25 a 
35 años, que quieran desarrollar 
una distribución en tiempo libre. 
Ganancias 150.000 a 400.000 de
mostrables. Presentarse lunes 
12, Hotel Acueducto. 10a13y16 
a 22 horas. Sres. Rodríguez del 
Río y Galindo.

SI USTED, es dinámico, ambicio- 
•o y tiene una buena cultura 
general, conocimientos comer
ciales en el sector multinivel 
¿Quiere Vd. hablar con nosotros 
de su futuro? Somos un grupo 
líder en multinivel en plena ex
pansión. Queremos reforzar 
nuestro actual equipo de distri
buidores. Presentarse Hotel 
Acueducto, lunes 12,de10a13y 
16 a 22 horas. Sres. Rodríguez del 
Río y Galindo.

EMPRESA DISTRIBUIDORA 
DE ALIMENTACION 
PRECISA 

para Segovia

Vendedor
SE REQUIERE:
—Persona introducida en el 

ramo de alimentación. 
—Disposición inmediata.
•—No mayor de 50 años.

OFRECEMOS:
—Amplia cartera de clientes 

en pleno funcionamiento.
—Formación a cargo de la em

presa.
—Contrato fijo.
—Nómina y comisiones.
CONDICIONES A CONVENIR 
Interesados llamar al teléfono 
923/24.20.81 - 923/24.20.91. 
Referencia: Vendedor Segovia.

SE NECESITA camarero/a, seño
rita de pastelería y señora llmple- 
2a para Avila. Teléfono 918/ 
254201.

VENDO furgón Mercedes Benz, 
modelo 406-D, buen estado. Sr. 
Herrero. Teléfono 160009.

VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

IVECO, tractora Reanult DR-320- 
T, bien revisada. Teléfono 
442367.

IVECO, vendemos furgones Iso- 
termos, varios modelos. Teléfo
no 442367.

IVECO, turismo Renault R-5, 2 
años, semlnuevo. Teléfono 
442367.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

TOVAR: Vende plazas de garaje, 
zona Santo Tomás. Buen acceso.

TOVAR: Vende piso San Francis
co, 200 m*. Buhardilla, para reha
bilitar.

TOVAR: Alquila local, negocio 
hostelería, José Zorrilla. Comple
tamente montado.

TOVAR: Vende apartamento 2 
dormitorios, zona Plaza Mayor. 
Precio: 9.000.000.

TOVAR: Alquila local junto José 
Zorrilla, 60 m’, puertas carrete
ras.

TOVAR: Vende pisos 3 y 4 dormi
torios, Vía Roma, garaje estrenar.

TOVAR: Vende local La Albuera, 
53 m’, totalmente acondicionado.

43.59.50 S 43.54.61

MIGUEL TOMzlR

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
plsoe, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: JUAN BRAVO. 100 m1. 
Dúplex. Magnífica rehabilitación. 
Exterior. Ocasión.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 65 
m1. 2 dormitorios. Seminuevo. 
Mejoras. Garaje. Visítelo.

HABITAT: SAN MARCOS. 63 m». 
2 dormitorios. Terraza. Muy lumi
noso. Buen precio.

HABITAT: CALLE REINA (La 
Granja). 90 m». 2 dormitorios. Per
fecto estado. Mejoras.

HABITAT: PLAZA DEL CORPUS.
90 m*. Atico exterior. Diáfano. 
Buen precio.

HABITAT
Telf.: 43.30.10

VENDE
O 

TRASPASA
BAR/ RESTAURANTE 

EN SEPULVEDA

I
 COMPLETA INSTALACION 

RENTABIUDAD ASEGURADA 
INFORMACION PERSONAL

“CONTRAPULSACION”, 
METODO QUE PUEDE 
SALVAR MAS VIDAS

Según un informe aparecido en 
una revista especializada, la 
“contrapulsación abdominal in
terpuesta" es un nuevo método de 
“resurrección cardíaca” que ha 
dado resultado en más de un 50% 
de 132 personas sobre las que se 
practicó tras una parada cardíaca. 
Este resultado dobla positivamen
te el del método clásico, por lo que 
merece ser tenido en cuenta.

Se trata de algo muy sencillo, 
complementar el método tradicio
nal de presión sobre el pecho con 
presión sobre la parte superior del 
abdomen, alternativamente. La 
“contrapulsación” bombea la san
gre arterial de nuevo hacia el cora
zón, entre latido y latido, lo que 
contribuye a que el músculo car
díaco reciba más sangre rica en 
oxígeno. Idealmente, debe ser 
efectuado entre dos personas.— 
Clips.

LA LECHE DESNATADA 
PUEDE CONTRIBUIR 

A LA PREVENCION DEL 
CANCER DE OVARIOS

Un reciente estudio de la Ame
rican Cáncer Society sugiere que 
las mujeres que ingieren más de 
un vaso de leche entera al día 
tienen tres veces más de probabi
lidades de padecer un cáncer de 
ovarios que aquellas que nunca 
beben leche entera (con toda la 
grasa).

Ahora bien, aquellas mujeres 
que nunca beben leche también 
tenían un mayor riesgo que el 
grupo que ingería leche baja en 
grasa o desnatada. La leche es rica 
en nutrientes esenciales: calcio, 
riboflavina y vitaminas A y C.— 
Clips

TABAQUISMO 
Y DEPRESION

Por primera vez, investigado
res trabajando en dos estudios a 
nivel colectivo han establecido 
una conexión entre el tabaquismo 
y la depresión. Se han obtenido 
pruebas sólidas que hay más 
fumadores que no fumadores que 
padecen una depresión. Además 
que las personas que han padecido 
una fuerte depresión tienen mayo
res dificultades para dejar de 
fumar en seguida.

Según los médicos, los fuma
dores son como los tox icómanos: 
se “auto-medican”. Los deprimi
dos parecen experimentar un ali
vio porque una sustancia como la 
nicotina actúa sobre su cerebro. 
Como ha quedado de manifiesto 
en otros estudios, la nicotina actúa • 
a este nivel sobre los receptores 
susceptibles de modificar el hu
mor.

En uno de los dos estudios 
mencionados se descubrió que los 
antecedentes de una depresión 
grave eran dos veces más frecuen
tes entre fumadores que entre no- 
fumadores.

El Dr. Alexander Glassman, 
del “New York State Psychiatric 
Institute" afirma que: “La depre
sión puede llevar a las personas 
más susceptibles a empezar a 
fumar y agravar sus dificultades 
cuando intentan dejarlo”. Puede 
ser un círculo vicioso: la persona 
recurre al cigarrillo ¡Dara aliviar 
sus sentimientos depresivos y 
dicha depresión puede crear en 
ella la dependencia de la nicotina. 
Los investigadores, asimismo, 
advierten que ahora que la presión 
social sobre los fumadores se 
acentúa, la prcvalencia de la de
presión —especialmente entre 
mujeres— puede aumentar.— 
(C.G.)

M.C.D. 2022



EL MELÍIITMO1E SEGOVIA NOMBRES
propios

Hacienda creará dos nuevas direcciones 
generales en la Agencia Tributaria

Madrid.— La Agencia Estatal 
de la Administración Tributaria 
(AEAT), que entrará en vigor el 1 
de octubre próximo, contará con 
seis direcciones generales, dos de 
ellas de nueva creación, según ha 
sabido Efe en fuentes de Hacien
da.

El organigrama del nuevo ente 
público será aprobado por el Go
bierno en septiembre por medio 
de un Real Decreto, tras la publi
cación en el Boletín Oficial del 
Estado de la orden ministerial en 
la que se fijará la entrada en vigor

Inaugurado el XXVIII Curso 
Internacional de Música de Lérida

Montsonís (Lérida).— El cipan 200 alumnos de España, 
XXVIII Curso Internacional de Francia. Alemania. Checoslova-
Música de Lérida, en el que parti-

Se corta 
el pene 
porque 
le niegan 
el cambio 
de sexo

Un homosexual chile
no, a quien se le había ne
gado la operación de cam
bio de sexo, optó por am
putarse el pene con una 
navaja, en un hospital de 
Valparaíso, 130 kilóme
tros al noroeste de Santia
go de Chile.

Según publica el diario 
“La Cuarta”, Jorge Ferrei- 
ra Cifuentes, de 26 años, 
oriundo del puerto de San 
Vicente, 530 kilómetros al 
sur de la capital, viajó a 
Valparaíso informado de 
que médicos del hospital 
Van Burén de esa ciudad 
habían realizado con éxito 
varias operaciones de 
cambio de sexo.

Sin embargo, la opera
ción le fue denegada por
que el paciente no dispo
nía del dinero para pagar 
los honorarios de los espe
cial istas.

La fuente afirma que el 
viernes pasado Ferreira se 
dirigió al centro asisten
cia! donde, ante muchos 
pacientes que en esos mo
mentos esperaban aten
ción médica, extrajo una 
afilada navaja y se cortó el 
pene de un solo tajo.

El homosexual fue tras
ladado rápidamente a la 
mesa de operaciones, don
de los médicos constata
ron que la amputación del 
pene había sido total y que 
se le había desprendido 
uno de los testículos.

Pese a la gravedad del 
paciente, los médicos in
formaron que el paciente 
se encuentra fuera de peli
gro de muerte y “con la 
mitad de sus deseos cum
plidos”.—Efe

de la AEAT. Los responsables de 
Hacienda manejan como “inamo
vible” la fecha del 1 de octubre 
para la puesta en funcionamiento 
de la Agencia Tributaria, que 
contará con un presidente, una 
“super” dirección general, cuyo 
responsable tendrá estatus de se
cretario general, y seis direccio
nes generales o departamentos.

Según las fuentes consultadas 
por Efe, el cargo de presidente de 
la Agencia será equivalente al de 
secretario de Estado y sus funcio
nes serán asumidas por Antonio 
Zabalza, responsable de la Secre

quia e Iberoamérica, se inició este 
fin de semana en Montsonís con 
un concierto de la orquesta Came
ral is de la Academia de Brno 
(Checoslovaquia).

El Curso, en esta edición cen
trado en la conmemoración del bi- 
centenario de la muerte de Mo- 
zart, contará con tres seminarios 
de canto, dirección coral y orques
ta.

Entre las actividades organiza
das, destaca el concierto de clau
sura, el próximo día 24, en el que 
la orquesta del Curso, que cuenta 
con 100 solistas y 60 instrumen
tistas, interpretaré el “réquiem” 
del célebre compositor.

El “Atlantis” aterrizó sin problemas 
en Florida

Cabo Cañaveral (EEUU).— La 
llegada triunfal de cinco astronau
tas a bordo del transbordador es
pacial “Atlantis” al Centro Espa
cial Kennedy de Florida supone el 
comienzo de una nueva etapa del 
Proyecto Shuttle en la que las na
ves orbitales partirán y regresarán 
desde el mismo sitio, ahorrando 
dinero y tiempo a los técnicos es

Camarón de la Isla congregó a más de tres mil personas 
en el Teatro de Mérida

Mérida.— Más de tres mil per
sonas asistieron la noche del pasa
do sábado al recital de flamenco 
que ofrecieron los cantores Cama
rón de la Isla y Calixto Sánchez en 
el Teatro Romano de Mérida, 
donde fueron acompañados por 
los guitarristas Tomatito y Ma
nuel Franco, respectivamente.

El recital de flamenco, plato 
fuerte de las actividades progra
madas por la Consejería de Edu
cación y Cultura para el mes de 
agosto, se convirtió en un mano a 
mano entre el cantaor gitano 
Camarón de la Isla y el payo Ca
lixto Sánchez, quienes deleitaron 
a un público entendido durante 
más de tres horas.

Durante el recital, que contó 
con un presupuesto de cuatro mi
llones de pesetas, se escucharon 
soleares, tarantos, alegrías, bule
rías, peteneras y otras ramas del 
cante, en boca de un Camarón de 
la Isla más entregado que nunca a 
su arte.

taría de Estado de Hacienda, o por 
Jaime Gaiteiro, actual secretario 
general de Hacienda, cuyo nom
bre se ha barajado en los últimos 
meses como candidato seguro.

El recorte presupuestario apro
bado en julio pasado ha obligado 
a Hacienda a eliminar del organi
grama definitivo de la Agencia 
una tercera dirección o departa
mento de nueva creación y a limi
tar su número a dos: una direc
ción economico-financiera y otra 
de recursos humanos, para la que 
ya existen candidatos.

Sexta cita 
del Papa con 
la juventud del 
mundo

Ciudad del Vaticano.— En mo
mentos de crisis moral, especial
mente en las antiguas cristianda
des europeas, incluidas las de paí
ses liberados del comunismo, se 
celebra la VI Jomada Mundial de 
la Juventud, que Juan Pablo II pre
sidirá, en acto multitudinario, en 
el santuario de Czestochowa, el 
próximo 15 de agosto.

Antes de llegar a Czestochowa, 
y en el curso de este mismo viaje 
de diez días, que comprende tam
bién las principales ciudades de 
Hungría, el Papa visitará la tumba 
de su familia, en Cracovia, y Wa- 
dovice, su patria chica.

paciales.
El “Atlantis” ha sido la primera 

nave programada para volver a 
Cabo Cañaveral, una vez comple
tadas diversas mejoras en los sis
temas de aterrizaje, desde que el 
19 de abril de 1985 una de las 
ruedas del “Discovery” reventó 
durante una operación de aterriza
je forzoso.

Mario Moreno, Cantinflas, 
cumple hoy, 12 de agosto, 80 
años. Una dilatada biografía 
en, la que John F. Kennedy, 
Lindan B. Johnson y Richard 
Nixon le brindaron su amistad 
y compartieron mesa y mantel 
con él en la Casa Blanca. 
“¿ Que cumplo 80 años ? ¡Qué 
va! Son 68, porque los últimos 
no los pasé”, rió hace unos 
días al comentar su inminente 
aniversario. Y apostilló: “Lle
gar a 80 años significa que 
aprendí mucho, pero también 
que tengo que seguir apren
diendo”, informa Fernando 
Orgambides, desde Méjico. El 
inventor de esa disparatada 
teoría que es el cantinflismo es

BARANDIARAN, 
TOTALMENTE RECUPERADO

El etnólogo José Miguel 
de Barandiarán fue dado 
ayer de alta “completamente 
recuperado” informaron 
fuentes del centro sanitario 
donde ha permanecido diez 
días ingresado. 

ya una figura internacional 
que tiene las llaves de oro de 
París, Nueva York, San Fran
cisco, Bogotá y San Juan de 
Puerto Rico y que en 1983 fue 
reconocido en Washington 
como “símbolo de paz y ale
gría de las Américas”. Hijo de 
un agente postal mejicano que 
viajaba clandestinamente con 
su padre en los trenes correos 
y se escondía en el interior de 
una saca para burlar a la Po
licía, Cantinflas es hoy una de 
las mayores fortunas de Amé
rica, que ha llenado el conti
nente americano de orfelina
tos, escuelas, hospitales y todo 
tipo de instituciones de benefi
cencia.

Las mismas filíenles preci
saron a Efe que el estado de 
salud de Barandiaran es 
“satisfactorio ” y que “se en
cuentra completamente re
cuperado de la insuficiencia 
cardio-respiratoria que pa
decía, dentro de los límites 
de sus 101 años".

El antropólogo vasco, que 
aún deberá seguir en trata
miento, fue trasladado en 
una ambulancia a su caserío 
de Atoan (Guipúzcoa), loca
lidad en la que deberá ser 
atendido por el médico de ca
becera y un cardiólogo.

José Miguel de Barandi^ 
ran, considerado el padre 
la cultura vasca, fue trasla
dado la noche del día 2 
agosto desde su caserío 
“Sara "ala Residencia San 
taria Nuestra Señora 
Aranzazu de San 
aquejado de dolencias g 
ralizadas.

Desde el pasado mes' 
octubre, en que sufrió u/ 
caída en su domicilio. 6 
bio vasco permanecía P 
irado en un sillón de su 
bitación, lugar dotuie e P 
sado 31 de julio recibí* 
Reyes de España, quie 
visitaron antes de aa» P 
concluida su tercera 
oficial al País Vasco.
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